
Caries Santos inaugura el Xé Festival de Cinema 
de Comedia a Penyíscola. Foto: Reula 

Continuem en temps de Comunions 
Església Arxiprestal, 17 de maig. Foto: A. Alcázar 

Joan Bta. Sanz i Carolina Miró, nous regidors 
del Gruo Municioal PSPV-PSOE. Fotos: A. Alcázar 

Festes i Fira 1998. 
Elegides les Reines Major i Infantil 

Foto: Reula 

Dema diumenge, se celebra la festivitat 
de la Mare de Déu de la Misericordia, 

Patrona de Vinaros 
Foto: Difo's 
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TELEFONOS 
DE URGENCIA 

Ambulancia Cruz Ro¡· o .... .... ....... .. 45 08 56 
Res. Sanitaria (Coste Ión) . ..... .. . . . .. 21 1 O 00 
C. Sanit. La Fe (Valencia) . ...... ... . 386 27 00 
Seguridad Social . . . . . . . . . . 45 1 3 50 
Policía Municipal.......... . ... 45 02 00 
Cuartel Guardia Civil 40 03 84-40 05 20 
Funerarias San Sebastión . . . . . . . . . . . . . 41 09 09 
Parada de Taxi (de 7 a 23) . 45 28 15 
ITV /Diariet ... . . . . .... . . . . . .... 40 13 20 
Telegramas por teléfono............... 22 20 00 
Funeraria Virgen del Lidón ........... 45 16 98 
Radio Taxi Vinares. ........... 45 51 51 
Parque de Bomberos .. . . . . . . 085 

46 02 22 
Ambulancias Maestrazgo ...... 908 1 6 55 54 

" 
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•••••••• • • 46 16 88 
S. Audiomótics d'ln. Mpal. ..... 964 40 01 28 
Hospital de Vinares (Centralita) ..... 40 00 32 
idem. (Información y cita previa) 40 01 60 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 40 1 O 81 
Cruz Roja- Urgencias 908 06 91 69 
REMSA Servicios Funerarios .......... 45 25 07 

fARMACIA DE GuARDIA 

Del 6 al 12 de junio de 1998 

Ldo. D. MANUEL 
ADELL ALEGRE 
C/ Pablo Picasso, 78 

HORARIO DE GUARDIAS de 8 a 24 h. 
Fuera de este horario contactar con la 

Policía Municipal Tel. 964 450 200 

HoRARIO DE AuTOBUSES 

SALIDAS DE VINARÓS - Dirección Valencia -

- VALÉNCIA 7'30 horas. 
- CASTELLQ Y VALÉNCIA: 7'30 A por ctra. y autopista. 
- CASTELLO 7'30 -_8'30- 13'30- 19' 15 h. !sólo verano) 
- BENICARLO - PENISCOLA !verano) 
Laborables: 7 · 7'45 · 8'15 · 8'45 · 9'15 · 9'45 · 10'15 · 
10'45-11'15-11'45-12'15-12'45-13'15-13'45-
14'15- 14'45- 15'15. 15'45. 16'15. 16'45. 17'15. 
17'45. 18'15 . 18'45. 19'15- 19'45 - 20'15. 20'45 . 
21 '15 h. 
Domingos y festivos: 8'15 · 9 · 9'45 · 10'30 · 11 '15 · 12 
- 12'45-13'30·14' 15 -15-15'45- 16'30-17'15-18 
. 18'45. 19'30. 20'15. 21 h. 

-BARCELONA 
-TORTOSA 

- ULLDECONA 

- Dirección Barcelona -

6'45 B- 13'15 C- 17'15 B. 
7 A- 7'45 A - 8'30 +C- 10'30 
A·13C-14'30E-15C - 15'30 
A-17A-18C. 
8'30- 12 - 17'45 horas. 

-LA SÉNIA-ROSELL 1 2' 30 e - 1 7' 1 5 c. 
7-7'45·10'30-13 - 15-17 -
18, 19 c. 

- SANT CARLES 
DE LA RÁPITA 

- TARRAGONA 7 C !Enlace Sant Caries) 
- Dirección Zaragoza -

-ZARAGOZA 7A, 14'30 E, 15'30A 
- ALCAÑIZ 7'45 h. !menos martes y viernes) 
-MOR ELLA 7'45- 13'30 - 16' 15 - 17'45 h. 
-CA TI 17'45 h. 
-SAN JORGE - TRAIGUERA - LA JANA - CHERT 
7'45. 13'30. 16'15. 17'45 h. 
- SAN MATEO 7'45- 16' 15 - 17'45 h. 

-Dirección Madrid-

-MADRID 10'30- 15- 23 h. 
A: Dillunsa dissabtes feiners, B: Diari, C: Dilluns a divendres 
feiners, E: Diumenges i festius, +: Per Ulldecona . 
lnformació: T els. 44 03 00 / 44 1 O 1 O 

AUTO RES 

VINARÓS - MADRID: 
Diario: 10 h. -+ 17'15 h. 
Domingos: 23'45 ~- -+ 7 h. 
MADRID - VINAROS: 
Diario: 14 h. -+ 21 '45 h. 
Sábados 1 h. -+ 8'25 h. 

Auras MEDITERRANEO, S.A. 
Plazo Fadrell, 2 y 3- Tels. 22 00 54- 22 05 36- 22 15 07- CASTEllON 
LINEA CASTELLON - VINARÓS 
Todos los dios de lo semana y con paradm en Cmtellón {Bar Santillana -
Autabanco Valencia- Plaza la Paz- C/. San Roque· Estadio frenteBMW- Hospital 
General), Benicasim (Gasolinera BP), Orope~a (Pueblo), Benicarló (Casal), Vinorós 
(Hospital-Iglesia) y viceversa en sentido contrario. 
Salidos de Cosrellón por Autap"ta: 6,35 · 13,25 y 20,25 h. 
Salidas de Vinorós por Autopista: [8, 15 Hospital)8,30 · 15,00 [ 15,15 Hospital) 
y 22,00 122,15 Hospital). 
laborables de lunes o sábado, por la N-340 y paradas en todos los pueblos. 
Salidas: De Costellón: 8,30 · 13,30 y 19, 15. De Vinarós: 8,30 · 13,30 y 19, 15. 
Domingos y fesnvos: Salidas de Costellón: 9,00 [powndo por Peñiscala). 
, , Salidas de Vinorós: 19,00 [posando por Peñiscola) . . 

LINEA ALCALA DE XIVERT- SANTA MAGDALENA · BENICARLO · 
HOSPITAL VINARÓS - VINARÓS a partir del 8/7/96 el 8/7/97. 
Dios laborables de lunes a viernes 
Salidos de Vinorós: 8,30- 10,00- 14,30. 
Salidas Santa Magdalena o Alcalá: 9,00 · 10,20, 14,20. 
Salidos Santo Magdalena o Vinorós: 9,25 · 10,40 · 15,1 O 
Salidas de Alcalá: 9,15 · 10,30 · 15,00. 

HORARIO BUS VERANO 29/6 al 8/9 
VINARÓS - BENICARLO - PEÑtSCOLA 
VINARÓS: 7,00 y de 7.45 o 21,45 h. cada media hora. 
Es decir a lps cuartos en punto y o los meno~ cuartos. 
BENICARLO: 15 minutos salidos ambos sentidos. 
PEÑÍSCOLA: 7,30 y de 8,30 o 22,30 cada media hora, es decir, salidas o las horas 
en punto y a las medias. . _. 

BENICARLO - PENISCOLA 
BENICARLÓ: 7,15 o 22,45 h. cado quince minutos. Es decir, horas, cuartos, 
mesJjas y tres cuartos. 
PENISCOLA: 6,40 a 23,15 h. cada quince minutos. Es decir, horas, cuartas, 
medias y trescuortos. [[allan 7 · 7,15 · 23) _ . 

BENICARLO (Estación RENFE) - PENISCOLA 
BENICARLÓ [Estocián RENFE): 7,15 o 22,45 h. cada media hora. Es decir o los 
cuq~os en punto y a los menos cuarto. 
PENISCOLA: 6_40 y desde las 7,45 o las 23,15 coda media hora. Es decir o los 
cuartos ,en punto y a los menos cuarto. {Fallan 7- 7,15 y 23). _, 
VINARQS IHospitol, junto Estación RENFE)· BENICARLO · PENISCOLA 
VINAROS [Hospitol, junto Estación RENFE): "aproximadamente" 8,1 O 9,1 O · 
10,10 ·10,40 ·1 1,40. 12,10-13,10. 15,10. 16,10y 17,40 
PEÑÍSCOLA: 7,30 · 8,30-9,30- 10 · 11- 11,30- 12,30- 14,30· 15,30y 17,00. 

HoRARIO DE MisAs 
Parroquia Arciprestal 

de la Asunción 
Días laborables: 9, 12 y 20 horas. 
Días festivos: 9, 11, 12 y 19 horas. 

Parroquia de San Agustín 
(Convento Divina Providencia) 

Días laborables: 19 horas. 
Días festivos: 9'30, 11 '30 y 19 horas. 

Parroquia Santa Magdalena 
Días laborables: 8'30 y 19'30 horas. 
Días festivos: 9, 11, 12'30 y 19 horas. 
El CARME DELS MARINERS: 1 0' 15 h. 
SANT ROC: 11 '15 horas. 

Residencia San Sebastián 
Días laborables: 8'30 horas. 
Días festivos: 1 O horas. 

Iglesia Evangélica (San José, 69) 
Horarios de Cultos: Domingos 11 h. 

HoRARIO DE TRENES - A PARTIR oEL 28.09. 97 
DIRECCIÓN CATALUÑA 1 PAÍS VASCO 

TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA BARCELONA SANTS 04'16 SÁBADOS, LUNES 
ESTRELLA BARCELONA SANTS 07'44 
TALGO BARCELONA / MONTPEILLER 09'20 
INTERCITY BARCELONA FRANCA 12'30 
TALGO CERBERE 14'31 
INTERCITY CERBERE 16'32 
TALGO BARCELONA SANTS 18'28 
REGIONAL BARCELONA FRANCA 18'52 
INTERCITY BARCELONA SANTS 19'15 
INTERCITY BARCELONA FRANCA 21'17 
ESTRELLA BILBAO 1 IRÚN 23'48 CIRCULA DOMINGOS 

DIRECCIÓN MADRID 1 LEVANTE 1 ANDALUCÍA 

TREN DESTINO SALIDA OBSERVACIONES 

ESTRELLA MURCIA 1 CARTAGENA 01'02 CIRCULA: SÁBADOS, LUNES 
ESTRELLA ALACANT TÉRMINO 05'42 CIRCULA: SÁBADOS 
REGIONAL VALÉNCIA NORD 06'55 NO CIRCULA DOMINGOS 
INTERCITY SEVILLA 1 MÁLAGA 1 BADAJOZ 10'03 
INTERCITY GRANADA 1 ALMERÍA 10'03 MARTES, JUEVES, SÁBADO 
INTERCITY MADRID P. ATOCHA 11 '58 
REGIONAL V ALÉNCIA NORD 12'21 
TALGO MURCIA 1 CART AGENA 14'20 
INTERCITY MADRID P. ATOCHA 16'28 
TALGO MURCIA 1 LORCA 17'13 
INTERCITY AlACANT TÉRMINO 19'04 
REGIONAL VALÉNCIA NORD 19'20 CIRCULA DOMINGOS 
TALGO VALÉNCIA NORD 21 '29 

OFERTAS COMERCIALES 
• TARIFA IDA Y VUELTA: DESCUENTOS: Plazas sentadas, y suplementa de plazas de litera 10%. 

DÍAS DE APLICACIÓN: Todas excepto las de alto tráfico. En todos las trenes. 
• IDA Y VUELTA EN El MISMO DÍA: DESCUENTOS: Plazas sentadas y suplementa de litera 20%. 
• TARJETA DORADA: DESCUENTOS: Trenes punta 25%. Trenes Valle y Llana, primer viaje 30%, segundo viaje 40%. Tercer viaje y 

sucesivos: 50%. 
DIAS DE APLICACIÓN: Todos. 

• CARNET JOVEN: DESCUENTOS: Trenes punta: No es válido. Trenes Llana y Valle 20%. 
DÍAS DE APLICACIÓN Todas. 

AUTOS MEDITERRÁNEO, S.A. - SERVICIO URBANO VINARÓS 

HOSPITAL- ZONA TURÍSTICA SUR {CALA PUNTALI 

ZONA TURÍSTICA NORTE {CAMPING) - VINARÓS 

VINARÓS- HOSPITAL: 8,15 - 9,00 - 10,00 - 11 ,00 - 12,00 - 1 3,00 
HOSPITAL-VINARÓS: 8,20-9,15-10,15-11,15-12,15-15,15 
VINARÓS- CALA PUNTAL: 9,00 - 11 ,00 - 16,00 - 18,00 
CALA PUNTAL- VINARÓS: 9,25- 11,25- 16,15- 18,15 
VINARÓS- CÁMPING: 8,30- 10,20- 12,20- 15,20- 17,20- 18,20 
CÁMPING- VINARÓS: 8,45- 10,35- 12,35- 15,35- 17,35- 18,35 

DE LUNES A VIERNES 

.J •• J. ~~ 1 N~&\\ A 
TeL 964 400 065 

UNAINTERESANTEPEÚCULA 

Sábado, 6: 
7.45 tarde y 1030 noche 

Domingo, 7: 
ATENCIÓN HORARIO 
5y 7.45 tardey 1030 noche 

Lunes, 8: 
7.45 tarde y 10.30 noche 
(Día del e:-,pectador) 

UftlillllliJ 

TeL 964 456 915 

UNA COMEDIA ROMÁNTICA 

Sábado, 6: 
7.45 tarde y 1030 noche 

Domingo, 7: 
5.30 y 8 tarde y 10.30 ¡zoche 

Lunes, 8: 
7.45 tarde y 1030 noche 
(Día del espectador) 
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4 ÁCTUALITAT 

é 
[Hl Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Anunci 
Bases per a la contractació dels monitors 

de l'escola d'estiu L'Illa 
Aquest Ajuntament amb l'objecte de desenvolupar el programa "ESTIU 

JOVE '98" té prevista la contractació de 8 monitors, per un període de dos 
m esos. 

Els monitors deuen demostrar que són professionals especialitzats amb els 
següents tallers: 

1 Monitor/a per al taller de teatre 
1 Monitor/a per al taller de jocs per a la pau 
1 Monitor/a peral taller d'iniciació al món literari 
1 Monitor/a per al taller de pintura i escultura 
1 Monitor/apera l'aula de natura 
1 Monitor/a peral taller d'iniciació a !'escalada 
1 Monitor/a per al taller de dansa contemporania 
1 Monitor/a per al taller de músiques tradicionals 

Aquelles persones interesades a accedir a una d'aquestes places deura 
presentar, en el Registre General d' aquest Ajuntament, abans de les 14 hores 
del proper di a 12 de juny de 1998: 

- Instancia sol.licitant la pla-;;a 
-Fotocopia del DNI 
- Currículum Vitae 
-Programa d'una setmana d'activitats peral taller al qual es presenta. 

* Referencies: programeu per a un grup de 20 xiquets de 8 anys, que 
estiguen en el taller una hora cada dia. 

Vinaros, a 2 de juny de 1998 

~ 
·~ 
~ Magnífic Ajuntament de Vinaros 
tl!J Comissió Municipal de Festes 

L'ALCALDE 
Ramón Bofill Salomó 

Dia de la Mare de Déu de la Misericordia. 
Patrona de la ciutat 

7 de juny de 1998. VINAR OS 
7.00 h. Sortida de la romería des de I'Església Arxiprestal, amb la 

relíquia de St. Sebastia. 
9.00 h. A )'arribada a I'Ermita, mi ssa resada. 
12.00 h. Missa solemne. 
13.00 h. Popular repartiment de l'arros . 
19.00 h. Missa a I'Església Arxiprestal i seguidament processó pels 

carrers de la ciutat i ofrena floral, amb la participació de les autoritats, 
dames de les festes i grups. 

A !'Ermita, durant tot el dia, actuara la xaranga i després de la missa, 
actuació del grup folcloric Les Camaraes de Vinaros. 

• [Hl Magnífic Ajuntament de Vinaros 

El Gabinet de Normalització Lingüística comunica queja s'han convocat les 
ajudes economiques per a la realització d'activitats de promoció de l'ús del 
valencia. 

Aquestes ajudes estan dirigirles a les associacions cíviques sense finalitat 
lucrativa. 

Es poden sol.licitar subvencions per a les activitats següents: 
• Retolació 
• Cursos d'ensenyament del valencia 
• Activitats de l'associació que tinguen com a finalitat afavorir, difondre i 

promoure l'ús del valencia en l'entitat o en la població en general. 
El termini de presentació d'instancies finalitzara el15 de juny de 1998. 
Pera més informació pode u adre-;;ar-vos al Gabinet de Normalització Lingüís

tica de l'Ajuntament de Vinaros o telefonar al 964 649 157. A 

'lJinai'OJ Dissabte, 6 de juny de l998 

• [IJ Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Anuncio 
Se pone en conocimiento de todas aquellas personas que NO TENGAN 

DOMICILIADO EL RECIBO DE AGUA POTABLE EN ALGUNA ENTIDAD 
BANCARIA DE NUESTRA CIUDAD que, durante el presente mes y HASTA 
EL DÍA 31 DE AGOSTO DE 1998 se encuentran a su disposici~n en las oficinas 
del Banco de Valencia, sito en la PI. Jovellar de nuestra ciudad, los recibos de 
agua potable correspondientes a los meses de ENERO-FEBRERO-MARZO 
1998, con el fin de que los titulares de los mismos pasen por dicha oficina bancaria 
y procedan al correspondiente pago. 

Al mismo tiempo, el Ayuntamiento quiere hacer constar lo siguiente: 
- La conveniencia de que los recibos de agua potable se domicilien en 

cualquiera de las entidades bancarias existentes, dado que ello reporta una 
mayor comodidad tanto para usuarios del servicio como para la Administración. 

- El pago de los recibos repercute siempre en beneficio de todos puesto que 
conlleva mejoras en el servicio. 

Finalmente se advierte a todas aquellas personas que tienen pendiente de pago 
recibos de agua potable, que una vez finalizado el plazo de pago en voluntaria 
antes citado sin que se hayan hecho efectivos tales recibos, el Ayuntamiento 
adoptara las medidas legales que considere procedentes tendentes a garantizar 
el cobro de los mismos. 

Vinaros, junio de 1998 
El Tesorero 

é 
[HJ Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Amb data 2 de juny de 1998, el Sr. Alcalde 
ha dictat la següent resolució: 

En ús de les atribucions que em confereix la legislació local, convoco els Srs. 
Regidors a la sessió EXTRAORDINÁ.RIA del Pie que se celebrara el dia 5 de 
juny de 1998, a les 21 hores a la sala de sessions de la Casa Consistorial. 

ORDRE DEL DIA: 
l. Aprovació, si escau, del programa de la Fira i Festes de Sant Joan i de Sant 

Pere de 1998 i nomenament de reines i dames de la Fira i Festes de Sant Joan i 
de Sant Pere. 

A partir d'aquesta data estan a la seua disposició, en aquesta Secretaria, els 
antecedents i l'expedient relacionats amb l'assumpte que figura a l'ordre del dia. 

Li demano que signe aquesta convocatoria perque hi quede constancia que 
l'ha rebuda. 

Vi na ros, 2 de juny de 1998 

Magnífic Ajuntament de Vinaros 
Regidoria d'Educació 

Parvulari municipal ''Sant Jaume'' 
- Termini de presentació de sol.licituds d'admissió: DeiS al17 dejuny. 
- Lloc: A l'Ajuntament (secretaria baixos, Srta. Ana). 
- Només s'admetran sol.licituds de xiquets/es nascuts l'any 1996. 
- Documentació: 1 fotocopia de la cartilla de vacunació 

1 fotocopia completa del llibre de família 
En cas de ser membre de família nombrosa, fotocopia 
de la seua acreditació 
2 fotografies tipus carnet 
Certificat d'empadronament del xiqueUa. 

TANATORIO · FUNERARIA .,. 

SAN SEBASTIAN 
C/ Varadero, 14 (Frente Plaza de Toros) 

SERVICIO PERMANENTE: 41 09 09 
MANOLO GIL (MAOTE): 45 28 90 

Móvil 908 66 20 39 



'lJinai'OJ Dissabte, 6 de juny de 1998 

X Festival Cinema de Comedia. Foto: Reula 

Caries Santos premiat amb el Carabuig junta Ursula Andress. Foto: Reula 

ALQUILO DESPACHOS 
Para profesionales. Situación inmejorable. 

En el centro comercial de Vinarós. 
Referencia «EDIFICIO TELYCOn. 

Travesía San Vicente, 8-1 O • Tel. 964 454 577 

FOSAS SÉPTICAS, 

ALCANTARILLADO, 

DESAGÜES ... 

Limpiezas ROCALBI, S.L. 
Partida Puntarrons, s/n . - Tel. 45 52 82- Móvi/908 86 65 78 - VINARÓS 

ÁCTUALITAT 5 

~adern de cf3 itócora 

Sortir al mapa 
Durant tota aquesta setmana, els nostres vei"ns peniscolans han celebrat la 

desena edició del Festival de Cinema de Comedia, que ha despertar un gran 
interes en els mitjans de comunicació espanyols. En els dies que ha durat, el 
Festival ha sortit en un bon grapat de diaris i televisions, gracies a la presencia 
de personatges com Ursula Andrews. 

Sense cap mena de dubte, el Festival de Cinema és una bona manera de 
promocionar la ciutat. Tots els interessats en el cinema coneixeran jala ciutat 
i la presencia de famosos assegura una bona cobertura medHttica. Peníscola no 
es !'única ciutat de les nostres terres que organitza actes culturals pera donar 
a coneixer la seva ciutat. Per exemple, Benicassim organitza un Festival de 
Música que cada any aplega milers de joves. 

Comes pot observar, cada cop són més les ciutats turístiques que han aprés 
la llic;:ó de la comunicació: en un món cada cop més competitiu,o et dones a 
coneixer amb grans actes o a poc a poc perdras el teu atractiu. 

En el cas de Vinaros, el Carnaval és la nostra millor carta de presentació 
davant del món. No es pot negar que la festa té una capacitar d'atracció molt 
gran: és acolorida, festiva i mou a milers de vinarossencs. A més a més, la festa 
cau al febrer i pennet activar el turisme durant en una epoca poc turística per 
definició. 

Pero cree que no estaría malament anar pensant d'organitzar alguna mena de 
festival, certamen o similars. Si aquest festival es celebrés a la tardor i tingués 
la capacitar d'atreure famosos i els mitjans de comunicació que sempre els 
persegueixen, situaríem Vinaros en el mapa durant tot l' any. Al febrer amb el 
Carnaval, a l'estiu amb el sol i la platja i a la tardor amb cultura de qualitat. 

Sense cap mena de dubte una diversificació d'aquesta mena augmentaria 
l'atractiu de Vinaros pera turistes que potser no estan interessats en el sol i la 
festa. A fi de comptes, hi ha molts llocs amb sol i platja i festa sense parar. Pero 
del que es tracta és de sortir al mapa com una ciutat versatil i amb múltiples 
atractius. 

Josep Angel Guimera i Orts 

Auditori Municipal de Vinaros -Teatre 
..-

IMPREBIS 
(Improvisació) de L'OM Produccions 

12 JUNY, 22.30 h - Preu 300 pts. 

Organitza 

CADA O!:A UNA FUNCIÓN DIFERENTE 
(famosos en TV3) 

"Un espectácuto inteligente, bri.tlante 
y eficaz" 

ABC 

"El público queda entusiasmada y se 
divierte a lo grmde. l.h trabajo excelente, 

· rico y preciso" 
La Vanguardia 

~-------~ 

! Ajuntament de Vinaros 
Regidoria de Cultura 
Departament de Joventut de la 
Regidoria de Bencstar Soci~l 

GENERALITAT 
VALENCIANA • f) JPI TA C ¡{¡ 

D E 

~ 

amb el suport de Teatres de la Generalltat Valenciana 
(Circuit Teatral Valencia) 



6 ÁCTUALITAT 

& 
~ Institut d'ensenyament secundari 

«José Vil a plana» 

Admissió d'alumnes curs 98/99 
A tots els alumnes que encara hagin de fer la preinscripció en ESO ( 1 r, 2n, 3r o 4t), 

batxillerat i cicles formatius de grau mitja. 

CALENDAR! 

Publicació de vacants en el centre 

Presentació de sol.licituds 

Assignació de pla<;:a en la opció (ESO) 

Assignació de pla<;:a en 2a opció (ESO) 

Publicació de !listes provisionals 

Presentació de reclamacions en el Centre 

Publicació de llistes definitives 

Presentació de reclamacions davant la Comissió 
d'escolarització de les !listes definitives (ESO) 

Resolució de reclamacions 

OBSERV ACIONS 

5 de juny 

Fins al lO dejuny 

17 dejuny 

Fins al 19 dejuny 

Fins al 23 de juny 

Fins al 26 de juny 

Fins al 30 de juny 

Fins al 6 de julio! 

7 de julio! 

• Cal presentar la documentació en el centre que es demana en primer lloc. 
• La documentació que cal presentar va explicada al dors de la instancia, que amb 

caracter gratu"it es proporcionara al Centre. 
• En cas de desacord ambles !listes provisionals del Centre, caldra reclamar davant 

de la mateixa instancia a fi de poder continuar, si de cas, el procediment administratiu 
davant d'instancies superiors. 

• La presentació de més d'una instancia de sol.licitud i la falsedat de les dades 
i de la documentació aportada, implica l'escolarització d'ofici per part de la 
Comissió d'Escolarització . .& 

Calendari de matrícula 
• 1r i 2n de batxillerat: dies 1, 2 i 3 de juliol. 
• 1r i 2n d'ESO: del 6 al 10 de juliol. 
• 3r i 4t d'ESO: del 13 al 17 de julio l. 
• 2n dels cicles formatius de grau mitja de sanitaria i automoció: 20 

i 21 de juliol. 
Els sobres de matrícula es podran recollir en aquest centre el dia 30 

de juny en horari de 9.30 a 12.30 h . .& 

· ~ ~\·¡·~··· . 
o~· . -

COMERCIAL 
ADOLFO, C.B. 

MARMOLES, GRANITOS 
LAPIDAS 

Exposición, venta y colocación 

LAPIDAS DE GRANITO 

¡PRECIOS BAJO MINIMOS! 
Colocación e I.V.A. incluidos. 

¡Compruébalo! 

Puente, 27- Tel. 45 50 90- VINARÓS 

5º Aniversario de 

Andrés Rodríguez Velasco 
Que falleció cristianamente en Vinaros, 

el día 8 de junio de 1993, a los 49 años de edad 

EPD 

Tu esposa, hijas y nieto no te olvidan. 
Vinares, junio 1998 

{Club J2áutíco 
Vínilroll' 
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Nota 
necrológica 

El pasado día 26 de mayo, falleció en Santa Barbara 
(Tarragona) D. José Tulíesa Soló, abuelo materno de 
Pepote Ballester, medalla olímpica. 

Nuestra más sincera condolencia a toda su familia, 
especialmente a sus padres Daniel y Natalia, así 
como a sus tíos y amigos Ramón Reverter y Carmen 
Tuliesa. 

Club Náutico Vinarós 

Ofertas de empleo 
REF. 3: Localidad: ALCALÁ-ALCOCEBRE. Carnicero/a. 

REF. 5: Localidad: SANTA MAGDALENA DE PULPIS. Albañil oficial 1•. 

REF. 6: Localidad: BENICARLÓ. Mecánico de reparación y mantenimiento 
de maquinaria. 

REF. 8: Localidad: VINARÓS . Electricista oficial de 2•. 

REF. 11 : Localidad: VINARÓS , BENICARLÓ Y PEÑÍSCOLA. Agente co
mercial, + 25 años. 

REF. 12: Localidad: ALCALÁ-ALCOCEBRE. Cocinero o pizzero, hasta 50 
años. 

REF. 16: Localidad: VINARÓS . Mecánico automóviles, + 30 años. Conductor 
Cl y albañil. 

REF. 20: Localidad: ROSELL. Ebanista oficial de 2•, de 20 a 45 años. 

REF. 29: Localidad: TORTOSA. Telefonista traductora. 

REF. 32: Localidad: MORELLA. Encofrador hasta 50 años. 

REF. 34: Localidad: PEÑÍSCOLA. Conductor tren turístico. Carnet D. Hasta 
45. 

REF. 40: Localidad: VINARÓS . Panadero oficial. 

REF. 46: Localidad: BENICARLÓ. Conductor carnet C 1, hasta 40 años. 

INTERESADOS LLAMAR AL TEL. 964 450 516 (SECCIÓN DE ÜFERTAS) 

DANDO EL NÚMERO DE REF. 

Nota de agradecimiento 
Queremos dar las gracias públicamente a todo el equipo de 

traumatología del Hospital Comarcal de Vinaros (doctores y enfer
meras), por la delicada intervención quirúrgica practicada a nuestro 
hijo el día 11-5-98. 

S. Serralta y R. García 

LÁPIDAS y MÁRMOLES 
C::RUZAt.DC> 

FABRICACIÓN 
PROPIA 
COLOCACIÓN 
EN OCHO DÍAS 
CON PRECIOS 
AJUSTADOS 

EXPOSICIÓN: 
María Auxiliadora, 5 

VINAROS 

TALLER: 
Tel. (977) 72 12 19 

MÁRMOLES DECORATIVOS S.A. 
MARBESA 

• Especialistes en lapides 
• Col.locació immediata 
• Marbres i granits nacionals i estrangers 

Tels. 45 25 07-908 06 91 95-908 56 91 34 
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Peñíscola Festival de Cine 

UrsulaAndress y Caries Santos 
abrieron brillantemente la décima edición 
del Festival de Cine de Comedia de Peñíscola 

El reconocido pianista y compo
sitor vinarocense Caries Santos 
ofreció el lunes un portentoso con
cierto de piano en el Salón Gótico 
del castillo de Peñíscola ante 200 
actores, periodistas y autoridades 
que lo abarrotaban, como inaugu
ración del Festival de Cinema de 
Comedia que se desarrolla hasta 
hoy sábado y que tiene a Ursula 
Andress como figura estelar, la 
cual llegó envuelta de gran expec
tación. 

Santos, de riguroso negro como es 
habitual, durante 35 minutos "exprimió" 
el piano con una selección de algunas de 
sus creaciones, acabando totalmente 
empapado en sudor. El co-director del 
festival José Ganzmüller le entregaría 
después un Premio Calabuig de Honor. 
El universal vinarocense, autor de varias 
bandas sonoras de películas, formó par
te del jurado de los Premios Calabuch el 
año pasado y en el acta final quedó 
reflejado que desde esta edición se en
tregará también un premio a la mejor 
música. El Festival de Cine Comedia 
cumple este año la décima edición y en 
esta ocasión el jurado estará presidido 
por Alfredo Landa. Ya el lunes, seco
menzó a confirmar la presencia en la 
Ciudad en el Mar de un gran número de 
actores y actrices españoles, sin que al 
parecer y por ahora haya hecho efecto la 
organización simultánea de otro fes ti val 
de cine, en la ciudad de Málaga. Así, al 
concierto y acto inaugural asistieron 
Silvia Marsó, Carles Pons , Magic 
Andreu , Beatriz Carvajal , Juanjo 
Menéndez, Fernando Esteso, Xabier 
Elorriaga, María Asquerino, Fernando 
Guillén , Alfredo Landa, Mariano Ozores, 
y Luis García Berlanga. 

Ursula Andress atrajo las cámaras de 
todos los medios de comunicación, como 
ya hiciera el año pasado Bo Derek y en 
años anteriores Gina Lollobrigida y 
Charlton Heston. Elegantemente vesti
da con falda de seda negra y body de 
encaje, armó un gran revuelo de cáma
ras a su llegada al castillo y es que este 
año se ha batido todo el récord de perio
distas y técnicos acreditados: ciento cin
cuenta. Sigue conservando su foto genia 
y se mostró muy abierta con todos, a la 
vez que admirada por el castillo peñis
colano. Casualmente, las dos últimas 
estrellas internacionales que han llega
do a Peñíscola, Andress y Derek, estu
vieron casadas con el director reciente
mente fallecido John Derek. 

En la edición de este año, el homena
jeado será Mariano Ozores, y el Premio 
Pepe Isbert será para la atriz Florinda 
Chico. El libro que se edita anualmente 

Foto: Arts 

será "Con Mariano Ozores hemos topa
do" y se han organizado dos exposicio
nes: "Reporteros de cine" y "Marilyn 
Monroe". 

El presidente de la Diputación Pro
vincial Carlos Fabra aseguró que en 
breves días se licitarán las obras del 
Auditorio de Peñíscola, que servirá para 
acoger al festival y avanzó que el próxi
mo año Generalitat y Diputación aporta
rán mucho más dinero. Durante toda la 
jornada de ayer, hubo ya gran trajín por 
los centros neurálgicos del festival, como 
la gran carpa, el Salón Gótico y los 
hoteles en los que se hospedan las "es
trellas". 

Las siete películas que optan a los 
Premios Calabuig; "Carreteras secun
darias", de Emilio Martínez Lázaro; 
"Corazón Loco", de Antonio del Real; 
"El tiempo de la felicidad", de Manuel 
Iborra; "Gracias por la propina", de 
Francesc Bell munt; "Insomnio", de Chus 
Gutiérrez; "El grito en el cielo", de Félix 
Sabroso y Dunia Ayaso, y "Torrente, el 
brazo tonto de la ley", de Santiago Segu
ra. La exitosa" Airbag" de Juanma Bajo 
Ulloa finalmente no participa en estos 
premios. Asimismo, se conceden otros 
premios, pero son todos honoríficos, 
salvo el de Samuel Bronson al mejor 
corto. dotado con dos millones de pese-
tas. 

J. Emili Fonollosa 

~ ~ 

lVIAS INFORlVIACION 
h ttp:/ lwww. vinaros.net 

Página Web del Ayuntamiento de Vinaros 

ÁCTUALITAT 7 
"Estudis del Paradís", nova mostra pictórica de Ramon Roig 

Proxim comen~ament de la restauració 
de la cúpula de !'ermita 

Ramon Roig, a la vora d'un dels grans quadres que exposa ara 
Foto: A. Alcázar 

El pintor Ramon Roig, nascut a 
Orpesa pero establert a Vinaros, 
espera engegar dins de breo temps 
la cinquena fase de la restauració 
de les pintores de Joaquim Oliet 
de l'església de l'ermita de la Mi
sericordia de Vinaros, segons ens 
ha dit. 

"L'acabament d'aquesta restauració és 
tot un repte personal per a mi, ja porto 
molt temps fent-ho i espero concloure 
tot el treball". Quatre seran ara les pin
tures del pintor more !la a recuperar, una 
per cadascuna de les petxines de la cúpu
la, a banda de les pintures ornamentals. 
Les bastides estan amanides des de fa 
temps, així com un detallat projecte de 
tot el que cal fer. 

Roig des de 1996 és el director de la 
restauració i conservació de les pintures 
murals de Joaquim Oliet a !'ermita de la 
Mare de Dé u de la Misericordia, projecte 
patrocinar perla Generalitat Valencia
na, laDiputacióProvinciali l'Ajuntament 
de Vinaros. 

Roig ofereix fins al mes de julio! , una 
mostra de la seua última producció al 
restaurant "El Faro" del recinte portuari 
de Vinaros. Destaquen les aquarel.les 
que corresponen a un gran quadre que 
ara elabora, de tres per tres me tres, basat 
en "La Divina Comedia" de Dante. Uns 
són estudis fets previament i que s'han 
incorporal al quadre i d'altres han sorgit 
a partir del mateix quadre. També hi ha 
dues grans pintures sobre tela, que 
corresponen a una serie que ha fet sobre 
els instruments musicals . 

A hores d'ara, Roig exposa diversos 
quadres en una fira d'art contemporani a 
Buenos Aires i fa unes setmanes va 
intervenir en una gran exposició feta a 
Valencia, "Arta !'hotel ". Aquest llicen
ciat en Historia de l'Art té un extens 
currículum, amb premis aconseguits a 
Barcelona, Pamplona i Benicarló i la 
participació en col.leccions públiques 
de Ontario, Nova York, Praga, Madrid, 
Barcelona ... 

J. Emili Fonollosa 

Foto: Arts 

SE ALQUILA LOCAL NEGOCIO 
San Vicente, 15 

Razón: Mayor, 4 - Tel. 45 15 79 



8 EL PLE DE JUNY 

PLENO 

3 de 
JUlllO 

de 1998 

Bajo la presidencia del alcalde D. 
Ramón Bofill y con la asistencia de la 
totalidad de concejales, tuvo lugar e l 
pleno ordinario correspondiente al mes 
de junio. Y en el que se trataron los 
siguientes puntos del orden del día: 

l. Aprobación de actas de las sesiones 
anteriores, correspondientes a los días 7, 
8 y 19 de mayo. Previo a la votación, 
hubo un cruce de palabras sobre la re
dacción de las convocatorias entre 
Mariano Castejón y Anselmo García, 
llegándose al acuerdo que lo sería siem
pre en bilingüe. Este punto aprobado por 
unanimidad. 

U. Nombramiento y toma de posesión 
de los miembros electos del Ayunta
miento, D. Juan Bta. Fibla Sanz y Dña. 
Lucía Carolina Miró Mi ralles . 

Los dos nuevos concejales, después 
de leído el informe de Secretaría sobre el 
tema "prometieron su cargo". 

liT. Dar cuenta de Decretos y Resolu
ciones, así como del nombramiento de 
Presidente del Consejo de Administra
ción del Patronato Municipal de EPA y 
del nombramiento como Presidente del 
Consejo Escolar Municipal a favor de 
Dña. El vira Sansano Trincado. Asimis
mo dar cuenta de los miembros de la 
Corporación que ostentarán la presiden
cia efectiva en las respectivas comisio
nes y del nombramiento de los secreta
rios-as de las mismas. 

IV . Modificación de los representan
tes del PSOE en las comisiones informa
tivas aprobadas por el Pleno del día 18 
de mayo de 1998. 

Y que definitivamente quedaron de la 
siguiente forma: en Medio Ambiente 
(Sr. Chaler 1 Sra. Miró) ; en Hacienda y 
Gobernación (Srs. Felip y Fibla), en 
Educación, Mujer y Juventud (Sr. Rectó 
1 Sra. Sansano), en Benestar Social (Sr. 
Font y Sra. Sansano) y finalmente en 
Cuentas (Sr. Felip y Sr. Fibla). 

V. Requerimiento del Delegado del 
Gobierno para que se anule el acuerdo 
adoptado por el Pleno del día 4 de febre
ro de 1998, en el que es aprobada el 
cumplimentar las pensiones de viude
dad del personal de este Ayuntamiento. 

Después de leído el informe por la 
Secretaria, intervino el Sr. M ay (PP) que 
pidió se anulara el acuerdo en el sentido 
que requería el Subdelegado del Gobier
no, porque "es de obligado cumplimien
to" y a continuación buscar otra fórmula 
(gratificación). Acusó M ay al equipo de 
gobierno en el sentido de que (PSOE/ 
NE) están acostumbrados a no atender 

las instrucciones del subdelegado pero 
esto "es su problema" , final izó diciendo. 
La réplica a cargo de Anselmo García 
(NE), y recordó lo asiduo que es el 
subdelegado en mandar requerimie ntos 
a este Ayuntamiento. Se reafirmó en su 
posición que es totalmente opuesta a la 
del subdelegado, y aludió a que el asunto 
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glamento y Ordenanza reguladora del 
precio público por la prestación del ser
vicio de ayuda a domicilio (SAO). 

Aprobado por unanimidad. 
X. Contratación, si procede, del servi

cio de recogida, transportes y tratamien
to de cadáveres de animales a la mercan
til CANET S.L. 

Por un importe de 5.594.000 pesetas y 
con cargo el 50% del Ayuntamiento y el 
50% restante de la Diputación a laque se 
le tramitará la solicitud, el punto fue 
aprobado por unanimidad. 

XI. Aprobación , si procede, de la 
memoria valorada para vallado del ver
tedero municipal. 

Redactada por el arquitecto munici
pal y por un importe de 2.403.520 ptas., 
también fue aprobada por unanimidad. 

Foto: A. Alcázar XII. Aprobación, si procede, del pro
yecto de urbanización de un tramo de 
calle ubicado junto a los nuevos juzga
dos de la Avda. Libertad. 

Por un importe de 6.369.516, había 
sido informado positiva mente por la 
Comisión de Urbanismo. José Palacios, 
interviene y propone elevar el informe a 
la Consellería por ver si lo incluye en el 
Presupuesto que tiene para la construc
ción de los Juzgados , con el beneficio 
que con e llo obtendría el Ayuntamiento. 
Se aprobó por unanimidad. 

XIII. Aprobación, si procede, de la 
restauración de las pinturas en las 
pechinas de la cúpula de la Ermita Ntra. 
Sra. de la Misericordia. 

Foto: A. Alcázar 

En este punto se produce el caso cu
rioso de que el concejal Sr. Chaler 
(PSOE) debe abandonar la sala, pues la 
discusión del asunto le afecta por paren
tesco directo en primer grado del adjudi
catario. El asunto en cuestión con infor
me favorable del Interventor por impor
te de 4'6 millones y negociado sin publi
cidad como permite la ley. 

ya estaba reflejado en convenios ante
riores. Nuevamente May (PP) intervie
ne y defiende la postura de que no se 
debe desatender al subdelegado. García 
(NE) interpela al portavoz popular en el 
sentido de "¿pregunte a las viudas si 
antes cobraban o no?" Por su parte, el Sr. 
Palacios (PSOE) tercía en el asunto, y 
alude a que "en su momento los tribuna
les dictaminarán si la medida es legal o 
no. Y defiende su postura recordando el 
problema de las aguas (y la posición del 
subdelegado) y el informe del Tribunal 
Consultivo de la Generalitat en que no 
encuentra nada ilegal , es decir, contrario 
a la postura del subdelegado". Pasado el 
asunto a votación, el resultado fue a 
favor de la anulación 1 O votos (PP), en 
contra 1 1 (PSOE/NE). 

VI. Propuesta del Subdirector Gene
ral de Red de Infraestructura, en rela
ción al acuerdo adoptado por el Pleno 
sobre resolución del contrato de arren
damiento de Correos y Telégrafos. 

Fue aprobado por unanimidad de to
dos los grupos, instando a Correos que 
en el plazo de un año busque un nuevo 
local donde ubicarse y se actualize el 
alqui ler que viene pagando. 

VII. Aprobación, si procede, del con
venio entre REPSOL BUTANO S.A. y 
el Ayuntamiento para la distribución y 
subministro de gas propano mediante 
canalización subterránea en el término 
munic ipal de Vinaros. 

También fue aprobado por unanimi
dad. 

VIII . Aprobación. si procede. de la 
modificación de la base VIII de ejecu
ción del presupuesto, relativa a la vincu
lación jurídica de los créditos. 

Después del informe del interventor, 
tomó la palabra por el PP, D. Mariano 
Castejón en el sentido de que "ahora dan 
la razón al PP, esta modificación que 
presentan ya la hizo el PP y Vds. enton
ces en la oposición la rechazaron. No 
obstante, nosotros la apoyaremos por
que somos coherentes y favorece la 
operatividad en la gestión". A lo que 
Palacios (PSOE) le responde en el sen
tido que la propuesta es a petición del Sr. 
interventor y va en la línea de la enmien
da a la totalidad de los presupuestos que 
en su día presentamos y que Vds. (PP) 

asumieron e intentaron hacer ver como 
suya" . Se produce un cruce de interven
ciones entre el Sr. Castejón y el Sr. 
Palacios, y finalmente, se pasa a vota
ción siendo el resultado unánime, por lo 
que quedó aprobado este punto. 

IX. Aprobación. si procede, del Re-

Interviene el Sr. Moliner (PP) y des
pués de manifestar su interés por el 
asunto. Critica el que no se haya hecho 
un presupuesto global de toda la cúpula 
a restaurar y en el sentido de "haberlo 
aprobado todo y después hacer una pri
mera fase, esto nos serviría para el futu
ro" , según Moliner. esto facilita el poder 
ir a buscar subvenciones a la Conselleria, 
y recuerda "el PP ya tenía la promesa 
verbal de ayudas, ahora no sabemos la 
predisposición de la Consellería". 

Le contesta el Sr. Palacios (PSOE), en 
el sentido de que lo que dice "lo hubie
sen podido hacer antes, en sus 3 años de 
gobierno", no obstante, continúa el com
promiso de restaurar la Ermita "lo tene
mos todos y los presupuestos próximos 
así lo evidenciarán, y por supuesto, ire
mos a Conselleria a buscar las ayudas 
prometidas" . 

Continúa el debate entre Moliner y 
Palacios, hasta que se pasa a votación el 
asunto que es aprobado por unanimidad. 
En este momento entra a la sala y se 
incorpora a la sesión el concejal Sr. 
Chaler. 

XVI. Reclamación previa interpuesta 
por D. José A. Gómez Sanjuán para que 
se le reconozca el derecho de uso y 

Se necesita ayudante, 
chico-chica, de 1 S a 25 años 
Interesados: Avda. Tarragona, 1 - VINARÓS 
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disfrute del palco n° 1 O, así como 5 
entradas. 

Visto el informe de Secretaría todos 
los grupos votan unánimemente desesti
mar la reclamación. 

Antes de pasar al último punto a deba
tir se presentan 2 mociones: la primera 
de la Alcaldía y es una propuesta de 
colaboración para mejorar la calidad de 
las aguas antes de la firma con la empre
sa Aigües de Valencia. Al respecto el Sr. 
May (PP) pide aclaraciones sobre quien 
hace la propuesta, pues observa en uno 
de los folios la alusión a Aigües de 
Vinaros (empresa que aún no está cons
tituida), la secretaria aclara el asunto 
afirmando en este sentido que es Aigües 
de Valencia. 

Interviene el Sr. Palacios aludiendo a 
lo debatido en comisión y "se esperó 
hasta el día 29, fecha límite para el 
recurso del abogado del Estado"; no lo 
entiende de la misma forma el Sr. Roda 
cuando dice "quedamos en dejarlo en 
suspenso hasta recibir la comunicación 
del abogado" y volveríamos a tratar el 
tema". A ello tanto Palacios como A. 
García critican la actitud del grupo po
pular en el asunto de las aguas, por no 
estar de acuerdo. Votada la moción fue 
aprobada con los votos a favor de PSOE 
y NE y votó en contra el PP. 

La segunda moción, presentada por el 
grupo socialista, fue motivo del comen
tario del Sr. May (PP) puesto que el 
encabezamiento aludía al grupo socia
lista de la Diputación, cuando debía ser, 
grupo municipal. La secretaria está de 
acuerdo con la rectificación y no modi
fica ni anula el contenido por el cual "se 
demandaba al gobierno de la nación y 
pidiendo la destitución del subdelegado 
en Castellón". 

Toma la palabraJacintoMoliner, "sor
prendido de este tipo de actuación -
dice- pues el subdelegado lo único que 
hace es poner orden, Vds no tienen en 
cuenta la ley, nuestro pueblo con su 
actitud llegará a ser una república inde
pendiente. Por tanto defendemos al sub
delegado y si hay responsabi 1 idades des
pués no digan que hay persecución". 

A. García (NE) denunció que el sub
delegado sólo actúa políticamente y puso 
el ejemplo del contencioso de las aguas, 
"impugna los estatutos de Vinaros y los 
de Morella que son iguales, no" . El Sr. 
Palacios pone ejemplos de actuaciones 
políticas del subdelegado y pide a la 

secretaria lea el informe del Tribunal 
Consultivo en el que se aprecia la lega
lidad y por tanto contrario a las impug
naciones del Subdelegado. 

Por 11 votos a favor (PSOE/N E) y 1 O 
en contra (PP) la moción es aprobada. 

XV. Ruegos y preguntas. 
Una larga lista fue desgranando el Sr. 

Moliner y que fueron todas ellas contes
tadas oralmente: 

-Sobre el Hotel: "siguen los contac
tos y lo vemos con buenos ojos". 

- Nuevo pozo y visita de los técnicos: 
"no he visto a nadie". 

- M• Auxiliadora/N-340, inicio de las 
obras: "no hay ninguna notificación". 

-Inicio obras fachada: "ninguna noti
ficación". 

-Oficina PROP: "el día 4/5 viene una 
persoi1a para tirar adelante el asunto". 

- Anteproyecto parking subterráneo 
en la pla<;a Constitució: "la empresa ha 
entrado en contacto con el arquitecto y 
está en marcha". 

- Polideportivo: en este asunto infor
ma J. Palacios que en la aportación eco
nómica de cada parte: Generalitat antes 
aportaba 42 y pasa a 44, Ajuntament 
antes 49 y ahora 45 y Diputación 44. 

- Pla¡;a Sant Agustí: "se está a la 
espera de unas fitas para evitare! aparca
miento y regularlo, los bancos y papele
ras. 

- Sobre un concierto de Rocío que 
impidió la celebración de competicio
nes en la pista del antiguo colegio Sant 
Sebastia. Gaspar Redó: "creo que no 
había, pero lo consultaré con el Patrona
to". 

-Sobre la gasolinera de la pla¡;a Tres 
Reis , que no tiene licencia de actividad: 
la secretaria informa que la empresa que 
la explota tiene presentado un conten
cioso, pero dice que si hay cierre de la 
misma no hay que esperar la resolución 
del tribunal. 

- PGOU: según noticias recientes en 
15-20 días estarán resueltos los trámites 
de Conselleria. 

Finalizadas estas preguntas del PP, 
Anselmo García pregunta dirigiéndose 
al Sr. May por las Brigadas Ecológicas 
(14 objetores) a los que aludió en el 
pleno de la moción de censura y no ha 
encontrado a ninguno. May dice que el 
que debe contestar es el alcalde, y éste 
dice que no sabe nada al respecto . Y a las 
22.30 se levanta la sesión. 

Jordi Romeu 1 Julian Zaragoza 

Auditori Ayguals de Izco 
Exposició de Treballs de l'Escola Municipal d'Art 

Curs 97-98 

• Ceramica • Tapís • Pintura 
• Retrats •Esmalts sobre planxa 

Del7 al15 dejuny. Horari: de 19 a 21 h. 

Inauguració dia 7 a les 18 hores 

EL PLE DE JUNY 9 
.1 Declaraciones tras el pleno 

JosÉ PALAcios 
Portavoz PSPV-PSOE 

Por primera vez un alcalde en 

el Pleno da la palabra a todos los 
que han querido hablar sin poner 

límites, eso es significativo del 

estilo y las preguntas que nos han 

formulado y que han sido todas 

contestadas. Creo que el PP ha 

caído en el mismo pecado que el 

gobierno central y es hacer ellos 

de oposición de la oposición. Nos 

hacen preguntas sobre cuestiones 

que ellos estaban tramitando, es

peraban que nosotros dijéramos en 

qué situación las han dejado y les 

pusiéramos la cara roja, cosa que 

no hemos hecho. Estamos intere

sados por todos los temas e inten

tamos darles soluciones. 

ANsELMO GARcÍA 
Portavoz NE 

En el primer pleno, justamente 

ahora que nosotros formamos par

te del equipo de gobierno, una vie

ja reivindicación nuestra que era 
el vallar el vertedero municipal se 

hará realidad, así se evitarán los 

fuegos y humos. Por su importan

cia quiero valorar muy positiva

mente la labor que la empresa 

Aigües de Valencia hará para que 

este verano Vinaros no tenga tur

bidez en sus aguas potables y por 

lo tanto salga clara cuando abra

mos el grifo. En cuanto a la mo

ción presentada para destituir al 

subdelegado del gobierno en Cas

tellón ha sido porque ha actuado 
más políticamente que jurídica

mente. 

JosÉ M. MAv 
Portavoz PP 

Hemos vuelto a ver lo que du

rante muchos años fue normal en 

este Ayuntamiento, aplicar el ro

dillo en ciertas ocasiones que a la 

larga repercutirán muy negativa

mente en el funcionamiento del 

Ayuntamiento. Cuando ellos eran 
oposición querían un control fé

rreo del equipo de gobierno y aho

ra que son equipo de gobierno no 

quieren que se les haga el control, 

lo que pedían antes ahora no lo 

quieren. Quiero resaltar que al 

grupo municipal popular nos ale

gra lo dicho por el señor Palacios, 

en cuanto, a que las obras de la 

ermita ya no se pararán. Cuando 

durante muchos años ha sido una 

persona que ha estado en contra 

que se tocara una piedra. 
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INSTITUT "LEOPOLDO QUEROE' 
deVINAROS 

TECNIC EN REPARACIO tz.@l D'EQUIPS ELECTRONICS 
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~4~RODUCTESELECTRONES 
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CENTRO UROLÓGICO 
Dr. J. Antonio Sorolla 

Torre San Sebastián • Tel. 964 400 265- 964 453 077 
VINARÓS 

- Estudio Ecográfico: Riñón 
Vejiga 
Próstata 

- Diagnóstico precoz del Adenocarcinoma 
prostático. A partir de 45 años. 

- Tratamiento actual del Síndrome Prostático 
sin cirugía. 

- Diagnóstico y Tratamiento de la Disfunción 
Eréctil en el varón. 

- Diagnóstico y Tratamiento de la Eneuresis 
Nocturna (incontinencia urinaria) en la infancia. 

- Endoscopia urinaria. 

Visitas concertadas: 
Lunes, Martes, Miércoles y Jueves 
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Celebrada la Asamblea Anual de Caixa Rural Vinaros 
Entrevistamos a Miguel Montañés Doménech (Presidente) 

En la actualidad la Caja Rural cuen
ta con más de 4.300 socios y un pasivo 
que excede de los 4.600.000.000. El 
capital humano lo forman 12 perso
nas. 

-Para empezar Sr. Montañés, nos 
gustaría hiciera una valoración de la 
asamblea recientemente celebrada: 

• La asamblea a pesar de contar con 
nueve puntos en el orden del día estuvo 
muy fluida. Entre socios asistentes y 
representados acudieron más de 300 y se 
desarrolló con toda normalidad sin que 
tuviéramos que destacar nada en espe
cial. Los socios cada año muestran ma-

Miguel Montañés (presidente). 
Foto: Reula 

yor interés por todo aquello que afecta a 
nuestra Entidad y en este sentido nos 
consideramos respaldados y motivados 
para seguir adelante con el proyecto de 
futuro para Caixa Vinaros. 

Uno de los apartados más importan
tes de la Asamblea era la elección de 
cargos a miembros del Consejo y de la 
Comisión de Recursos cesantes por cum
plimiento de mandato. Se llevó a cabo la 
votación conforme rezan nuestros Esta
tutos quedando elegidos como miem
bros del Consejo Rector de la Caja Rural 
los siguientes: 

D. Miguel Milián Guarch 
D. Manuel Lluch Meseguer 
D. Santiago García lbáñez 
D. Bartolomé Esbrí Ayza 
D. Francisco Castell Arasa 
D. Francisco Bas Fontanet 
D. José Miguel Montañés Doménech 
Y como miembros de la Comisión de 

Recursos: 

D. Federico Valls Cerdá 
D. Sebastián Miralles Sancho 
D. Sebastián Polo Forner 
Así pues ahora, conforme a la nueva 

normativa sobre elección de cargos en 
los Consejos de las Cooperativas de 
Crédito, corresponderá al pleno de Con
sejo Rector en su primera reunión deter
minar los Cargos de Presidente, Tesore
ro y vocales. 

En todo lo demás como ya he mani
festado la Asamblea discurrió con toda 
la normalidad esperada. 

-Respecto a los resultados econó
micos del pasado ejercicio ¿qué desta
carías? 

• Entre los resultados más destacados 
cabe citar que el dinero depositado de 

nuestros socios y clientes al final del 
ejercicio, Caja Rural tenía más de 
4.100.000.000 pesetas. En Inversiones 
realizadas en la ciudad de Vinaros, don
de reside nuestro campo de actuación, 
teníamos más de 2.500.000.000 pesetas 
y nuestros recursos propios superaban 
las 300.000.000pesetas. Debocitarcomo 
destacado nuestro nivel de cobertura 
sobre dudosos era del 87% y en estos 
momentos estamos en el 100%. Tam
bién como consecuencia de una labor 
tenaz hemos logrado situar nuestro índi
ce de morosidad en un valor discreto y 
con tendencia a su reducción hasta si
tuarnos en estos momentos por debajo 
del 3%. Pero me gustaría resaltar un 
ratio muy significativo y que marca nues
tro nivel de competitividad, como es el 
nivel de eficiencia que al final del ejer
cicio estaba en el48%, destacando nues
tro buen momento. Cuando nuestros 
competidores los bancos cerraron con 
66% y las Cajas de Ahorro 62%. 

- ¿Qué previsiones económicas se 
pueden hacer para el 98 y qué supon
drá la entrada del euro? 

• Todo hace presumir que los resulta
dos de 1998 reflejaran una sintonia con 
la marcha general de la economía. Aun
que he de manifestar que los resultados 
de nuestras entidades ya no dependerán 
tanto de Jos ingresos extraordinarios y 
de las reducciones de provisiones para 
insolvencias sino que hay muestras que 
los resultados se sitúen en la banda del 
margen de explotación dado que co
mienzan a regresar parte de los recursos 
refugiados en renta variable y fondos de 
inversión. Todo cuanto cito es una mera 
apreciación personal y muchas cosas 

pueden sucederse hasta finalizar e l ejer
cicio. 

En cuanto a la implantación de la 
moneda única debo decirte que nuestros 
colaboradores se han formado técnica
mente y considero que están preparados 
para afrontar ese reto del milenio. En 
estos momentos la Caja Rural y desde su 
integración en el BCE y RSI está dotada 
de la tecnología financiera más avanza
da, e incluso en mejor condición que 
algún competidor, para llevar a cabo el 
cambio de gestión. Al igual que nuestras 
dotaciones para afrontar la implanta
ción en este ejercicio estarán totalmente 
cubiertas al 100%. 

En relación a nuestra línea de nego-
cio, seguiremos en una política de pre
cios razonables sin dejarnos influir por 
hostilidades de nuestros competidores. 
Vamos a continuar realizando un gran 
esfuerzo en el control de riesgos y en las 
inversiones y mantendremos una políti
ca de ajuste en Jos gastos, aunque segui
remos en el apoyo en nuestras tradicio
nales aportaciones sociales y en el ámbi
to municipal a las fiestas de San Juan y 
San Pedro, como en las ayudas a la 
restauración de la Ermita. 

- Caixa Rural está enfrascada en la 
construcción de los locales de la Ofici
na Principal y locales sociales ¿qué 
nos puede comentar al respecto? 

• Nuestro futuro más inmediato es la 
finali zación de las obras para la ubica
ción de la nueva sede social y oficina 
principal. Tenemos fijado como objeti
vo estar atendiendo a nuestros socios y 
clientesel2.1.99. Ojalá pudiéramos ade
lantar esta fecha e instalarnos antes pero 
no depende de nosotros aunque debo 
decir que las obras van a buen ritmo. 

Sede Caixa Vinaros. Foto: Reula 
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Foto: Reula 

- Quisiéramos referirnos ahora a 
la actividad que desarrolla Caixa 
Vinaros en el ámbito social y cultural 
¿qué líneas se pretenden seguir? 

• En el ámbito social pretendemos 
seguir en las tres líneas de ayuda y 
participación dentro de las posibilida
des de nuestros fondos. Por una parte las 
que van destinadas a la Promoción de 
Socios: Las ayudas a los socios que 
están cursando estudios de 1 o de BUP, 
cursi llos de colaboradores, actos cultu
rales y participación en las Fiestas de 
San Juan y San Pedro. En segundo lugar 
la contemplada dentro del Fomento Co
operativo y que cada año materializa
mos en el día de Convivencia de San 
Antonio. Y en tercer lugar las ayudas 
que van destinadas a entidades locales 
de carácter cultural y deportivo así como 
las fijadas por el Consejo Rector y rati
ficadas por la Asamblea directamente 
relacionadas en subvencionar la restau
ración de las Capillas de San Sebastián 
y San Antonio de nuestro ermitorio. 

-Finalmente Sr. Montañés, ¿qué 
añadiría para los lectores del set
manari y al pueblo de Vinaros en 
general? 

• Quisiera aprovechar la ocasión que 
me brinda esta entrevista para manifes
tar mi agradecimiento a cuantos ciuda
danos de Vinaros y comarca confían en 
los servicios financieros de nuestra Caja 
Rural porque sin ellos no podríamos 
ll evar a término todas estas ayudas que 
lo son para el entorno de nuestra ciudad. 

Y por último quisiera si me lo permi
tes terminar diciendo cuanto sigue: 

El progreso de Caixa Vinaros siem
pre tendrá que ir acompañado con el de 
nuestra Ciudad porque desde su concep
ción local no hay otra forma de entender 
su futuro. 

El progreso de Caixa Vinaros siem-
pre tendrá que ir acompañado con el de 
nuestra Ciudad porque desde su concep
ción local no hay otra forma de entender 
su futuro. 

Desde mi modesta opinión apuesto 
por un Vinaros fuerte y con ánimo de 
crear progreso, es necesario plantearnos 
seriamente una reindustrialización, se
guir avanzando en la dotación de servi
cios, mejorar nuestras infraestructuras 
de comunicación e inversión en los sec
tores primarios, si realmente deseamos 
que nuestra ciudad sea un punto de refe
rencia comarcal con influencia en la 
vida política y económica de nuestra 
Comunidad Autónoma. Desde la Caja 
Rural siempre estaremos dispuestos a 
estudiar toda aquella inversión que vaya 
dirigida a esos fines bien sea desde la 
iniciativa privada como de la pública. 
Gracias. 

Jordi Romeu 
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Puerto de Vinarüs -Actividad Pesquera Por Andrés Albiol M un era 

RESUMEN SEMANAL DE lA 
EXTRACCIÓN DE lA PESCA Y 

TEMAS PORTUARIOS 

Como ya comentamos la semana 
anterior, desde el inicio de Junio, 
los bous han comenzado la veda 
que dura rá dos meses. Las traíñas 
forasteras como el estado ele la mar 
fue bueno, todos los días han cap
turado mucho pescado azul. Y la 
flota artesanal nuestra, se dedicó en 
especial a pescar el langostino. 

Pesca del Arrastre. Las embar
caciones de esta modalidad se en
cuentran todas amarradas a puerto, 
ya que a partir ele este pasado lunes 
y hasta el final del próximo mes (o 
sea, 60 días), los barcos arrastreros 
realizan e l paro biológico para la 
conservación de los recursos pes
queros. 

Ahora, y desde las primeras horas 
de la mañana se puede apreciar a 
las tripu laciones de estos buques, 
todos afaenaclos guardando las re
des, cables, cabos, etc., hasta que 
venga "!'arma". 

Pesca del Cerco. Una gran cam
paña se está llevando a cabo en 
pesquera. Por lo visto todas las 
noches resultaron idóneas para la 
localización y captura ele los bancos 
ele "peix blau", pues el mar se 
mantuvo en ca lma y la Luna enseñó 
su buena cara sonriendo a los pes
cadores. 

El viernes día 29, entre 30 embar
caciones desembarcaron 3.770 ca
jas de sardina, valorándose a una 
media de 1.350 PTA/caja (14 kgs.), 
y 456 de boquerón a 6.000. 

El lunes 1, la cifra ele "llums" era 
de 35, atrapando 10.443 cajas ele 
sardina a 1.400, y 75 ele "seitó" a 
5.000. 

El martes 2, la cantidad ele barcos 
fue de 33, llevando 9.768 cajas ele 
sardina, que se vendió ele 1.000 a 
2.200 (segCm caliclacl y tamaño), y 
401 de "oro azul" a 4.000. 

El miércoles 3, el número ele 
traíñas ascendió a 39, pillando 7.902 
cajas ele sardina, a un promedio de 
1.200, y 698 de boquerón de 1.700 
a 4.500 (también según tamaño). 

Y el jueves 4, la cantidad de 
embarcaciones fue de 32, desem
barcando 8.928 cajas de sardina, 
que se cotizó a unas 1.200. También 
llevaron algunas cajas de caballa, 
jurel y estornino (viso), que se ven
dió a 3.000, 2.000 y 1.500 PTA/ caja 
(14 kgs.), respectivamente . Estos 
barcos procedían ele : 2 ele Vinarós, 
1 de Peñíscola, y el resto de 
Castellón, Burriana, Va lencia, Adra, 
Mazarrón y Águilas . 

Pes ca del Trasma llo. Los 
"xarxieros" en su mayo ría se han 
dedicado a la extracción del "lla
gostí". Hubo días que lograron pes
car muchos kilos. En 1 ª venta fue-

rial del casco PRFV (de pl{tstico o 
también llamado fibra ele \'idrio), 
Manga fuera de forros 5,LI2 m. Pun
tal de bodega 2,48m. Registro bruto 
21 ,34 Tns. Desplazamiento en máxi
ma carga 39,05 Tm. Calado máximo 
1,76 m. Está propulsada por un 
motor marca Manni Diessel , ele una 
potencia ele 270 H.P., que le da una 
velociclacl máxima na vcgando de 
12 nudos. 

Naturalmente lleva instalado en 
el puente ele mando los modernos 
aparatos electrónicos de radar de 
superficie, sonar, emisoras de ra
dio, etc. Sus baladores o maquini
llas para izar los artes de pesca a 
bordo son hidráulicos, etc. 

Foto: A. Alcázar 

El4-7-97 fue la fecha de la puesta 
de la quilla ele esta embarcación, 
por los Astilleros DRASSANES 
ALFACS. S.L. ele Sant Caries ele la 
Rapita. Tras su construcción y pos
terior botadura al cabo de unos 
pocos meses fue llevada a nuestro 
puerto para establecer su hase, co
menzando a faenar al arrastre el 
pasado mes. 

ron adquiridos de 3 800 a 5.000 
PTA/ kg. Al mismo tiempo que pes
can nuestro emblemático langosti
no suelen atrapar caracoles, que se 
valoran a 450 el pequeño y a 1.200 
el grande , las galeras alcanzan las 
1.200, el besugo pequeñito las 500, 
elmabre a 850, el lenguado (poco) 
3. 500, ellenguadillo 1.1 00, el"tigre" 
u;;5o, las rayas 700 y la sepia 1.300. 

Trasmallo de Fondo. Las bar
qu itas que faenan tras el gran crus
táceo, los Cdtimos días no han pes
cado mucho. Dichas langostas que 
pillaron cerca ele las Islas Co
lumbretes, se cotizaron a 5.400 PTA/ 
kg .. para las de ración (1 / 2 kg. el 
ejemplar) y las restantes a 4.300 las 
mayores y 2.600 las muertas o dete
rioradas. 

Igualmente tenemos que decir 
que con esta "xarxa" capturan otras 
especies, como lo son el bogavante 
a 3.600, gallineta a 2.100 , rape 900, 
rodaballo 2.550, corbas 500, brótolas 
ele fango 600, pagel 1.000, congrio 
400, pagre 1.500 y diverso pescado 
"duro" a 750. 

PescadelCadufo. Las pequeñas 
embarcaciones que aún tienen "ca
lados" los recipientes ele arcilla, 
para que entren los pulpos roqueros 
en su interior haciendo su morada, 
las últimas jornadas no han "reco
lectado" muchos ele estos cefaló
podos . Se subastaban alrededor ele 
las 700 PTA/ kg. 

Hace unas fechas comentamos el 
desguace del buque arrastrero ele
nominado "FLOTE", motivado por 
construirse otro con su tonelaje, 
etc. , y que dijimos que reseñaría
mos en breve el que ocuparía su 
plaza. Pues bien, desde el pasado 
mes, el nuevo barco faena asidua
mente con base en nuestro puerto. 

El nombre del flamante buque es 

"LO PETIT", su matrícula es ele 
Vinarós y folio: Y-CP3-4-97. Sus 
arm:tdores son las familias ele tradi
ción marineras Aulet-Fibla, y 
Guardino. 

En cuanto a sus principales carac
terísticas, son: Eslora máxima 21 ,05 
m. , Eslora entre p.p. 17,72 m. Mate-

Su tripulación está formada: Pa
trón,José Feo. Guardino Aulet; Mo
torista: Víctor G uarclino Aulct, y 
tripulación: José Ramón Hamírez 
Mateo y Jorge Da\'id Franch Hamírez. 

Flamante barco de arrastre para nuestro puerto. 
Foto: A. Alcázar 

EXPO '98 - LISBOA 
SALIDAS GARANTIZADAS DESDE VINARÓS Y BENICARLÓ 
Fechas de salida: Julio: 6 y 20 • Agosto: 3, 11 y 17 • Septiembre: 10 

PRECIO POR PERSONA: 57.500 ptas. 
Suplemento habitación individual: 15.000 ptas. Entradas a la Expo '98 Lisboa no incluidas 

Precios por persona y día: 
ADULTOS: 4.300 ptas.- NIÑOS (5-15 años): 2.300 ptas. - JUBILADOS (mayores de 65 años): 2.300 ptas. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS: 
Pío XII, 3 
Tel. 964 460 292 
B ENICARLÓ 

PLAZAS LIMITADAS 



'Vinai'OJ Dissabte, 6 de juny de 1998 

Mn. Vicent García Julbe 
Anys seixanta, al Seminari diocesa de 

Tortosa, classe d'harmonia amb Mn. 
García. Cada classe era per a mi una 
experiencia inoblidable. Abans de 
comen<;ar, sovint el sorprenia tocant al 
piano successions d'acords que jo 
escolta va sempre meravellat perla seua 
novetat, originalitat i espontania be Ilesa; 
era el millor moment de la classe. No cal 
dir que després venia l'analisi i la la 

correcció deis exercicis que Ji presenta
va ... Així anava aprenent, anavem 
aprenent sota el seu guiatge i el seu 
encoratjament. 

Al Seminari Major, cada dia ens 
impartía classe de cant gregoria a tots els 
seminaristes; preparavem així la missa 
que cantavem cada diumenge. Benei't 
cant gregoria que tants moments de goig 
estetic i espiritual ens produ'la! 

Cada curs, immediatament després 
de les vacances de Nada!, comen<;avem 
la preparació musical de la celebració de 
la Gran Setmana, la Setmana Santa: 
responsoris de T.L. de Vitoria, obres de 
Palestrina, O. Lasso, C. de Morales, G. 
Pérez, N. Otaño, Y. Goixoetxea, etc. , i 
sobretot, del mateix Mn. García , 
passavem pels faristols deis tiples 
primers i segons, deis seminaristers ma
jors que formavem la Schola Cantorum 
del Seminari de Tortosa. 

Tot plegat ho cantavem als oficis so
lemnes de la catedral de Tortosa, des del 
Dimecres Sant fins al dia de Pasqua. 
Sota la direcció de Mn . García, aquelles 
interpretacions captivaven sempre per 
la seua espiritualitat i la seua 
ex pressi vi tat. 

Els seminaristes d'aquella epoca, i 
més els qui teníem una bona vocació 
musical, fórem testimonis de la 
creativitat de Mn. García. Se'l veía 
particularment satisfet quan ens 
entregava una nova obra perque en 
féssem els assajos ; malgrat aquesta 
alegria, propia del qui acaba de crear 
quelcom de nou, mai no se'l veia amb 
pretensions: ell ens regalava literalment 
els originals a llapis que componia. 
Últimament, quan se li comenta que 
alguna institució voliaeditar-los, sempre 
s'hi negava perque deia que ell creava 
per al servei de Déu i de I'Església 
(naturalment algun di a s'editaran jaque 
una llum no ha de posar-se sota la taula, 
sinó ben alta perque il.lumine a tots). 
Una darrera l'altra anaven sorgint 
aquelles obres: la Missa Jubilaris, el 
Magn(ficat. el Tota pulchra. els salms, ... , 
tates elles impregnades d'aquella 
religiositat. amb un llenguatge musical 
fortament original, a vegades agosarat, 
amb unes modulacions sorprenents, 
sempre amb gran domini del contrapunt. 
En definitiva. tot un plegat de peces que 
el fan un digne successor de l'estetica 
deis polifonistes del segle XVI. 

Mn. García no oblidava tampoc la 
músicadecairepopular. Vaharmonitzar 
una bona munió de can<;ons populars. 
Moltes d'elles les cantavem també al 

CONCERT-HOMENATGE 
aMONSENYOR 

VICENT GARCÍAJULBE 

a carrec de la 
Coral •GARCÍA]ULBE> 

i direcció de ROSSEND AYMÍ 
amb una selecció de la seua obra 

F•glésia Arxiprestal de Vinari>s 
Dissab1e 13 de juny de 1998, a les 22 hores 

seminari en audicions i en vetllades 
literariomusicals. 

En els últims anys de la seua llarga 
vida, en va harmonitzar encara unes 
guantes sota l'epígraf "Així cantava el 
meu poble": can<;ons de carrer, de rogle, 
de feines, etc., propiesde Vinaros. L'últi
ma obra de caracter religiós "Descansen 
en pau", cant davídic, sembla que la va 
compondre pera ell mateix, pensant en 
el seu ja proper traspas. 

L'obradeMn. García té unacontinu'itat 
a través deis seus deixebles i d'alguna 
institució musical que han anat sorgint. 
Cal recordar en aquest sentit: Mn. Joan 
Ramon Herrero a Castelló (que també 
ens ha deixat fa ben poc ), ha estat capa<; 
de crear i menar tot un ambient coral 
arreu de les nos tres comarques; l'il.lustre 
Caries Santos, en la seuajoventut, també 
va beure de l'esperit musical de Mn. 
García ... ; i tants d'altres (no els anomeno 
per por de deixar-me'n injustament 
algun) que, o bé en el món de la música 
sacra o bé en el món coral en general, 
han desenvolupat la seua activitat musi
cal esperonats perla personalitat de Mn. 
García. Jo mateix visitava sovint Mn. 
García en la soledat del seu humil 
apartament de Vinaros, on recordavem 
tan tes coses i d'on en sortia sempre amb 
noves ganes de treballar. 

Tots plegats ens sen ti m una mica orfes 
després que el nostre Mestre ens ha 
dei xat. Espere m que, des de la se u a nova 
vida, escoltara el cant gregoria i la seua 
propia polifonía. El cor dels seus amics 
i deixebles, en la celebració del seu 
homenatge, també cantara tot recordant
lo afectuosament. 

Rossend Aymí Escola, 
exorganista de la Catedral de Tortosa, 

director de la Coral García Julbe de Vinaros 

Mn. Yicent García Julbe (Yinaros, 1903-
1997). Yinarossenc il.lustre, mestredecapella 
de les catedrals de Lugo i Lleida, del Patriar
ca de Valencia, i canonge prefecte de Música 
Sacra de la Catedral de Tortosa. Fundador i 
director de la Se hola cantorum del Seminari 
diocesa de Tortosa i mestre de música 
d'aquest. Compositor, musicoleg i director. 

Se ofrece chica con larga experiencia, para cuidar 
enfermos o personas incapacitadas, por la noche, 
de 21.30 a 8 de la mañana. Llamar al 964 450 611 

Mare de Déu de la 
Misericordia, Reina 
i Mare de Vinaros 
Encertaren els nostres avantpassats 

Una fibra de tendresa festeja aquest 
diumenge la Mare de Déu de la 
Misericordia, Reina i Mare de Vinaros. 

El delaMisericordiaés un deis atributs 
més identificadors del nostre Déu. Déu 
és misericorida! Déu és amor, és cor 
(miseriCORdia) i escalfa en el seu foc 
de caritat tot el que és míser 
(MISERicordia), tota la múltiple feblesa 
del que és pobre o precario inconsistent 
o limitat o, fins i tot, dolent. 

D'antuvi, la devoció mariana ha 
atribu'it a Santa Maria aquesta invocació 
divina. Un di a, els nos tres pares decidiren 
que a Vinaros la Yerge Natzarena es 
diría Mare de Misericordia. Com Déu. 
Varen dedicar-li un santuari al Puig. 1 la 
feren Patrona del nostre poble. Encer
taren els nos tres avantpassats. 1 nosaltres 
n'estem presos de la menuda i graciosa 
imatge que és de "Vinaros l'estel" . 

INACABABLE 
El último cursillo prematrimonial ter

minó el 29 de mayo. Las seis sesiones 
tuvieron un cálido final con el piscola
bis, y con un coloquio inacabable. Fue 
una conversación abierta y muy parti
cipativa. Afloraran las ideas básicas y 
persistentes que los diferentes conduc
tores del cursillo habían ido presentan-

AcTUALITAT 13 
do. Los novios decían lo que les había 
calado, aquello con lo que sintoniLaban 
más y aquello que les sonaba m á~ di -,¡ ~ ¡n

te de su sensibilidad de jóvenes de hoy. 
Y al compás de esta evocación, las apor
taciones para el diálogo se enracimaban 
como las cerezas. 

El aviso final para las jóvenes parejas 
es la necesidad que tenemos todos de la 
formación continua. Los cambios en 
nuestro tiempo siguen siendo vertigino
sos. Hasta los avizores han perdido la 
capacidad de prevenir. No hay previsión 
ni siquiera a corto plazo: Familia y rela
ciones familiares, educación de los ni
ños y los jóvenes, mundo laboral, esta tus 
de las personas mayores que serán mu
chísimas y tendrán notable relevancia 
en el siglo XXI, la intercomunicación 
planetaria en esta "aldea global" , la so
ciedad del bienestar, el ocio ... También 
la ética, la religión , el cristianismo. Re
tos que están ahí, indefinidos. Que nos 
obligarán a tratar de estar siempre al día. 

El viernes 29, por la noche, no se 
acababa el diálogo final del curso para la 
preparación del matrimonio cristiano. 
Era un placer abrir el espíritu , y hablar 
en confianza, como entre amigos. 

Nuevo sacerdote 
El próximo domingo, 7 de junio y 

fiesta patronal de la Mare de Déu de la 
Misericordia, el joven vinarossenc An
tonio Sesé Esparducer será ordenado 
sacerdote. En la Catedral de Tortosa, 
Mons. Javier nuestro obispo, le impon
drá las manos y lo consagrará. 

Muchos amigos y compañeros de 
Antonio, y, con él, agradeceremos a 
Dios que le haya llamado, y felicitare
mos al nuevo sacerdote porque ha res
pondido a la llamada y se compromete a 
servir a los hombres en la Iglesia y en el 
mundo. 

El domingo día 21 de junio, a las 
12.00 horas, mosén Antonio celebrará 
su primera misa en su Pan·oquia, Sta. 
Magdalena, de Vinaros . .A. 

Foto: Difo's 

Vendo chalet en carretera Costa Sur 
a 20 m del mar, 5 habitaciones, comedor, 

solarium, 2 terrazas, cuarto de baño, aseo, 
doble garage, calefacción central, 

amplio jardín y piscina. Buen precio. 

Interesados: Tel. 964 401 261 y 964 401 710 
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Concert de Primavera a cargo de la coral juvenil Sant Sebastia 

El pasado sábado día 23, a las 20 
horas y en el Auditorio Municipal "W. 
Ayguals de Izco", la Coral Juvenil Sant 
Sebastia de nuestra ciudad, nos ofrecía 
su tradicional Concert de Primavera. 

Nuestros juveniles siempre nos sor
prenden agradablemente, por supuesto, 
por lo tanto pudimos ver y escuchar en 
este concierto: Dos presentadoras , dama 
saliente y entrante para las próximas 
fiestas, canciones nuevas , canciones re
cuperadas y también dos bises, y ... es 
que todos estos nuestros juveniles, todo 
lo hacen bien. 

Visto el programa, en que en las dos 
partes iban las piezas que interpretaron 
el pasado 18 de abril en el XXIX Certa
men Coral de Egea de los Caballeros 
teníamos ganas de escuchar a la juvenil, 
en la interpretación de estas cuatro pie
zas que allí presentaron. 

Su actuación fue cada vez a más , y es 
que hay que ver lo que mejoran en cali
dad las corales que se presentan a estos 
importantes festivales, tanto a nivel na
cional e incluso internacional, recuer
den sino, lo mismo que le pasó al Orfeó 
Vinarossenc, tras su actuación el pasado 
año en Ton·evieja. La simpática presen
tadora oficial de la juvenil , Bea Obiol, 
presentaba todo lo que sería la primera 
parte. 

En primer lugar, interpretaron la pie
za "Vervum Caro Factum Est" (anóni
mo s. XVI) , bella canción, pero lo que 
les suele pasar a todas las corales, es que 
hasta que no calientan sus voces, no 
alcanzan una máxima calidad de inter
pretación normalmente, cosa que así ocu
rrió. 

"Canticorum Jubilo", canción cono
cida por todas del famoso compositor 
J .F. Haendel, aquí empezamos a notar la 
puesta a punto de esta coral. 

"Virgen bendita sin par" bonito vi
llancico de P. Escobar, siguió con la 
línea ascendente de su interpretación. 

Con la pieza "Oyd, oyd una cosa" 
(anónimo) y obra libre en el Certamen 
de Egea, la coral alcanzaba ya su mo
mento culminante de la interpretación, 

Por: Salvador Quinzá Macip - Fotos: Reula 

Morning", excelentemente interpretada 
por toda la coral , con la intervención de 
los solistas, Raquel Pérez (mezzoso
prano) y según creemos no equivocar
nos con la voz del tenor que hacía por 
primera vez de solista, el joven Dídac 
Mesa y que estuvieron a una gran altura. 

La pleza estrella del concierto fue sin 
duda la complicada obra de José Peris 
Lacasa, obra obligada en Egea de los 
Caballeros y titulada "Tan, tan" , consi
guieron una muy buena interpretación 
sabiendo sacar adelante todas las com
plicadas disonancias que contenía la pie
za. 

Concert de Primavera, Coral Juvenil «Sant Sebastia». Foto: Reula 

Otra obra libre que interpretaron en 
Egea fue la pieza que interpretaron a 
continuación titulada "Valenciana" de 
M. Massotti, muy conocida en nuestra 
comunidad y con una interpretación ex
celente. 

Y finalizaban según programa. con 
una pieza que habían recuperado y que 
se cantó a los inicios de la formación de 
la coral, hace unos 14 año dicha pieza 
titulada "Jota aragonesa", también obra 
libre en E jea de los Caballeros, del com
positor Retana-Borguñó, emocionó a 
más de un aragonés que pudimos ver por 
nuestro lado, a más de uno también no 
aragonés. 

cabe fe licitara las solistas: Silvia Gascón 
(soprano), Raquel Pérez ( mezzosoprano) 
y Sonia Granado (contraalto) , por lo 
bien que lo hicieron junto a la coral. 

La pieza "ldil.li" también muy cono
cida y del compositor J. Altisent siguió 
en la misma línea interpretativa que la 
pieza anterior. 

Con el "Ave Verum" de C. Saint
Saens, y que estrenaban en concierto, 
con una excelente calidad interpretativa, 
no en vano, la juvenil cuenta con un 
extenso repertorio de "AveMarías", se 
finalizaba esta primera parte. 

Seguidamente, se daba paso a la se
gunda parte, presentada ésta por Se
bastián Redó, y que recordaba la actua
ción de su coral en el importantísimo 
XXIX Certamen Coral de Egea de los 
Caballeros, informando a todo el públi
co presente que llenaba el auditorio, que 
de las 56 corales de toda España que se 
solicitaron su participación, tan sólo se 
escogieron a un total de 16, entre ellas, la 
Coral Juvenil Sant Sebastia. 

Informaba también Sebastián Redó 

que en este concierto, se despedía en su 
mandato a la gentil dama de la entidad la 
Srta. Sonia Granado Subirats, y que se 
daba la bienvenida a la entrante, la Srta. 
Bea Obiol Quesada, precisamente la 
presentadora oficial de la coral , y al 
mismo tiempo tesorera de la entidad. 
Ambas fueron fuertemente ovacionadas 
por todos los presentes y por sus compa
ñeros coralistas. 

Bea Obiol, también nos presentaba al 
principio a ocho nuevos componentes 
de una forma oficial. 

Sopranos: Diana López, Cristina Lia
ño, y Ma Esperanza Manzano. Con
traaltos: Diana Llopis y Vanessa Febrer. 
Tenores: Carlos Vida! y JaimeBentadur. 
Bajos: Rafa Sorolla. 

La pieza "El moliner del Freser" de 
M. Oltra daba inicio a la segunda parte, 
bien interpretada por la coral. 

El bello Espiritual Negro de Josly 
titulado "Swing Low, Sweet Chariot", 
puso a la coral de nuevo en uno de los 
momentos de más calidad interpretativa. 
Esta pieza fue cantada en inglés, al igual 
que la siguiente."My Lord, What a 

El público asistente no paró de aplau
dir y subiendo de nuevo el director Car
los Vives Sebastiá nos regalaba el bis, de 
la conocida habanera titulada "El abani
co". Tras fuertes aplausos, de nuevo el 
público no se movió de sus asientos, y 
nos ofrecieron un segundo bis, quizá 
mejor una propina y que fue la repeti
ción de la "Jota aragonesa" siendo de 
nuevo fuertemente aplaudidos y dando 
por finalizado así este Concert de Prima
vera. 

El director estuvo como siempre a 
una gran altura interpretativa, dirigien
do en todo e l concierto "de memoria" y 
recordamos para finalizar tras felicitar a 
la coral , que en este concierto colabora
ron el Magnífic Ajuntament de Vinaros 
y la Caixa Rural- Caixa Vinaros. Á 

TANATORIOS Y SERVICIOS, S.A. - REMSA 
C/ Llibertat, 49 

TANATORI BENICARLÓ 
Av. Maestrat, 28 

Tels. 45 25 07 - 908 06 91 95 - 908 56 91 34 

SERVEI 24 HORES 

TANATORI AMPOSTA 
Av. Catalunya, 35 

TANATORITORTOSA 
C/ Comen;, 72 
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Hasta siempre, 
Mari Carmen; 
bienvenida, Laia 

La sabia naturaleza, y a fin de hacer 
resaltar más su exuberante belleza, aque
llo que es más bello, nos lo presenta en 
constantes ciclos que son perpetua ma
nifestación de cambio y así nos muestra 
que está permanentemente viva y que 
sus posibilidades de crear belleza son 
infinitas. Pero nadie, a pesar de no haber 
dos instantes iguales, será capaz de apre
ciar comparativamente y objetivamente 
cuál de estos periodos mostrados fue el 
más bello. Aquí, entre nosotros, la her
mosa institución de las DAMAS se com
porta de igual manera, y de sus anuales 
cambios, no se puede deducir, en justi
cia, cuál fue la manifestación más esplen
dorosa. 

El pasado sábado, la Coral García 
Julbe, que aportando su DAMA, tam
bién colabora a esa explosiva manifesta
ción de juventud, donaire y belleza que 
son nuestras DAMAS, efectuó en un 
simpático y emotivo acto, el cese de la 
representatividad que llevaba Mari Car
men y que en instantes llenos de emo
ción fue asumida por Laia. 

MARI CARMEN: Has sido para no
sotros, como también lo fue tu anteceso
ra, Mm1a, un permanente motivo de 
orgu llo, no sólo porque aportaste en 
todo momento, saber estar, apostura y 
belleza sino también, porque has benefi
ciado en tu trato, con el carisma de la 
más importante de todas las virtudes y 
que tú atesoras: Bondad. 

Que por muchos años puedas seguir 
en la Coral García Julbe donde te has 
labrado un imperecedero recuerdo. Has
ta siempre. 

Laia Llorach Farga ha sido nuestra 
elegida para que afronte con todas sus 
gracias, la difícil misión de, durante un 
año, ser la imagen enaltecedora de nues
tra Coral. De todos es sabido el sacrifi
cio que comporta este encargo y por a 
pesar de ello haber aceptado, le damos 
nuestras más expresivas gracias. 

Para los que no tengan el placer de 
conocerla, les diremos que es Laia una 
adorable mujerc ita, en edad de mere
cer. .. de merecer todas las cosas buenas 
y placenteras que desee y otras que le 
serán dadas aunque no las desee, como 
son: admiración, amistad, ... amor. 

Si tuviéramos que vernos en el peno
so compromiso de elegir una entre sus 
numerosas gracias y virtudes, nos de
cantaríamos sin duda alguna por su atra
yente y fuerte personalidad, esa que le 
conferirá en todos los múltiples com
promisos que se le avecinan, el siempre 
deseado halo de singularidad. 

Sin duda el mejor final que le pode
mos poner a este escri to es la reproduc
ción de las palabras que nos dirigió Laia. 
Lo que no podemos transcribir es la 
emoción con que fueron dichas. Fue una 
de esas escasas veces en que el discurso 
va directamente de corazón a corazón. 

Pero antes, y ahora nos dirigí m os a ti, 
Laia, nos tomamos la libertad de hurtarte 
parte del protagonismo que sólo a ti te 
pertenece, y con la esperanza de que el 
cariño que todos le teníamos mitigue tu 
tristeza, vamos a tener un obligado y 
deseado recuerdo hacia tu abuelo. 

VP ASSOCIACIÓ D'HOSTALERIA DE VINARÓS 

Bar Restaurante CARMELO 
··u~·~ ~~AffiTi Telefon de contacte: 964 450 027 

''~a fa gaf.&ga 
can~~/ ck V~/'' 

'''· -..,_-.._ 

INGREDIENTES PARA 4 RACIONES: 

• 4 rodajas de merluza de 250 gr. 
• 8 langostinos de Yinaros. 
• 1 kg. de patatas. 
• l 00 gr. de guisantes. 
• Una cucharadita de pimentón dulce. 
• 1/4 de l. de aceite . 
• 4 dientes de ajo. 
• 1/2 cebol la, perejil, sal. 

PREPARACIÓN: 
Se pone agua al fuego en una cazuela y se 

echan las patatas (cortadas a rodajas) , la 
cebolla, un diente de ajo, el perejil y la sal. Al 
estar a medio cocer estos ingredientes , se 
incorporan la merluza, los langostinos y los 
guisantes. Se calienta aparte, en una sartén, 
el aceite y se fríen los otros tres dientes de 
ajo. Una vez estén bien fritos se agrega el 
pimentón (teniendo buen cuidado de que no 
se queme) y se retira del fuego. Se escurre e l 
caldo de la merluza, los langostinos y las 
patatas y se echa sobre ellas el refrito del ajo 
y el pimentón. 

TIEMPO: 30 minutos . 
COSTE: Medio. 

lidad. Estamos seguros que el ver a tu 
querida nieta representando a la Coral 
en estas fiestas tan vinarocenses como 
son "les Fires de Sant Joan i Sant Pere" 
te hubiera llenado de gozo. E.P.D. 

Y ahora sí, gustosamente y como ade
cuado epílogo, transcribimos las emo
cionadas palabras de Laia. 

Estimats amics, 
En primer /loe, us vull donar les 

gracies per la vosn·a assistimcia en el 
dia d'avui per aquest acte tan importan/ 
i especial pera mi. 

Aquest any i pe/ desig de tots vosa/tres, 
seré la dama de la Coral García Julbe 
duran! /esfires de Sant loan i Sant Pe re, 
i pera mi, és un gran p!aer poder repre
sentar aquesta institució que tant 
enorgu//eix la nostra ciutat de Vinaros. 

M'agradaria dir-vos que ser la dama 
de la coral García Julbe em fa malta 
i/.lusió i sobretot m 'omple d'orgu/1 tant 
a mi com a la meva família. Com tots 
vosaltres sabe u, aquesta entitat ha estar 
sempre molt estimada i molt apreciada 
per tots nosa/tresja que ens va ajudar i 
donar suporten e/s moments més difícils 
de la nostra vida. 

Dama saliente y entrante Coral García ]ulbe. Foto: Reula 
Finalment agrair-vos a tots vosaltres 

la confianf¡a dipositada en mi i desitjo 
representar la nosfl·a coral tan bé com 
ho vafer la nostra naterior dama, Mari 
Carmen. 

PACO FARGA, nosotros no tene
mos, como otras instituciones, una me
dalla para condecorar, a título póstumo, 
a aquellos que murieron en acto de ser
vicio. Sabías que sufrías del corazón y 
que te resultaban peligrosas las emocio
nes, pero aún así, no dudaste en enrolarte 
en aquella embajada cultural de Vinaros, 

(al que tanto querías) por tierras de 

Budapest. Y en el concierto una irrepri
mible emoción te mató. Tus seres queri
dos no podrán mostrar lo que sería una 
muy merecida condecoración, pero sí, el 
permanente y querido recuerdo de todos 
los que te tratamos y que tú supiste 
procurarte con tu encariñadora persona-

Un altre cap, moltes gracies a tots per 
la vostra assistencia i el vostre "apoyo". 

Moltes gracies. 

Coral García Julbe 
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VinarOs en Festes 
' Angela Caballer Bas, 
Dama de la Soc. de Pesca Dep. "La Lubina" 

Dieciséis años ampliamente apro
vechados, hasta el punto de combinar 
estudios y trabajo. Su hermana Susa
na, ya representó como Dama al 
C.M.C. Ahora, Ángela hará lo propio 
con la Sdad. de Pesca Deportiva "La 
Lubina". Esta joven vinarocense 
transmite en todo momento sensación 
de seguridad; si leen con detenimiento 
lo comprenderán mejor. 

-Familiares y amigos, contentísi
mos con tu elección. ¿No es así? 

• Naturalmente, todos contentísimos. 
-Reacción personal tras tu nom

bramiento. 
• Me alegré mucho, ya que tenía mu

cha ilusión en ser Dama de las Fiestas de 
Vinaros. 

-¿Qué estudias, cómo se presenta 
el final de curso y cuáles son tus pro
yectos para el futuro? 

• Estoy cursando 1° de Bachillerato 
LOGSE, e l final de curso se presenta 
bien y en el futuro me gustaría acabar el 
bachillerato y después cursar la carrera 
de magisterio musical. 

-¿Cual es tu trabajo y qué tal te 
desenvuelves en él? 

• Colaboro en el mesón de mi padre 
como camarera y me desenvuelvo con 
bastante soltura. 

-Capítulo de gustos y preferencias: 
LITERATURA, MÚSICA y CINE. 
Géneros y nombres. 

• Prefiero la música, me gusta toda en 
general, pero en especial la c lás ica. Lue
go, iría al cine de género ele misterio y 
por último, la lectura. 

- Vinaros y su juventud. ¿Cómo 
ves la ciudad y qué le pides al mañana 
para nuestro pueblo? 

• La juventud es toda muy marchosa. 
Yinaros lo veo en progreso y desanollo 
y le pido al mañana que la evo lución siga 
así. 

-Zonas predilectas del mismo. 
• El paseo marítimo con su marcha 

nocturna, el puerto, la ermita y todo en 
general. 

-Ahora un poco más complicado: 
¿cómo te defines? 

• Me defino alegre y testaruda. 

-¿Crees que la juventud se identi-

tica con las Fiestas de San Juan y San 
Pedro? 

• Sí, ya que hay muchos actos que se 
hacen para e ll o. 

-¿Conoces alguno de los actos que 
se desarrollan en tu Entidad durante 
Fiestas y resto del año? 

• Sí, conozco los concursos que se 
celebran durante todo el año, en la playa 
del Fortí y en el coto soc ial. 

-Y de los actos de la ciudad en 
general, órdenes de preferencia: to
ros, verbenas, presentación de Da
mas, asistencia a las celebraciones de 
las distintas entidades ... 

- Presentación de Damas, las Cenas 
de Gala, toros y verbenas. 

-Ya para finalizar, dinos cómo 
piensas vivir y disfrutar estas fechas 
que se avecinan y transmite un men
saje para nuestros socios en particu
lar y para los vinarocenses en general. 

• Pienso vivirlas a tope. A mis soc ios 
les diría que después de 15 años sin tener 
dama en las fiestas , estoy muy orgu llosa 
de serlo y espero que continúen tenién
dola para que nos represente como otra 
Entidad más de la ci udad como somos. 

Y a los vinarocenses en general, que 
lo pasen tan bien como yo pienso pasár

melo. 
-Que todos tus deseos se convier

tan en realidad. 
Redacc ión 

Vendo coche semi nuevo 
Seat Ibiza 3841 W rei. 964 401 B39 

Biblioteca Pública Municipal- Vinaros 
El dissabte 13 de juny a les 6 de la tarda, a 

I'Auditori Municipal, tindra lloc l'acte de cloenda 

de la campanya d'animació a la lectura. Ruta del 

llibre, amb l'actuació de I'Udol Teatre. 

Laia Llorach Farga, 
Dama de la Coral García Julbe 

Laia tiene 20 años. Es morena, alta 
y destacaríamos de ella su gran belle
za, tanto interior como exterior. Res
pecto a su carácter, es una joven muy 
alegre y simpática y exigente consigo 
misma y paciente con los demás. 

-Familiares y amigos, contentísi
mos con tu elección. ¿No es así? 

• Sí, claro que sí. Tanto mi familia 
como todos mis amigos están contentí
simos con mi elección y especialmente 
mi abuela por todo lo que esta entidad 
significa para ella. 

-Reacción personal tras tu nom
bramiento. 

• ¡Mi primera impresión fue de sor
presa! La verdad, no me lo esperaba ... 
Pero ahora estoy realmente contenta y 
me hace mucha ilusión poder ser una de 
las damas de las fiestas de mi ciudad. 

-¿Qué estudias, cómo se presenta 
el final de curso y cuáles son tus pro
yectos para el futuro? 

• Estoy estudi ando Historia del Arte 
en la Universidad de Valencia. Este año 

he cursado segundo y espero que los 
resultados de mis exámenes sean tan 
buenos como el año pasado. Es muy 
pronto para plantearme mis proyectos 
futuros . Pero, espero poder trabajar en 
algo que esté relacionado con mi carrera 
universitaria. 

-Capítulo de gustos y preferencias: 
LITERATURA, MÚSICA Y CINE. 
Géneros y nombres. 

• Me gusta leer. De hecho, leo canti
dad de libros de arte. Pero he de confesar 
que los libros que más me fascinan son 
las novelas ele fantasía. La última novela 
que me he leído ha sido de "Louise 
Cooper". En cuan to a la música, me 
gusta toda en general pero destacaré 
como mis preferidos a "Elton John" y 
"Texas". Me encanta el cine y siempre 
que puedo voy a ver alguna película. 
Podría resaltar "Los puentes de Madi son" 
como una de las películas que más me ha 
cautivado. 

- Vinaros y su juventud. ¿Cómo 
ves la ciudad y qué le pides al mañana 
para nuestro pueblo? 

• Sin duda, Vinaros es una ciudad 
abierta y con un crecimiento evidente. 
Sin embargo, faltan muchas zonas ver
eles: plazas, parques, más árbo les. Aña
dir que como estudiante de arte que soy, 
me gustaría que hubiera un mayor inte
rés por el patrimonio artístico de esta 
ciudad (restauración y conservación de 
ciertos ed ificios centenarios, iglesias, 
etc.). Por otra parte, Yinaros merece 
tener una biblioteca mayor que la actual 
y mucho más completa. 

-Zonas predilectas del mismo. 
• Vinaros tiene muchos lugares her

mosos como la ermita de Yinaros o el 
paseo marítimo. Pero, para mí, todas las 
"calitas" de nuestra costa son un lugar 
privilegiado. 

-Ahora un poco más complicado: 
¿Cómo te defines? 

• Siempre es difícil definirse uno mis-

mo. Pero, te puedo decir que soy una 
persona responsable, alegre y muy cari
ñosa. ¡Ah! y ¿mis defectos7 ... pues no lo 
sé pero puedo decirte que a veces viajo 
a la luna .. . ¿me entiendes? 

-¿Crees que la juventud se identi
fica con las Fiestas de San Juan y San 
Pedro? 

• ¡Claro que la juventud se identifica 
con estas fiestas! ¡Son fiestas para pa
sarlo bien, divertirse y una manera de 
recibir el verano con los brazos abier
tos! ... 

-¿Conoces la trayectoria de la Co
ral García Julbe a lo largo del año? 

• Mi entidad, durante todo el año, 
realiza conciertos a ésta y a otras ciuda
des tanto españolas como extranjeras. 
Y, obviamente, en estas fiestas mi enti
dad realizará conciertos para todos no
sotros. 

-Y de los actos de la ciudad en 
general, órdenes de preferencia: to
ros, verbenas, presentación de Da
mas, asistencia a las celebraciones de 
las distintas entidades ... 

• En general, me gustan todos los 
actos que se celebran durante las fiestas . 
Pero si tengo que decantarme por algu
no, nombraré el de la "presentación de 
las damas", y la noche de gala, además 
de todos los actos culturales (conciertos, 
exposiciones) que tienen lugar durante 
estas fiestas. 

-Ya para finalizar, dinos cómo 
piensas vivir y disfrutar estas fechas 
que se avecinan y transmite un men
saje para nuestros socios en particu
lar y para los vinarocenses en general. 

• Quierodisfrutaralmáximodecstos 
días ya que este año las fiestas van a ser 
muy especiales e inolvidables para mí. 
Participaré más que nunca en todos los 
actos que se realicen y espero y animo a 
que todos los vinarocenses disfruten, 
junto a todas sus damas, de una de las 
fiestas más entrañables de nuestra ciu
dad. 

-¡Que así sea! 
Redacción 
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Herminia Baila Jaques, 
Dama del Consell Local Agrari 

Como flotando en una nube, 
Herminia, va a estrenar sus 17 años de 
edad, como dama representante de 
uno de los sectores más importantes 
de nuestra Ciudad. Con ilusión mal 
contenida, amablemente se apresta a 
responder a las preguntas de este Se
manario. 

-Familiares y amigos, contentísi
mos con tu elección. ¿No es así? 

• Efectivamente, tanto a mis padres, 
hermanos y resto de la familia como a 
mí, nos ha producido una enorme ilu
sión la elección tanto por lo que ello 
significa como por representar a uno de 
los sectores de mayor "raigambre" de la 
población como es el sector agrícola. 

- Reacción personal tras tu nom
bramiento. 

• La primera reacción que tuve al 
saber mi nombramiento como dama de 
las fiestas fue una mezcla de sorpresa e 
ilusión puesto que ni remotamente po
día imaginármelo, luego a medida que 
va pasando el tiempo, es cada vez mayor 
la ilusión que tengo junto con la lógica 
preocupación por estar a la "altura de las 
circunstancias" y coiTesponder a la éon
fianza que los miembros del Consell 
Local Agrari han depositado en mí. 

-¿Qué estudias, cómo se presenta 
el final de curso y cuáles son tus pro
yectos para el futuro? 

• Estoy estudiando 4° de E.S.O. en el 
Instituto Leopoldo Quera!; el final de 
curso se presenta bastante aceptable, 
aunque lógicamente tendré que realizar 
un buen esfuerzo para sacarlo y poder 
disfrutar sin ningún otro problema de las 
fiestas. Respecto a mi futuro, me haría 
una gran ilusión ser comadrona. 

-Capítulo de gustos y preferencias: 
LITERATURA, MÚSICA Y CINE. 
Géneros y nombres. 

• Me gusta leer bastante, sin tener 
preferencia especial por ningún género 
en concreto ni autor. 

Respecto a la música me gusta en 
general toda, tanto clásica como moder
na, aunque es ésta la que mayoritaria
mente escucho. 

En cuanto a cine sin ser ésta una de 
mis aficiones preferidas, me atraen es
pecialmente las películas de intriga y 
románticas. 

- Vinaros y su juventud. ¿Cómo 
ves la ciudad y qué le pides al mañana 
para nuestro pueblo? 

• Los jóvenes de Vinaros tenemos un 
carácter abierto y acogedor por lo que 
nuestra Ciudad goza de gran prestigio 
entre la juventud, con una zona de diver
sión que cubre suficientemente nuestras 
necesidades y con una oferta tanto de
portiva como cultural bastante amplia. 
Al mañana, para nuestro pueblo le pedi
ría que como mínimo, se mantenga la 
ilusión ahora existente en los jóvenes y 
que, de manera definitiva, desaparecie
ra la droga. 

-Zonas predilectas del mismo. 
• Indudablemente, la zona más boni

ta de Vinaros es la zona marítima. 

-Ahora un poco más complicado: 
¿Cómo te defines? 

• Pienso que no soy la persona indica
da para definirme a mí misma, por eso 
creo que le tendrías que preguntas cómo 
soy a la gente que me conoce. 

- ¿Crees que la juventud se identi
fica con las Fiestas de San Juan y San 
Pedro? 

• Yo creo que sí, ya que todos espera
mos este gran momento tan señalado por 
el final de curso y el inicio de las vaca
ciones de verano. Y qué mejor que em
pezar las vacaciones con las Fiestas de 
nuestra ciudad. 

- ¿Conoces alguno de los actos que 
se desarrollan en tu Entidad durante 
las Fiestas y resto del año? 

• El Consell Local Agrari es el encar
gado de organizar la Feria de Maquina
ria Agrícola que, durante muchos años 
se viene celebrando durante las fiestas. 
Para este año, tengo entendido que se 
espera una gran afluencia de expositores 
lo que contribuirá, si cabe a dar mayor 
realce a la ya famosa feria. 

- Y de los actos de la ciudad en 
general, órdenes de preferencia: to
ros, verbenas, presentación de las da
mas, asistencia a las celebraciones de 
las distintas entidades ... 

• De los actos de la ciudad, el que 
estoy esperando con más impaciencia es 
la presentación de las damas y después 
las verbenas y cena de gala, las celebra
ciones de las distintas entidades y para 
finalizar los toros. 

-Ya para finalizar, dinos cómo 
piensas vivir y disfrutar estas fechas 
que se avecinan y transmite un men
saje para nuestros socios en particu
lar y para los vinarocenses en general. 

• Pienso vivirlas de forma distinta de 
como las he vivido hasta ahora, disfru
tando al máximo junto con el resto de 
mis compañeras. Espero que todos dis
fruten en estas Fiestas tanto como pien
so disfrutar yo. 

Redacción 
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Núria Pascual Sancho, 
Dama de la Peña Valencia CF 

El sábado próximo, día 13 del pre
sente, tendrá lugar la presentación de 
la Dama de la Peña Valencia, Nuria 
Pascual, a los socios de la Entidad en 
el Restaurante Roca de nuestra ciu
dad. Nuria, 17 años, que estudia 1 o de 
Bachillerato en el Leopoldo Querol, 
ha respondido a nuestras preguntas 
así. 

-¿Cómo ha sido el ser nombrada 
Dama de la Peña Valencia? 

• Desde siempre me ha hecho mucha 
ilusión el ser Dama. Un día, hablando 
con un directivo de la Peña, me lo propu
so. Yo acepté enseguida. 

- ¿Qué piensa tu familia al respec
to? 

• Está muy contenta de mi elección, 
sobre todo mi abuela. 

-Me has dicho antes de iniciar la 
entrevista que estudias HUMANIDA
DES. A ti en EGB te iba mucho la 
Historia. Sacabas siempre sobresa
liente. ¿Qué tal ahora? 

• Pues la verdad es que no me va tan 
bien. Hay algunas cosas que no entien
do. Por otra parte le he de decir que 
estudio latín y griego. Me gusta. Se lo 
digo porque sé que a Ud. eso le va. 

- Como Dama de una Peña futbo
lística, ¿te gusta este deporte? 

• Pues sí, me gusta el fútbol. 

- ¿(lué equipo? 
• El Valencia, claro que sí. 
-¿Qué deportes practicas? 
• El ballet y el aerobic. Alguna vez, 

con mis compañeras, juego al fútbol. 

-Pero lo tuyo es la música. 
• Pues sí, la música forma parte de mi 

vida. Empecé a los siete años con el 
solfeo. Mi hermano ya había empezado 
antes y mi padre fue un gran aficionado 
a la música. Hice cuatro años de solfeo 
y después ya se me propuso entrar a 
formar parte de la banda "La Alianza" y 
estoy en ella desde hace más de dos 
años. 

-¿Qué instrumento tocas? 
• El clarinete. 

-¿Qué hobbyes tienes? 
• Además de los que he nombrado, 

me gusta mucho leer, pero no te queda 
mucho tiempo para todo esto; primero 
son los estudios. 

- ¿Qué actos de las próximas fies
tas te gustan más? 

• Realmente me gustan todos, pero la 
proclamación, las cenas de gala, son 
actos que destacaría a título personal. 

-¿Estás preparada para tu presen
tación a la Peña Valencia? 

• Naturalmente que uno de los actos 
más entrañables, como Dama de la Peña, 
lo constituye mi presentación a los so
cios de la misma. Los nervios están a flor 
de piel, pero espero, y lo procuraré, 
representar a la Peña lo más dignamente 
posible. 

- ¿Qué les dirías a los socios de la 
Peña? 

• Que pasen unas fiestas muy felices, 
pero sobre todo que participen mucho en 
los actos que !aJunta Directiva ha prepa
rado para todos los socios. Si formamos 
una Peña, debemos demostrar, entre to
dos, nuestra unión, afecto y afición por 
nuestro equipo, el Valencia C.F. 

-¿Algo más, Nuria? 
• Dar las gracias a la Peña por mi 

elección y la confianza que han deposi
tado en mí. Que todos se lo pasen muy 
bien, socios y todos los vinarocenses. 

-Gracias, Nuria, por tus palabras. 
Que durante este año, en que será 
Dama de la ciudad, pero Reina de la 
Peña Valencia, te lo pases muy bien y 
que seas muy feliz. 

J. Bover 

(iJ: C«f1 i (¡lilfifi.]: [¡\! 
.a. Jóvenes de 18 a 25 años 
.a. Trabajo fines de semana y temporada de verano 

.a. Se valorará carnet de conducir 

---- Llamar al 964 40 7 057 ----

SE NECESITA CHICO.-A CON MOTO 
PARA REPARTO A DOMICILIO 

Interesados llamar a los Tels. 964 456 408 ó 909 355 338 (a partir de las 19 h.) 
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Proclamación de Inma Querol Vizcarro, 
como dama de l'Associació Cultural 
"Les Camaraes" para las próximas fiestas 

Por ... Salvador Quinzá Macip 
Fotos ... Reula 

El pasado viernes, día 29 de mayo, en 
el local soc ial de la Associació Cultural 
"Les Camaraes" se procedió a la procla
mación de la nueva dama de dicha enti
dad, para las próximas Feria y Fiestas de 
San Juan y San Pedro a celebrar el pre
sente mes. 

La elección cayó en la encantadora 
señori ta lnma Querol Vizcarro, compo
nente del grupo, y que los que somos 
asiduos a sus actuaciones, la hemos po
dido ver bailar a lo largo de los años. 

Tnma Querol, cogía el relevo de la 
Stra. Ana Rectó Forner, asimismo com
ponente del grupo de baile de "Les 
Camaraes" y a la que hay que felicitar 
desde estas líneas por lo bien que ha 
representado a su entidad este año. 

El acto de presentación lo realizó e l 
Sr. Secretario de la entidad Dn. Ángel 
Casanova y asistieron al mismo toda la 
Junta Directiva encabezada por su presi
denta, nuestra entrañable Marisín Mar
cos, "alma mater" de "Les Camaraes" 
asimismo se contó con la presencia del 
l er teniente alcalde que representaba al 
Sr. Alcalde la ciudad, me refiero a José 
Palacios, y al que junto a él estaban los 
concejales Sres. Gaspar Rectó. Antonio 
Chaler, Ángel Vallés y Anselmo García. 

A las dos damas, entrante y saliente, 
se les hizo entrega de sendo~ ramo' de 
flor natural y a la dama entrante laStra. 
Tnma Quera! Vizcarro, la presidenta de 
la entidad, le hacía la imposición de la 
medalla de oro de "Les Cama raes" . 

Dama saliente Ana Redó y dama 
entrante lnma Querol. Foto: Reula 

Un bonito acto lo protagonizó la dama 
saliente, la Stra. Ana Redó Forner, la 
cual hacía entrega a la entidad en manos 
de su presidenta de un bonito marco 
decorativo con su fotografía, para en
grosar las vitrinas ya repletas de tan 
singular entidad nuestras "Camaraes". 

Con un espléndido "Vino de honor" 
que se ofreció a continuación a todos los 
asistentes, se dio así por finalizado tan 
singular acto . ..&. 

Bodas de plata del 
matrimonio Sayas-Flores 

El pasado día 13 de mayo de 1998, 
cumplían sus "bodas de plata" nuestros 
amigos el matrimonio formado por 
Rosita Flores y por Arturo Sayas. Hace 
25 años unían sus amores, en la recoleta 
capilla del Santísimo Cristo del Mar de 
Benicarló y de nuevo celebraban tal 
acontecimiento, veinticinco años des
pués, rodeados de toda su familia. 

De segunda luna de miel , realizaron 
un espléndido viaje a las Islas Saleare~ , 

recordando así agradablemente sus 25 
años de matrimonio. 

Esperemos y deseemos que podáis 
cumplir ya las "bodas de oro". Tiempo al 
tiempo. 

Salvador Quinzá Macip 

Rosita Flores y Arturo Sayas 
en su 2a luna de miel 

La pagina setmanal de Miscel.lania no 

apareixera fins la seua reestructuració. El 

motiu és la indisposició de la nostra 

companya Lola Monreal a qui la Redacció li 

desitja una rapida recuperació. 

La Redacció 
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Carta al director 

Nota de agradecimiento 
Sr. Director del Setmanari Vinaros, le 

ruego tenga a bien, el publicarme el 
siguiente escrito, en agradecimiento a 
una buena obra que hicieron dos perso
nas hacia mí, y que a través del Semana
rio y con su consentimiento, desearía 
explicar. 

La cosa ocurrió así. En el trayecto del 
autobús desde Benicarló a Vinaros, en 
su salida desde Benicarló y a las 12 h. del 
día 2 de abri l, debido a un frenazo que 
hizo el conductor del autobús y debido 
también a mi avanzada edad, caí al suelo 
teniendo la desdicha de romperme la 
cadera. 

Tuve la gran suerte, de que entre las 
personas del autobús, viaja va una joven 
la cual me atendió con todo el cariño del 
mundo dándose cuenta de mi mal estado 
en aquellos momentos. 

Al llegar a Vinaros, ella misma se 
encargó de buscarme un taxista, y los 
dos de una forma muy amable y cariño
samente, me condujeron hasta el hospi
tal Comarcal de Vinaros , donde fui 
atentida y operada, quedando muy bien 
de mi operación y estando asimismo 
muy contenta de las atenciones que reci
bí en el hospital. 

El motivo ele la presente, y a través de 

r 

Pilarín Meseguer. Foto: Reula 

una foto que les remito de mi persona, es 
que desearía conocer a estas dos perso
nas que en este día me prestaron tan 
humanitaria ayuda. Les desearía dar las 
gracias personalmente. y les rogaría que 
pasaran a visitarme donde resido. Resi
dencia de las religiosas Angélicas, e/ 
Santa Magdalena no 1 OO. Vinaros. 

Con las gracias por ant icipado. 

Pilarín Meseguer 

Homenaje de despedida en el Rte. "Langostino de Oro" a Juan Peraita 
Ibáñez, apoderado del Banco Popular y árbitro de ¡a División. Cerró los 
parlamentos, Pepe Palacios Bover. Foto de Archivo. Colección Ángel Giner. 

* * * * 

GASÓLEO CALEFACCIÓN Y 
, 

AUTOMOCION A DOMICILIO 

Tel. 40 08 08 
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Ramón Bofill, alcalde de Vinaros, en el acto de presentación de la Dama. 
Foto: A. Alcázar 

Presentación de la dama de 
la Peña taurina Pan y Toros 

El acto se celebró en el edificio social de la plaza de los Tres Reyes. Contó 
con la presencia del alcalde de Vinaros Ramón Bofill y concejales de los tres 
grupos municipales, así como numerosos socios de la entidad. El presidente 
de la peña taurina Pan y Toros entregó tanto a la dama saliente como a la 
entrante, LOLES GÓMEZ y BEGOÑA SAURA, respectivamente, unos 
bonitos ramos de flores. A Begoña le fue entregada la insignia de la entidad, 
para los asistentes se sirvió un vino español. J.Z. 

Juan Bta. Juan Agramunt, junto a Begoña Saura y Lo les Gómez, 
damas entrante y saliente respectivamente. Foto: A. Alcázar 

Eduardo, Morilla, Ana, Pepe y Manolo en 4 Colors 

4 Colors 
El pasado 1 de junio abrió sus puertas en Vinaros una nueva empresa 

dedicada a las artes gráficas. 

4 Colors situada en la carretera nacional,junto a Electro Híper Europa 
está formada por S socios, Eduardo, Morilla, Ana, Pepe y Manolo. 

Desde aquí les deseamos un brillante futuro en su nueva andadura. • 
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Miguel Montañés, presidente de la entidad junto a Isabel y Ana María 

Acte de presentació de 
la dama de Caixa Vinaros 

El passat dissabte, amb la presencia d'autoritats i amics, fou presentada la 
dama que representara aquesta entitat durant les properes festes de Sant Joan 
i Sant Pere. 

Després deis parlaments de rigor !'encantadora Isabel May Sánchez va 
donar el relleu a la simpatica Ana María Villó Moreno. Ramon Bofill, alcalde 
de Vinaros, també va dedicar unes paraules a les dues dames. A l'acte també 
assistí Ca terina Casanova, la qual fou la primera dama que representa l'entitat 
vinarossenca per a les nostres festes i fira. Per la seua part, el president de 
Caixa Vinaros, Miguel Montañés, en les seues paraules deixa ben clara la 
implicació de la Caixa a les festes de Vinaros i altres projectes. 

J.Z. 

Ana María Villó Moreno, fue agasajada por Caixa Vinaros 

Sebastia i Isabel. Foto: Arts 

Boda 
El 23 de maig es casaren Sebastia 

i Isabel. Ens reunírem a les 12 ha la 
Panoquia de Santa Magdalena per 
acompanyar-los en la celebració. 

En una simpatica festa al restau
rant "El Cortijo", els nLivis obriren el 
ball amb els vals de rigor i tots jLints 
ens divertírem fins tard. Ara Isabel i 
Sebastia són de viatge de naces a 
Nova York i Orlando. 

Des d'ací, els vostres amics LIS 

feliciten i LIS desitgen una lluna de 
mel molt duradora. • 
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Ramon Bofill felicitant a la nova Reina. Foto: Re u la 

Fes tes i Fira de Sant J oan i Sant Pe re 1998 
REINA 1 DAMES INFANTILS: 
Reina: SILVIA SERRA LERfA, CP Misericordia 
Col. P. Asunción: MARTA ALBIOL BARROSO 
C.P. Sant Sebastia: ESTHER ESTEVE CUADROS 
Col. Divina Providencia: ISABEL FONELLOSA FORNER 
Col. Manuel Foguet: IRINA SEBASTIÁ MANCISIDOR 
Col. Consolació: MARIA MIRALLES BRANCHAT 

REINA I DAMES D'HONOR: 
Reina: BEATRIZ OBIOL QUESADA, Coral Juvenil Sant Scbastiü 
A. Veteranos Vinaros C.F.: LAURA ORTEGA NOGUERA 
Caixa Vinaros: ANA Ma VILLÓ MORENO 
Casa de Andalucía: RAQUEL RAMOS FERNÁNDEZ 
Centro Aragonés: ANA ALCÓN FABREGAT 
Círculo Mercantil y Cultural: ROSA ROMEU JAQUES 
Club Modelisme: YOLANDA ANDREU TORO 
Club Nüutic: LETICIA KRATOCHUIL SERRANO 
Club de Tenis: NÚRIA CASANOVA ALBIOL 
Con. Loe. Agrari: HERMINIA BAILA JAQUES 
Coral García Julbe: LATA LLORACH FARGA 
Les Camaraes: TNMA QUEROL VIZCARRO 
Penya Bar~a: ELENA GARCÍA QUIXAL 
Peña Diego Puerta: RAQUEL MIRALLES PITARCH 
Peña Madridista: CARMEN ROSELLÓ LORENZO 
Pena Taurina Pan y Toros: BEGOÑA SAURA FERRERES 
Penya Valencia: NÚRIA PASCUAL SANCHO 
Sociedad La Lubina: ÁNGELA CABALLER BAS 
Unió Ciclista: RUTH TORNER MARTINELL 
Vinaros CF: MARIA MARTÍNEZ ESTELLER 

Pregó de Festes 
El dimecres I'Ajuntament va confirmar com a pregoner per a les Festes i Fira 

d'aquest any I'II.Im. Sr. VICENT ORTELLS CHABRERA, dega de la Facultat de 
Ciencies Humanes i Socials de la Univcrsitat Jaume l de Castelló. 

Nascut a Vi la-real ha desenvolupat de sempre la seva tasca academica a la UJI de 
Castelló i ha publicat nombrosos estudis al voltant del tema de la geografia humana 
de les terres castellonenques. 

Redacció 

Beatriz 
Obiol 
Quesada 
y Silvia 
Serra Leria, 
Reinas de les 
Festes i Fira 

El acto del sorteo se celebró en el 
salón de plenos del Ayuntamiento, 
se contó con la presencia del alcal
de Ramón Bofill y de los Conceja
les de Fiestas y Cultura, Anselmo 
García y Gaspar Redó, respectiva
mente. 
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Signatura Contracte Administra ti u d'Aigües 

Foto: Reula 

El nou equip de govern de I'Ajuntament de Vinaros ha donat un pas importan! per 
la constitució de la futura Empresa Mixta gestora del Servei Municipal d'Aigi.ies. 

El passat dimecres dia 3 de juny es va signar a la Casa Consistorial el contracte 
administratiu previ a tots els tramits de constitució de l'esmentada empresa mixta 
AIGÜES DE VINARÓS, SA. 

Ramon Bofill, alcalde de Vinaros; Carlos de Vargas, secretari general d'Aigi.ies de 
Valencia, SA; la secretaria de I'Ajuntament, M. Carmen Redó; i Anselmo Garcia, 
presiden! de la Comissió de Medi Ambient i Serveis. Á 

La Comparsa "Va que xuta" se reunió en la sierra de la Ermita 
en una excelente comida. Foto: A. Alcázar 

La Comparsa "No en volem cap" de paella en la Ermita. Foto: A. Alcázar 

Casa de Andalucía en Vinaros 
Coronación Reina mayor e infantil 
Auditorio Municipal de Vi na ros 

SÁBADO, 6 DE JUNIO 
A las 20.15 horas. Coronación de las Reinas Mayor e Infantil 1998, las 

señoritas RAQUEL RAMOS FERNÁNDEZ y ROCÍO LÓPEZ YEDRA y 
despedida de la Reina Mayor 1997, la señorita SUSANA ALARCÓN 
CASTEJÓN. 

Actuación del cuadro de baile "SEMILLA ANDALUZA". 
A las 22.00 horas. Cena de hermandad en la Casa de Andalucía y baile hasta 

la madrugada (menú y precio en el tablón del bar de la casa). 
Yinaros, 1998 Á 
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xe, que farem? 

Camino de Palos. Va desde la N-340junto alpont roma hasta el cruce 
del corralet, ya en la carretera de la ermita. En la zona que nos muestra 
la foto hay cierto peligro de desprendimientos ya que el río Servo[ a su 
paso por allí, de vez en cuando, hace bastante daño. ¿La confederación 
hidrográfica del ]úcar ha pensado alguna solución?. Foto: Difo's 

Pontroma. ¿Las obras han finalizado? Allí siguen las vallas y el disco 
de dirección prohibida. El puente es muy utilizado para acceder a las 
fábricas, institutos, zona agrícola. Los usuarios piden un rápido resta
blecimiento del tráfico rodado. Foto: Difo 's 

1& A Beatriz Obiol y Silvia S erra, reina mayor e infantil de las Fes tes i Fira 
de Sant l oan i Sant Pere 1998, y sus damas de las respectivas cortes de 
honor. 

1& A la colonia de Vinaros en Barcelona por celebrar el 50 aniversario de 
la fiesta de la Mare de Déu de la Misericordia, patrona de nuestra ciudad. 

Vinaros contará con una nueva 
emisora de FM 

El nuevo mapa de la FM en la Comunidad Valenciana, diseñado por el 
Ministerio de Fomento, contempla la puesta en marcha de 15 nuevas emisoras. 
En la provincia de Castellón serán 3, dos en la capital de La Plana y una en 
Vinaros. La Conselleria de presidencia acaba de preparar la orden que servirá 
para convocar el correspondiente concurso público para la concesión admi
nistrativa. U na vez publicado en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana 
(GOGV), se abrirá un plazo de 30 días para que se presenten las ofertas 
técnicas y las proposiciones. Cerrado el plazo, el Gobierno Valenciano y en 
el plazo de un mes tiene previsto resolver el concurso. Se calcula que a mitad 
del mes de agosto se haga la resolución final de cada una de las adjudicaciones. 

J.Z. 
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La paciencia és una pasta, que qui més en té més en gasta. 

• • • • • • • • 

Falta repintar la mayoría de la señalización horizontal de las 

calles y plazas de Vinaros. 

• • • • • • • • 

Medio Ambiente ha calculado que en España hay 8.000 

vertederos ilegales. ¿Cuándo se construirá el mancomunado en la 

comarca del Baix Maestrat? 

• • • • • • • • 

El Gobierno central prepara una ley para prohibir despidos en 

el embarazo. Un proyecto de ley de modificación del estatuto de 

los trabajadores, para prohibir el despido durante el permiso por 

maternidad. 

• • • • • • • • 

Canal 9 recupera el concurso "Canta, canta" para este verano. 

No se descarta que se emita un programa desde Vinaros presen

tado por María Abradelo. 

• • • • • • • • 

Los hombres y las mujeres se mezclan tan bien como el aceite 

y el agua. Por eso hay que estar agitando continúamente para que 

no se separen. 

• • • • • • • • 

Borren: Si no hay entendimiento con la Izquierda será muy 

difícil ganar las elecciones. 

• • • • • • • • 

Continúan sin funcionar los semáforos instalados hace algún 

tiempo en el cruce de la calle del Pilar con la avenida Libertad. 

Punto negro de la ciudad. 

• • • • • • • • 

Zaplana: No venimos a salvar el mundo, sino a trabajar. 

• • • • • • • • 

¿Cambiará de emplazamiento el cañón que había en la plaza de 

San Agustín antes de comenzar las últimas obras de urbaniza

ción? 

Julian Zaragoza 
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Fa pocs di es ... 

Festa C/ Sant Josep, principis anys 60 
De izquierda a derecha, Felipe Fonellosa, Andrés Aragonés, Sebastián 

Miralles, Isidro Martorell. 

Feo arribar a la bústia del Setmanari Vinaros les vostres 
fotografies ambla identificació de les persones fotografiades. 
Les publicarem i les tornarem. 

Colla Bambo Vinaros, informa 
Hoy sábado, alas 21 h., en el Círculo Mercantil y Cultural de Yinaros, tendrá 

lugar la Fiesta Cumpleaños de una de nuestras cabezas visibles, D. Miguel J. 
Adell Pascual. Obsequia a sus amigos junto con esposas, novias y compañeras 
a una cena acompañada de música en directo y barra libre. Si eres del Bambo, 
no faltes, traje de gala . .& 

Asociación Cultural y Recreativa 
del Ama de Casa de Vinaros 

El pasado jueves, día 28 de mayo nos visitó el restaurador José , titular del 
restaurante "EL BARCO". 

En su segunda visita a nuestra asociación, nos deleitó con una demostración de 
CREPS salados y un postre, y explicó con todo lujo de detalles los ingredientes 
necesarios y su elaboración. 

Muy gentilmente José cedió lo condimentado para sortear! o entre las asistentas y 
ni que decir, que las afortunadas quedaron muy complacidas. 

La Asociación de nuevo quiere mostrar su gratitud al citado restaurador por la 
gentileza y amabilidad, que tiene para con nosotras. 

El día 19 de junio, con motivo de fin de curso, celebraremos una cena de hermandad 
en el restaurante "EL BARCO" de esta ciudad. 

La Junta 
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L 'Associació d'Hostaleria de Vinaros, el próximo martes 9 de junio, 
de nuevo en las Cavas Sarda, con motivo de la celebración 

de su centenario. Foto: A. Alcázar 

16 anys d'equip defutbol sala deis Cherokys. Ho celebraren a Can Tocho. 
A /'Ermita hi hagué paella amb nodrida assistencia. Foto: A. Alcázar 

Francisco Gallego, Manuel Tomás i Sebastián Segura, 
tres histories delfutbol sala Cherokys. Foto: A. Alcázar 

El pasado 25 de mayo, 
la cigüeña visitó el hogar de 
Javier Pascual y Carmela Torres. 
Al recién nacido, primero 
de su matrimonio, se le ha 
impuesto el nombre de Juan. 
¡A los felices papás, 
respectivos abuelos y bisabuelos, 
nuestra sincera enhorabuena! 
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Escribe: Ángel Ciiner 

DE TODO 
UN POCO 

Muy visitada la exposición de 
Ramón Roig, intitulada 11 Estudis des 
Paradis 11 y que se exhibe en el Rte. 
11 EI Faro". En la muestra destacan 
las acuarelas que el pintor, nacido 
en Oropesa, pero con residencia 
en la Plaza de la Iglesia de esta 
población, ha elaborado a partir 
de la obra 11 La Divina Comedia". 

El vinarocense Eusebio Flores, 
incluido dentro de la lista oficial de 
los diseñadores del carnaval de 
Santa Cruz de T enerife. Para esta 
espectacular fiesta, sólo hay 27 
diseñadores y entre e//os, varios 
extran¡eros. Son los preferidos por 
las marcas comerciales que sufra
gan los tra¡es de cada una de las 
26 reinas y que pueden costar 
hasta 3 millones. 

La COC ya tiene casa propia en 
la calle Hospital. Los bajos cuentan 
con 120 metros cuadrados. 

El Hospital Comarcal de Vinaros 
tiene constancia de 7 08 casos de la 
enfermedad del Sida. 

Contrajeron matrimonio civil en 
el Juzgado de Paz de Benicarló, 
Javier Salom y la encantadora se
ñorita, la vi na rocen se Rosa Gilabert 
Antolí. El banquete nupcial en el 
restaurante "El Cortijo 11 cuyo titular 
es Manolo Rico. 

En el Red-Privé, y con lleno total, 
la tienda "lntimitats" de la calle S. 
Cristóbal y cuya titular es Nuria 
Tomás, presentó una bonita colec
ción de bañadores con lo más no
vedoso en dicha prenda y lucidos 
por atractivas señoritas y entre ellas 
Miss Rumanía 97. Se presentó, por 
Javier, que traba¡a en dicha sala. 

La sede del "diariet" en el edificio 
conocido por el Pirulí, planta 6º, en 
la plaza de SanTelmo, sigue hecho 
un zafarrancho de combate, es 
decir, impresentable. Vamos a ver, 
si por fin, la Concejalía de Cultura 
toma conciencia de dicha situa
ción. 

A la plaza de San Agustín {Mer
cado}, fe faltan muchos detalles, 
muchos, para que sea emblemática. 
Se está en e/ buen camino. 

En el salón de plenos del Ayunta
miento, se unieron en matrimonio 
civil Crisan Mircea Constantin, de 
nacionalidad rumana y su bella 
novia María Cinta Vives Lluch. Fe
licidad. Les unió en marido y mu
jer, el alcalde, Ramón Bofill Salomó. 

La presentación de la dama del 
Vi na ros CF, la encantadora señori
ta María Martínez Estefler, tuvo 
lugar en el Rte. "Vinya d'Aios ". 
Asistieron directivos y en represen
tación de los iugadores, Matías y 
Jaime Federic con sus bellas no
vias. Luego, unas copas en Oscar's, 
Red Privé y Hangar. 

Para anoche estaba prevista una 
cena en el Club Náutico con invita
ción del Míster Adolfo Chaler 
Pauner a la plantilla, celebrando 
un feliz acontecimiento familiar. 
Gracias. 

Manuel Viana Pérez, por moti
vos de su actividad profesionat se 
encuentra en Colombia. 

Esta noche, el arquitecto Miguel 
Adell, celebra su cumpleaños, 40, 
y los de la Peña Bombo le ofrecen 
una cena-baile en el CMC (Casi
no}. 

Miguel Díaz "El Cordobés" con
vertido en primera figura, el21, en 
el coso taurino de Vinares. Alter
nará con Ortega Cano y Canales 
Rivera. 

Oiga Mulet denuncia defectos de 
forma en la petición de su dimisión 
de la e¡ecutiva comarcal. 

Carlitos Santos, bien en el Casti
llo de Peñíscola. Seguirá con su 
"Pantera Imperial" hasta el 2000. 

El día 7 2 y como fin del progra
ma "Carretera y Manta", cena con 
sus colaboradores en el Rte. "El 
Maset", cuyos titulares son Antonio 
López y Rosín Forner. 

Alberto González Navarro y por 
motivos de su profesión, se despla
za a Italia. 

J. Vida/ Nikol, los fines de sema
na en /'Ampolla. 

El martes 9, la gastronomía de 
Vinares, en Bodegas Sarda. 

Carlos Pucho/ y Rosa Ouixal se 
casan el 25 de ¡ulio, en Valencia. 
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L 'estiu s 'apropa: El Rosales esta a punt. Foto: Reula 

Primera Comunión de Virgilio Verge Dols. Foto: IOOOASA 

Lencería "INTIMITATS" en el Red Privé. Foto: Difo's 

El Vinaros CF obsequiado por SIBARIS. Foto: 1000 ASA 

Miguel Ángel, Carmen y Joaquín en la comunión 
de Virgilio Verge Dols. Foto: 1000 ASA 
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Col.legi Públic Manuel Foguet 
Un dia pel Delta de l'Ebre 

Diana Martínez, 6é 

El dia 21-5-98, 40 xiquets de Sé i 6é 
delManuelFoguetacompanyats pel seus 
tutors i la directora van fer una excursió 
al delta de l'Ebre. 

Van sortira les 9.00 del matí, pel camí 
vam observar una fabrica de ciment, i a 
les 10.00 vam aplegar al lloc. Primer 
vam esmorzar. Jo vaig esmorzar un 
entrepa de pernil dolc; i formatge. Tots 
van es m orzar al pati de 1 'escola de natura, 
al costat esta va l'Ecomuseu que havíem 
de visitar. Vam anar a l'Ecomuseu. Allí 
vam coneixer la que seria la nostra guia 
Yolanda, ella ens va explicar que faríem 
durant tot el dia: primer visitar l'Eco
museu, després anar en barca, seguida
ment dinar, més tard un itinerari per la 
platjai finalment visitar una cooperativa 
d'arros. A l'Ecomuseu vam anar a vore 
unes fotos del paisatge del delta de l'Ebre 
per passar a l'Ecomuseu on sorpresa! el 
primer va ser una bassa on hi havia els 
peixos anomenats silurs, aquells peixos 
són camívors, s'alimenten de peixos que 
els hi llencen a la bassa. Després vam 
anar amb la monitora per l'hort de 
l'Ecomuseu mentre ens explicava com 
es treballa l'arros i d'altres verdures. 
Acte seguit, ens van explicar com es 
feien les barraques, a base de canyes i 

¿ cuál es tu excusa ? 

dar sangre no es doloroso 
.. .. necesitarla i sí! 
• no teperJUO:ica, porque\esobrasangre 
• los hospitales no negocian con la sangre 
• siemprehayun minutoparasatvar una vida 

'l!>r¡p./DONACIÓN DE SANGRE 

r)'ll .t> EN: VINAROS 

CENTRE DE SALUT 
Día 15 de Junio de 1998 

De 17 a 20.30 horas 

fang, vam entrar dins on hi havia eines 
per treballar l'arros. Després passarem 
al mirador on observarem una bassa 
amb diferents especies d'aus aquatiques. 
A l'altra sala hi havia diferents arts 
emprades pels pescadors: el bussó, el 
tresmall. .. 

A continuació passarem a l'aquarium 
on vam vore molts peixos i també silurs. 
Seguidament vam fer un caminet a la 
vora del riu observant arbres de la riera 
com el Tamariu ilarber. Vam acabar la 

visita a l'Ecomuseu davant d'una barcassa 
anomenada llaüd que s'usava per al 
transport de l'an·os . 

La segona activitat va consistir afer 
una passejada en barca perla desembo
cadura del riu , observant l'illa de Buda i 
una variada mostra d'ocells marins : 
fotges , garces , anecs, connorants, etc. 
Després de baixar de la barca ens en va m 
anar a dinar al costat de ]'embarcador, 
teníem molta gana i en pocs minuts 
devorarem els entrepans i acte seguit 
anarem de tendes, jo em vaig comprar 
un collar i unes arracades . 

A les 3 en punt pujarem a ]'autobús 
per anar a la platja del Garxal on férem 
un itinerari amb preguntes curioses so
bre plantes i ocells. 

La darrera activitat va ser la visita a 
una cooperativa arrossera on guarden 
l'arros que apoca poc van empaquetant 
amb unes maquines automatiques que a 
mi en van impressionar molt. 

Les activitats més immediates seran: 
- Neteja de les platges i les desembo

cad mes de rius . 
- Sortida a Xert per fer observacions 

en basses i fonts d'amfibis i reptils. 
- Anellament a S. Rafael i Marjal de 

Penyíscola. 
- Visita al Pare Natural del Cap de 

Gata - Nijar. 
- Sortida a Bel per observar la fauna i 

flora . 
APNAL té la seu al carrer Sta. Rita, 

21 i podeu venir qualsevol dijous entre 
les 7.30 i 9.30 de la nit. 

AgraYm la gentilesa a APNAL i 
procurem posar en practica !'eslogan: 
"PENSA GLOBAL ACTUA LOCAL". 

Antonio José Martínez 
2n ESO CP M. Foguet 
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500 millones de pesetas para el Maestrat 
durante el primer trimestre del año 
La SGR se ha convertido en una herra
mienta eficaz para las PYMEs de la 
comarca, beneficiándose aún más las 
Microempresas, que acusan en mayor 
medida las carencias financieras deri
vadas de su tamaño. 

Solamente en el Maestrat y durante el 
primer trimestre del año 1998 se han 
aprobado, a través de la oficina comar
cal de la Sociedad de Garantía Recípro
ca de la Comunidad Valenciana (SGR), 
492millones de ptas. para financiar nues
tras PYMEs. La importancia de este 
dato radica en la distribución de los 
avales concedidos por SGR. Así encon
tramos que un 45% de los avales conce
didos por SGR, en el Maestrat, durante 
este primer trimestre del año, han sido 
por un importe inferior a los lO millones 
de pesetas, lo cual indica el alto porcen
taje de ayudas que han recibido las 
Microempresas de nuestra comarca. 

Estas Microempresas (consideradas 
así porque no superan los nueve trabaja
dores en plantilla), entre las que se en
cuentra gran parte del sector comercial y 
que destacan por necesidades de finan
ciación y volúmenes de negocio peque
ños, poseen una escasa capacidad de 
negociación que repercute negativamen
te en el tipo de interés y plazos consegui
dos para su financiación. 

La SGR, como entidad financiera 
constituida por pequeños y medianos 
empresarios con el fin de facilitar su 
acceso al crédito y mejorar las condicio
nes generales de financiación, actúa di-

rectamente para rebajar el coste finan
ciero de las PYMEs desde dos frentes 
básicamente, por un lado negociando 
con la banca convenios que limitan el 
tipo de interés máximo que las entidades 
bancarias podrán aplicar a los clientes 
avalados por SGR, consiguiendo de esta 
forma un coste financiero competitivo. 
Por otro lado, SGR también dispone de 
subvenciones a la financiación de las 
PYMEs que intentan favorecer a las 
Microempresas, llegando a subvencio
nar, a fondo perdido, hasta un 3% sobre 
el tipo de interés pactado con la banca. 

En cuanto a los plazos de financia
ción, se detecta que una de las causas 
más importantes que impiden el acceso, 
de las PYMEs en general y de las 
Microempresas en particular, a la finan
ciación a largo plazo es su carencia de 
garantías suficientes. Con su aval , SGR, 
pretende completar esas garantías, nun
ca sustituirlas, facilitando el acceso a 
plazos más largos de financiación. 

Por último, una ventaja que encuen
tran las empresas avaladas por SGRs ya 
sean Microempresas o PYMEs en gene
ral , es el aumento de la capacidad de 
endeudamiento que consiguen, ya que, 
al prestar su aval, es la SGR la que 
incurre en riesgo financiero con la enti
dad financiera prestamista, permitiendo 
a la empresa poder endeudarse más con 
la entidad financiera al no haber cubier
to el límite de financiación que pudiera 
tener con ella. 

PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS DE 
PROTECCIÓN OFICIAL EN AV. M2 AUXILIADORA 

Y PLA(:A DE LES CORTS VALENCIANES 
AMPLIAS ZONAS VERDES Y AJARDINADAS 

DIFERENTES TIPOS DE VIVIENDAS 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO+ TRASTERO 
+PARKING 

PRECIO: 9.475.000 + IVA 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
PRECIO: 8.500.000 + IVA 

VIVIENDA 3 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO 
PRECIO: 7.290.000 + IVA 

CALIDADES: 
• Preinstalación de calefacción 
• Carpintería de madera plafonada 
• Carpintería exterior de aluminio lacado en blanco sistema Monoblok 
• Persianas de aluminio 
• Suelos de terrazo o gres 

GRANDES FACILIDADES 

PRÉSTAMO HIPOTECARIO A PAGAR EN 20 AÑOS 
TIPO DE INTERÉS 2% 

[?lPROLASA 

INFORMACIÓN Y VENTA 
En oficina: 
Avda. Barcelona, 3, 1 o-H 
Tels. 964 45 07 43 - 964 45 56 13 
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Sobre la ensalada primaveral se abrían los 
rábanos en flor. 

• • • 
En el juego de los eclipses, el éxito está en 
evitar que se produzca la carambola. 

• • • 
La golondrina va siempre con el babero blan
co de estar comiendo a todas horas su papilla 
de insectos. 

• • • 
Aprendiz de violín: gato desafinado. 

• • • 
Ala de pollo asomando sobre el arroz: el pollo 
murió nadando. 

• • • 
Viejo artista, el viento, silba y toca el arpa del 
alto aparejo marinero. 

• • • 
Aquí se enfadan hasta los pimientos, que 
unos nos reciben de morros y a otros los 
tenemos de punta. 

• • • 
Dátiles de mar: marisco en cápsulas para 
llevar. 

• • • 
A veces, el que camina escorado, no es que 
padezca escoliosis, es que no niveló bien los 
tirantes. 

• • • 

OPTICO 

t ( l · 

Temps de Comunió 

Parroquia Sant Agustí ( 1 O de maig). Foto: Reula 

CoL.LABORACIONS 25 
La belleza con un lunar es punto y aparte. 

• • • 
Vivió dando tumbos como un pájaro herido por 
el destino. 

• • • 
Las margaritas son la exaltación floral del 
huevo frito. 

• • • 
El amor, la comprensión, la ternura, o sea las 
proteinas del alma. 

• • • 
Autor invitado: 

"Quítame el pan, si quieres, quítame el aire; 
pero no me quites la risa porque me mori
ría".- Pablo Neruda. 

• • • 
Yo al seno nunca lo llamo teta porque se lo 
toma a pecho. 

• • • 
¡Qué vida ésta! Ya nadie se acuerda de 
cuando para encender la luz había que retor
cerle la oreja. 

• • • 
El "pato a la naranja" tardó unos cua, cua, 
cua ... cuarenta minutos. 

• • • 
Descerrajando ostras nos sentimos como 
Sansón, que desquijarró al león. 

ANTONIO CARBONELL SOLER 

Parroquia Sant Agustí (24 de maig). Foto: Difo's 

Comunions Església Arxiprestal (24 de maig). Foto: Reula 
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Jornades Recuperem el carrer 
Les associacions organitzadores de les jornades Recuperem el carrer 

volem agrair al poble de Vinaros la seva col.laboració. Durant tot el mes 
de maig he realitzat tot un seguit d'activitats ben di verses amb nmim de 
revifar la vida cultural al nostre poble, tal com xerrades sobre Chiapas, 
Dona i Maltractaments, Sida, Independencia, Empreses de Treball Tem
poral, etc., una exposició sobre la dona i algún passi de vídeo. També hem 
fet actes lúdics al carrer com un Correbars, excursió en bici pel terme i els 
jocs populars per als xiquets i xiquetes a la placta de la Mera amb una 
assistencia mas si va. 

ASOCIACIÓN MUSICAL 
VINARÓS 
ESCOLA DE MÚSICA 

Vinaros, mayo 1998 

Para general conocimiento se informa que se ha constituido en nuestra 
ciudad, la ASOCIACIÓN MUSICAL VINARÓS, cuya finalidad es la de 
gestionar laEscola de Música, así como todo tipo de actividades relacio
nadas con la música. Es por ello por lo que todas aquellas personas que 
quieran pertenecer como socios de la misma pueden hacerlo en la sede 
social sita en el antiguo colegio San Sebastián, 1 er. piso (actual Escola de 
Música) de lunes a viernes de 17 a 20 h. 

Coma punt final, el passat dissabte varem organitzar un concert al pati 
del Sanse vell amb l'assistencia de vora quatre-centes persones amb 
mol tes ganes de marxa. Des d'aquestes línies volem disculpar les molesties 
que aquest acte pogueren ocasionar al ve"!"nat. 

Moltes gracies. 
Atentament, 

Recuperar el carrer, sí! 
Adrec;o esta carta testimoni, princi

palment, a este nou ajuntment, perque 
prengue nota d'uns fets, que a mi coma 
ciutada de base (ésa dir, objectiu), m'han 
sorprés gratament. 

Parlo d'unes jornades anomenades 
Recuperem el carrer (un títol que cree, 
realment, molt encertat), en les quals un 
grup de persones, amb un gran esforc; 
(no remunerat), molt temps ocupat (no 
remunerat), i amb uns mitjanseconomics 
propis (de la seua butxaca), escassos. i 
molt difícils d'aconseguir, han pogut 
organitzar uns actes per al poble i pel 
poble. Amb una assistencia importan
tíssima a dos deis seus actes: Poden 
preguntar si més no, a les mares, pares i 
xiquets, que van gaudir d'una tarda 
assolellada i festiva, a la Mera (sense 
pagar oh!), amb jocs, pallassos i entrete
niments, o també poden preguntar a les 
més de 400 persones que van disfrutar el 
dissabte 30 amb 5 formacions musicals 
de diferents estils, molta qualitat i bon 
rotllo, i no oblidar altres actes amb una 
assistencia més pobra, pero no per aixo 
menys important on s'han fet taules 
rodones, debats, xerrades, (sida, etc. , 
cine, racisme, etc ... ) que fan resso de 
temes que estan ahí i no s'en sol parlar 
massa. 

Bé, dones, coma observador i ndepen
dent (no penan yo ni col. laboro amb cap 
deis grups organitzadors), veig un esforc; 
molt gran que només es pot dura terme 
amb motivació, inventiva i molta sang 
calenta. 

Com em deia un company, a l'ajunta
ment li hauria de caure la cara de ver
gonya, devore comuna colla d'arrople
gats sense mitjans, pero amb una forc;a 
incre"lble, activen !'autentica cultura viva 
del carrer, i mentrestant ells amb totes 
les conselleries de cultura, i amb totes 
les partides pressupostaries perajoventut 
i ambla facilita! que aixo comporta pcr 
a menejar-se i fer coses, senzillament, 
duermen el sueño de los jusi os. 

Salut per als organitzadors/es i a recu
perar el carrer que és del poble. 

T. Domingo 

Ateneu Llibertari la Malea, Maulets, 
Ball de Dimonis i Col.lectiu Prou 

Contando con su colaboración, les damos las gracias anticipadamente. 

La Junta 

~ ~ 

FIESTA DEL VEHICULO DE OCASION 

La mayor exposición de vehículos de ocasión 

Hoy sábado, 6 de Junio y mañana domingo, en AUTO ESTELLER de Vinarós 
~Vehículos "Demo" 
~ Vehículos Km "O" 
~Vehículos de directivos de Seat 
~ Plan Renove para tu coche viejo 
~ Financiación hasta 500.000 ptas. en un año, sin intereses 
~ Transferencia e impuestos a nuestro cargo 
~ Precio especial para este fin de semana 
~ Hasta 2 años de garantía 

NO TE PIERDAS ESTA GRAN OCASIÓN Y EL APERITIVO 
AL QUE TE INVITAMOS ESTE FIN DE SEMANA 

Horario: Sábado de 9 mañana a 8 tarde, domingo de 9 mañana a 2 tarde 

Auto Esteller- Vinares 
Cruce carretera Barcelona-Valencia, N-340 con N-232 a Morella 

Tel. 964 400 7 68 

~---,¡jj~· 
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Nova ~~~ Esquerra 
1 Pprtlt Dtmocríttk de la Now Eiiu~rra 1 

VINAROI 

Entenem que vulguenjustificarel que 
no han fet massa bé i al mateix temps 
vulguen tapar-li el c ... al seu cap de files 
provincial. 

Comenr,:arem perexplicar-los perque 
s'han creat les Comissions Informatives 
com s'ha fet. 

Els motius són el següents: 
1- Unificar sota lamateixa presidencia 

les arees que pensem que estan ínti
mament relacionades. 

2- Evitar que el mateix tema haja de 
passar per dos o tres comissions abans 
de poder presentar-la al Pie i poder 
executar l'acordamb la suficientcele1itat. 

3- Treballar en equip. 
4- Que les reunions de les comissions 

ringuen contingut. 
Per exemple: Les propostes de Medi 

Ambient, normalment, les ha d'executar 
Serveis especialment les que tenen 
relació amb 1 'aigua, la recollida d'escom
braries, la neteja de la platja, les actua
cions al riu ... 

D'altra banda, han existir, fins ara, 
Comissions que s'han reunit en poques 
ocasions encara que hi ha moltes coses 
que s'han de fer i poden fer-se (guantes 
vegades en tres anys ha convocar el Sr. 
Oliver la Comissió de Medi Ambiento 
el Sr. Yallés la d'Esports?) i de vegades 
s'han fet reunions de comissió que han 
durantdeu minuts per manca decontingut 
a l'ordre del dia. 

Les comissions que tenen molta 
carrega de treball (com són la d'Urba
nisme i la d'Hisenda) no s'han agrupat 
per motius també de racionalitat i perque 

"Ladran ... luego cabalgamos" 
o ... Que parlen, encara 
que siga malament 
els temes que s'hi tracten són, normal
ment el suficientement extensos. 

Per acabar amb aquest tema ... si 
vos tes tenien un SUPER que controla va 
tot l'Ajuntament ell so Iet. .. 

I parlant de Supers .. . , el Sr. excandidat 
del CDS, candidat indepcndent a 1 'ú lti mn 
llista electoral del PP, actual president 
local del PP, expresident de la Comissió 
de Turisme, expresident de la Comissió 
de Festes, portaveu de Premsa de l'ex
govem municipal del PP i actual porta ve u 
de premsa de l'oposició, continua em
prant la que ha estat la tactica del seu 
partit i del seu govern en els últims 
temps. 

Pero aquest cop l'intent de desqualifi
cació pot tomar-se-li en contra. 

Suposem que les seues últimes 
aparicions públiques són el que ell i el 
seu partit entenen coma oposició cons
tructiva (ha ver abandonar les se u es 
tasques com a president de la Comissió 
de fes tes davant les notícies de la possible 
moció de censura, l'intent d'impugnació 
d'una reunió de la Comissió de Festes, 
intentar d'alguna manera el bloqueig del 
programa de les festes de Sant Joan i 
Sant Pe re, la no assistencia a reunions de 
la mateixa comissió ... mentir misera
blement amb referencia a la denúncia 
que la subvenció de sis mj]ions promesa 
pel Sr. Fabra no ha arribat encara i que 
I'Ajuntament va avanr,:ar els diners ... ). 

El temps dira. 
Nosaltrescontinuarem contant-los les 

coses tal com són . .._ 

Secretaria de Premsa 

Roda de Premsa de Nova Esquerra 
El lunes tuvo lugar en la sede de Nova 

Esquerra de Vinaros, la primera rueda 
de prensa desde que el grupo municipal 
ya forma parte del equipo de gobierno 
del Ayuntamiento. 

A lo largo de la misma, se fue pasando 
revista a diferentes temas, la mayoría de 
candente actualidad y de vinculación 
municipal, entre ellos: 

- Se valoró muy positivamente la 
reorganización de las diferentes áreas 
municipales con el fin de alcanzar una 
mayor racionalidad y operatividad de 
las mismas. 

-En cuanto a las brigadas ecológicas, 
se hizo un total desmentido a las afirma
ciones hechas por el Sr. May en el debate 
de la moción de censura y en el sentido 
de que los objetores adscritos a las mis
mas, 7, no prestan su servicio en las 
brigadas sino en el Patronat Municipal 
d'Esports. 

-En el capítulo de obras, se informó 
del inicio de los trabajos preparatorios 
(expedientes, propietarios afectados, 
expropiaciones ... ) de cara a la apertura y 
conexión de la Av. Juan XXIII con Gil 
de Atrocillo. Se reafirmó como priorita
rio ir acabando con las obras iniciadas. 
También del inicio de la obertura de la 
desembocadura del río Cervol al fin 
de conseguir el saneamiento y regenera
ción del agua hasta finales de verano y a 
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PSOE 

El PP es el mayor y 
casi único problema 
de la Seguridad Social 

Partamos de un hecho incontestable: 
la Seguridad Social no tiene, por sí 
sola, ningún problema de financia
ción. En 1997, por ejemplo, la Seguri
dad Social ingresó, por cuotas sociales, 
7.636.700.000.000 de pesetas; mientras 
que los gastos que estrictamente corres
ponden a la Seguridad Social fueron 
7.141.100.000.000 de pesetas. En 1997, 
por tanto la Seguridad Social tuvo un 
excedente de 495.000.000.000 de pese
tas. 

Si esto es así, ¿cuál es, entonces, el 
problema de la Seguridad Social? 

• El problema es que el Gobierno del 
PP utiliza parte de los ingresos de la 
Seguridad Social para realizar otros 
pagos, y que los "préstamos" ni los 
devuelven, ni los apuntan como deu
da. 

• El problema es que, como conse
cuencia de esta práctica, la Seguridad 
Social tiene un importante "aguje
ro", que sigue creciendo. 

• El problema es que el Gobierno, 
para tapar este agujero, en vez de 
reconocer la deuda contraída o pagarla, 
contabiliza como ingresos deudas de 
terceros contraídas con la Seguridad 
Social que son incobrables. El déficit, 
simplemente se maquilla. 

• El problema es que el Gobierno 
niega esta realidad, aunque la genera. 

• El problema es que en el último 
debate sobre el estado de la Nación, el 
candidato socialista a la Presidencia 
del Gobierno preguntó a Azoar si él 
conocía esta realidad y Azoar no con
testó. Si conocía el informe de la Ofici
na Presupuestaria, del pasado 11 de 
marzo, en el que expresa su preocupa
ción por el aumento del déficit público, 
por su ocultación y por el hecho de que 
el Gobierno no podrá seguir haciéndolo 
a partir del año 2000 por imperativo de 
la UE. Si conocía la orden de la Tesore-

la espera de elaborar un convenio con la 
empresa privada y previa presentación 
ante la confederación hidrográfica. 

ría de la Seguridad Social instando a sus 
oficinas a presentar como ingresos deu
das incqbrables. 

• El problema es que estas prácticas 
son una bomba de relojería en los 
cimientos de la Seguridad Social, y mu
cho nos tememos que todo esto es inten
cionado. 

Preguntar sobre la financiación y el 
futuro de la Seguridad Social no es como 
dice el Gobierno, hacer catastrofismo 
o ponerla en riesgo; es, en todo caso, 
velar porque el sistema público de 
protección social esté garantizado por 
los hechos, además de por la ley. Y si 
no lo hiciéramos, los ciudadanos, con 
razón, no nos lo perdonarían. 

Lo que no es de recibo, por ejemplo, 
es que el director de la Oficina Presu
puestaria, José Barea, diga que el infor
me citado por José Borrell en el Congre
so "puede ser o no ser" de su Oficina; 
que en el Congreso, el miércoles día 20 
de mayo por la mañana, el secretario de 
Estado de la Seguridad Social, Juan 
Carlos Aparicio, reconozca que el en
deudamiento de la Seguridad Social en 
el 96 se incrementó en 935 mil millones 
de pesetas, que en e197 creció en 507 mil 
millones y que en lo que va de año 
vayamos por los 216 mil millones; y 
que, por la tarde, el ministro de Trabajo 
lo niegue; que, ayer, en el Congreso, el 
presidente del Gobierno niegue que exis
te un déficit encubierto de la Seguridad 
Social simplemente porque cuenta con 
más ingresos. 

Por mucho que se empeñe la maqui
naria propagandística del Gobierno en 
afirmarlo, no estamos ante un proble
ma y un debate sobre criterios conta
bles; sino ante un problema y un de
bate político de extremada importan
cia: nada más y nada menos que el 
futuro de la Seguridad Social en Es-

paña . .._ Secretaria de Premsa 

Se informó también por parte de NE 
del inicio, las próximas semanas, de 
conversaciones con los grupos ecologis
tas de la ciudad para intercanviar pro
puestas y puntos de vista. 

Para finalizar, el Sr. Adell informó y 
clarificó los famosos millones de la Di
putación y dijo, ahora sí han llegado, el 
día 29 de mayo, por tanto cuando lo 
denunció A. García tenía toda la razón. 
También denunció el que se faltó a la 
verdad en la sesión de la moción de 
censura respecto a las brigadas ecoló
gicas, pues los miembros de las mismas 
no cumplen allí sus sevicios, puesto que 
están en el Patronato de Deportes. 

-Se anunció el inicio de los trabajos 
preparatorios para la creación del Consell 
Municipal de Cultura, pretendiendo la 
integración y participación de amplios 
sectores de la sociedad entre ellos la 
juventud, asociaciones y en general, 
personas vinculadas a la cultura. Criti
cando la nula actuación del anterior go
bierno popular en este campo. 

Roda de premsa de NE per part de loan Piñana, Ramon Adell 
i Enma Alonso 

Finalmente, se anunció para el vier
nes un acto político a cargo de R. Peralta, 
secretario general de Nova Esquerra, y 
en la Casa de la Cultura, acto del que 
informaremos la próxima semana. 

Jordi Romeu 



28 PUBLICITAT 

AI.CO~ 

C/ Dr. Fleming, 3- Local14 
Tel. y Fax 964 452 973 
12500 VINARÓS (Castellón) 

Av. Papa Luna 12-13 
Edificio Sorolla - Local 5 
Tel. 964 481 844 
Fax 964 480 505 
12598 Peñíscola (Castellón) 

• PEÑÍSCOLA. Edificio La Romana 11. En venta doce apartamentos, dos por 
planta, vistas al mar, en playa de arena y zona consolidada con todo tipo 
de servicios alrededor. Calidades superiores. 
No deje escapar esta ocasión, últimos apartamentos en zona de playa de 
arena. 
Desde 12.500.000 más IV A. Plazas de parking opcionales. Facilidades de 
pago. Financiación hasta 20 años. Venta directa promotor. 

• PEÑÍSCOLA. En playa de arena y en primera línea frontal al mar. En venta 
21 apartamentos de 2 dormitorios, salón-comedor, cocina con barra 
americana, baño completo, aseo y grandes terrazas. Preinstalación aire 
acondicionado bomba de calor. Doble cristal climalit, cocina vitrocerómica, 
piscina, sauna, hidromasaje, parking y garajes. Fachada de cara vista. 
Inicio de obras : octubre 1998. 
Final de obras : julio 1999. 
Venta directa promotor. 

• VINARÓS. Residencial Vinarós Park. Alquiler de viviendas adosadas de 
3 niveles con jardín privado, piscina comunitaria, garaje para dos coches 
a sólo 500 metros del paseo marítimo. 
Nivel semi sótano: garaje para dos coches y trastero. 
Nivel 1 º: cocina independiente con vitrocerómica, horno y campana 
extractora, muebles altos y bajos, encimera de granito. Aseo. Salón 
comedor-estar con chimenea. Acceso a la terraza y al jardín privado. 
Nivel2º: Tres o cuatro dormitorios . Dormitorio principal con baño completo. 
Baño general y terraza. 
Azotea : Lavadero, tendedero de ropa y solarium. 
Zona ajardinada y piscina comunitaria frente al mar. Deje que sus hijos 
vivan en contacto con la naturaleza al precio de un piso cerrado. 

'Vinai'OJ Dissabte, 6 de juny de 1998 

Natural Shop 
su casa de DIETÉTICA y SALUD, les ofrece: 
• SERVICIO DE CABINA 
• DEPILACIÓN 
• LIMPIEZA DE CUTIS 
• MASAJE 
• REFLEXOLOGÍA PODAL y 
• DEPILACIÓN DEFINITIVA 

ANTES DEL TRATAMIENTO DESPUÉS DEL TRATAMIENTO 

Barba (paciente mujer) antes y después de 3 tratamientos en 6 meses 

Venga e infórmese: 
Dr. Fleming- EDIFICIO CASINO, local 7 

Tel. 964 453 862 • VINARÓS 

Contenido neto. 
1 Kg. 
{2 x 500 grs.) 

Poco tóxico -Antigua Cat. 8 -Respetuoso de fauna útil 
Insecticida 
polivalente 
con gran 
poder aflclda 

~ !~~~-~~k~~~~ena, S. L. p Tel. y Fax 964 453 614 •12500 VINAROS 



l 

r 

l , 

T 

'llinOJ'OJ Dissabte, 6 de juny de 1998 

Carta al Director 
Sr. Director del Setmanari Vinaros, 

D. Jordi Romeu Llorach. 
Le remito esta carta al director con la 

esperanza de que sea publicada en el 
próximo semanario del sábado 6 de ju
nio de 1998. 

Me extrañó mucho, que en el pasado 
semanario del30 de mavn de 199R. no se 
publicara ninguno de los cuatro escritos 
que remití, y que se depositaron como 
siempre, en el buzón del Ayuntamiento 
el pasado miércoles por la mañana y 
antes de las 13 horas. 

En el sobre que se depositó, iban 
cuatro artículos; "Les presentamos a los 
nuevos componentes de nuestra banda 
de música, la Sociedad Musical La Alian
za y (2)", "Concert de Primavera de la 
Coral Juvenil Sant Sebastia", "Agrade
cimiento", escrito éste, que ayudé a con
feccionar a una anciana de la Residencia 
de las R. R. Angélicas de nuestra ciudad, 
y firmado por ella, Dña. Pilarín Me
seguer, y por último "Bea Obiol , dama 
de la Coral Juvenil Sant Sebastia", éste 
último es entrevista, y la hice porque vi 
la anterior semana, que el colaborador 
Sebastián Vida!, ya iniciaba el ciclo de 
esta clase de entrevistas, todas normales 
en estas fechas. 

Mire Sr. Romeu, a mí particularmen
te no me sabe mal, el que se me hayan 
quitado los escritos en lo que correspon
de a mi persona, pero sí me sabe mal y 
me da pena, por ejemplo, por los niños 
de la Banda de Música, ¿qué pensarían 
Óscar, Bernat y Francisco, cuando el 
sábado se comprarían el diariet y verían 
que éllos no salían, cuando la semana 
anterior, sí salían sus compañeros y es
taba anunciado que éllos saldrían esta 
semana?, ¿qué pensaría toda la Coral 
Juvenil Sant Sebastia, cuando sus com
ponentes se comprarían el diariet para 
ver el comentario de su Concert de Pri
mavera y la entrevista de su dama Bea 
Obiol, y ver que no salía?, ¿qué pensaría 
la anciana de la residencia? Por todos 
él los sí me sabe mal el que no se publi
cara ninguno de los cuatro escritos que 
remití. por mí no. 

Mi trayectoria continuada colaboran
do con el Setmanari Vinaros, va desde 
hace unos 15 años aproximadamente. 
He colaborado con los directores los 
Sres. José Palacios Bover y Juan Bover 
Puig. El Sr. Palacios me incluyó como 
redactor en el año de 1993, y entre los 
años 1995-97, fui semalmente a la im
prenta de Jordi Dassoy de la Rapita a 
confeccionar el semanario. Nunca he 
tenido problemas con los directores Sres. 
Palacios y Bover y siempre me lo han 
publicado todo, fueran muchos o pocos 
escritos, largos o cortos. Tengo una gran 
admiración por ambos y me une a los 
dos una buena amistad. 

Cuando toma V d. Sr. Ro me u el cargo 
de director en febrero de este año, en la 
primera reunión le dije, que debido a mi 
trabajo laboral , no podría asistir cada 
martes a la reunión del Consejo de Re
dacción y allí quedó constancia y fue 
asumido por Vd. y los compañeros allí 
reunidos . 

bt uve totalmente de acuerdo con las 

"Bases de funcionament del Setmanari 
Vinaros" que Vd. nos leyó a todos, y que 
están las mismas reflejadas en la pág. 5 
del semanario n° 2.036, del pasado 28-
02-98. Deseo recordar el punto 2 y que 
en el apartado de -prioritat en la 
publicació d'originals-, dice ... Els deis 
redactors. Y asimismo en la nota final 
dice ... ''l'espai corresponentals redactors 
no podra ser mai causa de reducció de 
l'espai mínim establert per als altres 
col.laboradors, entitats i partits polítics" . 

Espero Sr. Romeu, que no me dirá que 
la no publicación de mis escritos, está 
decidida por el Consejo de Redacción, 
el cual se reune todos los martes por las 
tardes, ya que mis escritos, como no son 
de "opinión", sino de actualidad y cultu
rales en su mayoría, los deposito el miér
coles por la mañana y antes de las 13 
horas en el buzón del Ayuntamiento, 
vamos, como lo llevo haciendo desde 
hace 15 años. 

Creo que he tenido mucha paciencia, 
cuando desde el mes de marzo de este 
año hasta la fecha, se han quitado escri
tos, mi nombre, y le voy a dar fechas: 7-
3-98, 14-3-98, 21-3-98, 28-3-98, 4-4-
98, 11-4-98, 18-4-98, 2-5-98, 16-5-98, 
23-5-98 y en 30 de mayo, ya no se me 
publica nada. 

Y o hasta aquí pensaba, "si hace 15 
años, los antiguos directores me lo han 
publicado todo, pues tendremos pacien
cia y esperaremos a tiempos mejores". 
Pero nunca me hubiera esperado lo de la 
pasada semana, con el semanario de 30 
de mayo de 1998, en que se me quita 
todos los escritos y fotos. 

Le ruego Sr. Romeu la publicación de 
esta Carta al Director, y que tenga a bien 
el darme las explicaciones oportunas 
acerca del presente escrito. 

Esta semana le remito para su publi
cación: "Proclamación de Inma Querol 
Vizcarro, como dama de la associació 
Cultural Les Camaraes para las próxi
mas fiestas, van incluidas dos fotos. 
"Bodas de plata del matrimonio Sayas
Flores" . Va incluida una foto, y un artí
culo en el que he colaborado en él. Y 
"InauguraciónForn el BlatDegustació". 

Queda de V d. afmo. 
Salvador Quinzá Macip 

Nota aclaratoria 
de la dirección: 

El escrito que antecede a esta nota 
fue entregado en mi domicilio alre
dedor de las 21 horas del martes, yo 
estaba ausente, estaba reunido con el 
Consejo deRedaccióndel Setmanari 
en el Pirulí diseñando y componien
do el presente número, cosa que se 
dijo a D. Salvador, pero que obvió, 
por tanto su publicación es respon
sabilidad única del Director. 

Cumpliendo las normas democrá
ticas de funcionamiento del Setma
nari que el Consejo de Redacción 
cumple a rajatabla la próxima sema
na, expondré a los lectores del Set
manari la posición de esta dirección. 

ÜPINIÓ29 

El PSOE ya reconoce sus errores 
En el Pleno del pasado miércoles, -

aunque el presente escrito lo redacto en 
lunes-, se aprobó la modificación de la 
base VIII de las Bases de Ejecución del 
Presupuesto Municipal del98. El asunto 
no tendría la mayor trascendencia si no 
fuera porque tal modificación represen
ta el reconocimiento implícito de cómo 
el PSOE procuraba boicotear la opera
tividad durante el gobierno del Partido 
Popular. La modificación ahora propues
ta no es, ni más ni menos, que dejar la 
redacción del punto tal como estaba 
antes. Antes que el PSOE rectificara, 
simplemente con típex, la propuesta del 
PP y presentara la correspondiente en
mienda en el momento de aprobar el 
presupuesto. 

En su momento ya intentaremos con
vencer al PSOE que el cambio de fun
ción por subfunción y capítulo por con
cepto, sólo representaría un retraso en la 
operatividad administrativa y una ma
yor burocratización del trabajo de Inter
vención. Entonces no quisieron escu
char nuestras razones en las que impera
ban los criterios técnicos por encima de 
los políticos. ¡Estaban en la oposición, 
claro! 

El pasado miércoles, en el primer 
pleno ordinario del nuevo gobierno, ya 
se nos propone modificar exactamente 
lo mismo que cuando estaban en la opo-

sición se empeñaron en cambiar. Reco
nocen de esta forma su error. Aunque 
considero que sus modificaciones te
nían unos objetivos muy claros: Preten
dían coartar al máximo nuestra operativi
dad. Ahora se dan cuenta que se les ha 
vuelto en su contra. 

El PP, aunque esté en la oposición, 
apoyó en el pasado pleno el cambio que 
se propuso, puesto que nosotros no pre
tendemos boicotear la gestión del nuevo 
gobierno, incluso les vamos a ayudar a 
quitar del camino todos los obstáculos 
que desde la oposición nos fueron colo
cando durante nuestra etapa al frente del 
Ayuntamiento. 

Acciones como éstas son las que po
nen en evidencia a quienes, por encima 
de todo defienden los intereses munici
pales, antes que los meramente partidis
tas. 

El Grupo Municipal Popular incluso 
estaría de acuerdo en modificar otros 
apartados de las Bases de Ejecución del 
Presupuesto, que nos quisieron imponer 
para reducir al máximo las funciones y 
atribuciones del Alcalde, y ganar con 
ello mayor operatividad y fluidez en la 

gestión. Pero ya dudo que el PSOE pier
da de nuevo su orgullo y con humildad 
formule la propuesta de modificación 
que reconozca por tanto sus errores. 

Mariano Castejón Chaler 

INSTITUT ':JOSE VILAPLANJr' 
deVINAROS 
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Tecnic en 
electromecanica del 

automobil (grau mitja) 

+ Dietetica i Nutrició. 
(Grau Superior) 

Tecnic en assistencia 
sanitaria (grau mitja) 
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El mercat d'ocupació 
discrimina les treballadores 

La política del PP ignora les 
desigualtats per raó de sexe 

La creació d'ocupació no beneficia 
per igual homes i dones. Així, la reducció 
de la desocupació que s'ha produ"it en els 
útims tres anys ha estat exclusivament 
masculina. Els números ho apunten: des 
de 1994 I'atur masculí s'ha redu"it un 
20% i el femení, un 3%. A aquesta 
situació s'han d'afegir les discriminacions 
que seguix patint la dona i que ja són 
conegudes (en salaris, en nivells de pro
tecció, en possibilitats de promoció i 
accés a carrecs directius ... ). 

La lenta creació d'ocupació és practi
cament inexistent pera la dona. La taxa 
d'atur femení a penes ha variar unes 
decimes els últims anys. Quan es con
trasten les xifresoficials (diuen que creix 
l'ocupació femenina) ambles dades reals 
d'atur i les del creixement de població 
activa, s'observa amb claredat que les 
dones queden al marge de la creació 
d'ocupació. 

La manca d'igualtat d'oportunitats en 
el mercat de treballla condemna a pati r 
situacions d'atur o de precarietat en les 
seues condicions, quan en té. Fins i tot, 
en situacions conjunturals positives: La 
contractació indefinida sorgida deis 
Acords Interconfederals ha beneficiar 
les dones ( 32%), pero en unpercentatge 
inferior al deis homes (68%). 

Les directives de la Cimera de Lu-

xemburg no eren alienes a la proble
matica plantejada. un deis seus objectius 

inclo·ia "la igualtat d'oportunitats entre 
sexes i el necessari repartiment de les 
possibilitats familiars". Europa definia 
tres directives pera "refor~ar la política 
d'igualtat d'oportunitats": Combatre la 
discriminació entre homes i dones, con
ciliar la vida laboral ambla vida familiar 
i reincorporació a la vida activa. 

El Govern del Partit Popular tenia 
l'oportunitat d'aplicar-les al seu Pla 
d'Ocupació. Sobretot perser sabedor de 
la situació de discriminació de les dones 
treballadores. Ho era per tenir al seu 
abast un estudi del seu Ministeri de 
Treball i Afers Socials sobre "Dona i 
Treball", un estudi que provoca cert 
estupor. No ha res post ni a les demandes 
i a les evidents exigencies. El seu Pla 
reproduix programes ja coneguts i 
partides sense concreció pressupostária. 

Pel que fa a l'excepció que confirma la 
regla, únicament dues mesures aporten 
quelcom diferent al que ja teníem: 
l' exempció del pagament de les 
cotitzacions empresarials en els 
contractes de substitució durant el 
període de baixa per maternitat, i la no 
especificada modificació de l'article 28 
de 1 'Estatut deis Treballadors sobre igual 
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retribució per treball d'igual valor. 
Entre les mesures queja hi eren, cal 

destacar l'incompliment del compromís 

del Govern de traure el nou caütleg 
d'ocupacions on la dona hi és subre
presentada. 

S'ha de fer palés que no determina en 
que consistix el PI a de Guarderies. No es 
compromet a crear-ne, ni a millorar o 
ampliar els insuficients serveis existents. 
I, quan el PI a del PP parla de modificar 
la legislació de permisos parentals pera 
facilitar la millor conciliació de les 
obligacions familiars i professionals del 
(e)s Treballador(e)s, cal recordar que és 
una obligació que emana d't.ina directiva 

comunitaria, el termini de transposició 
de la qua! ven~ enguany. 

I, finalment, remarcar que no presen
ta cap mesura de foment i incentiu a la 
contractació amb un caracter específic. 
L'única ambla que pretén donar so lució 
al problema és ambla formació pera la 
creació d'empreses, una possibilitat 
llunyana respecte les necessitats i de
mandes d'aquest col.lectiu. Molt par
ticularment s'obliden d'aquelles· dones 
amb especials i específiques dificultats 
de reincorporació a la vida laboral. 

Joaquim Arnau i Vallina, 
Secretari General UGT 

Maestrat-Els Ports 

SE TRASPASA O ALOUILA 
"" 

Restaurante y Complejo Turístico 
en Zona Norte de Vinarós 

Junto Playa «El Barco» 

Tel. 964 401 342 

NECESITA 

INTERESADOS: 
Llamar en horario de oficina al teléfono 

964 451 710 
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En Rosell, el CF Valls, 
apuntilló a los Veteranos 

El Veteranos, se autoeliminó. Sus cuatro porteros ''forfait''. 
La tremenda osadía, propició el dramático K.O. Foto: A. Alcázar 

Cumbre de 
las Escuelas 
de Ciclismo, 
en Benicarló 

Representants de l'Escola de Vinaros, 
a la Trobada d'Escoles Provincial de 
Ciclisme, a Benicarló. Foto: A. Alcázar 

Ángel 
Giner 

y 

Sebastián 
Vidal 

• EDITORIAL • 
Cuando el balón queda quieto y 

estamos en la recta final, el fútbol 
toma otra dimensión. Las cancillerías 
de los clubes trabajan a destajo pre
parando la nueva temporada con re
novados ánimos y el deseo de cumpli
mentar los objetivos que por diversas 
circunstancias, y en fútbol son impre
visibles, frustraron la ilusión de las 
respectivas hinchadas. Ahora, los 
medios de comunicación en el ámbito 
deportivo, mantienen la atención de 
los lectores, con todo lo que se cuece en 
vistas a una nueva temporada, que se 
intuye más atractiva. Surge entonces 
ese noticiario algo informal pero muy 
llamativo, como es la rumología, ese 
mercadillo tan plural y colorista y 
donde el trasiego de la gente invo
lucrada en este tema está en perma
nente vigencia. El aficionado no se 
resigna a dejar marginado por unos 
meses el deporte de sus amores y bus
ca en los medios de comunicación las 
novedades posibles que, tal vez, se 
produzcan y en aras a potenciar a su 
club predilecto. El aficionado tiene 
sed de noticias que se airean, que se 
disparan y propiciadas por los mis
mos dirigentes de los clubes, pero siem
pre con las naturales reservas, entre 
comillas, vamos. Sucede luego, que 
todo quedó en agua de borrajas, por
que hubo mejores postores. Lo cierto 
es que el revoltijo está servido y esas 
serpientes de verano, animan el co
tarro, llegan puntuales a la cita. No 
hay que dar vueltas a la manivela, ni 
rasgarse las vestiduras, simplemente 
porque los clubes desde su pedestal, 
son la fuente que promueve todo ese 
trajín, que los periodistas aprovechan 
para divulgar desde el ángulo más 
objetivo y particular y a tenor de la 
línea de su respectiva publicación. En 
definitiva, toda esa parafernalia fut
bolística en la que estamos inmersos y 
que hay que aceptarla en su versión 
libre, ya que es su sino. En el venidero 
mes, cuando llenguen las fichas y se 
estampe la firma, todo será de distinto 
color y mientras tanto sigamos, por 
unos días más, así mientras el balón 
descansa, con esa laudable imagina
ción. 

En páginas interiores, amplia información de: 

Fútbol, Fútbol Sala, Baloncesto, Tenis, Billar, Natación, Pesca, Motor, 
Juegos Escolares, Movida del Deporte, etc. etc. 
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Veteranos 
VinarOs, 2 - Valls, 3 

rToga, porque el reglamento ele esta com
petición, es atípico y se lanzaron los 
penalties. La primera tanda fue igualada 
y en la muerte súbita. falló Roa, y se 
acabó la triste historia. 

Arbitró el colegiado Curto Panisello, 
que escamoteó un penalty a Luis Adell, 
más claro que la luna llena. Un atraco 
vamos. 

Se rompió el pronóstico y el Vetera
nos por cuarta vez consecutiva no pudo 
llegar a superiores escaños, y quedó en 
agua de borrajas esta aspiración lógica y 
a mayor abundamiento tras la "macha
da" de Valls. Hay que convenir, que en 
esta ocasión, el Veteranos, olímpica
mente, puso en bandeja la eliminatoria 
de la fase previa al equipo forastero de 
forma muy galante, vamos. Insólito, el 
Veteranos, que cuenta con 4 porteros, 
Ciurana, San ti, Chalery Rafa, en partido 
tan decisivo, viajó sin ninguno de ellos y 
esto provocó la debac le. 

Tuvo que alinearse a Andrés Albiol 
Munera y bastante hizo, en ponerse bajo 
los palos. Vayamos al grano. El Valls, 
que es un equipo bastante equi librado en 
su armazón, a las primeras de cambio, 
llevó las riendas del partido y a los 22 
minutos en un fallo monumental del 
sistema defensivo del Veteranos del 
Vinaros, Martí muy cerca de la meta 
local , fusiló a Andrés Albiol. El conjun
to langostinero va tomando posiciones 
en el campo y dispone de varias oportu
nidades de igualar la contienda, pero el 
meta forastero Romero, a trancas y ba
rrancas, lo evita. Llegó el empate en el 
minuto 39, y a raíz de un derribo apara
toso a Andrés Alias Padilla, el colegiado 
Curto señalizó el punto fatídico sin dis
cusión. Jorge Vázquez, de disparo al 
ángulo izquierdo y a media altura, coló 
el balón en la red (1-l). El Vinaros 
mereció ventaja en este primer tiempo, 
pues creó más situaciones de gol, pero 
bueno, no basta con ello y esto desgra
ciadamente no sucedió. 

En la segunda mitad, el Vinaros fue 
dueño y señor de situación y bombardeó 
la meta de Romero, pero la fortuna pre
cisamente, no fue su aliada. El equipo de 
Valls. en otro fallo garrafal de la defensa 

Básquet 
Cuartos de final 
Copa 
Federación 

Pese a un mal encuentro, el Red 
Disco ya está en semifinales 

Resultado: 
RED DISCO 
CB VINARÓS 
AB ALMASSORA 
Comentario: 

66 (33+33) 

58 (29+29) 

Aunque el resultado nos da la impre
sión de haberse visto un buen partido a 
tenor de la clasificación de ambos con
juntos, hay que decir que fue todo lo 
contrario. 

Tras una muy buena salida del equipo 
del RED DISCO en la cual se consiguió 

Las alineaciones fueron las siguien
tes: VI N AROS: Andrus, Benja, Cabanes, 
Roa, Febrer, Quico, Alias, Vázquez. 
Bartolo, Angelillo y Aclell (Martínez, 
M. Vicente, Barceló, Belenguer, Pastor, 
Sancho). 

V ALLS: Romero, Patau. Martí. Fer
mín. Marzal, Sabater. Vela, Vericat, Es
tellé, Raúl y Lizón (Quintana. Martín y 
Biura). 

Al equipo del Valls se entregó un 
recuerdo. 

En la ronda de penal ti es, no acertaron, 
Pastor Alias y Roa. 

Sí lo hicieron Sancho, Benja y Váz
quez. 

El terreno de juego de Rosell. perfec
to, con un césped muy cuidado por Vi
cente Vi 1 aró. Los encargados del Cervol, 
el Concejal Delegado de Servicios, An
tonio Chaler y el jardinero Javier Soro. 
debieran tomar buena nota, para la can
cha vinarocense. 

Gráficos del Vinaros - Valls. Fotos: 1ooo ASA 

El Veteranos recibió toda clase de 
atenciones del Presidente Ignacio lranzo 
y su Junta Directiva. El Veteranos jugará 
en la pretemporada 98/99 en dicha po
blación. Hubo mucho público que ani
mó al Vinaros y fue testigo de un partido 
vibrante y se entristeció por el drama 
vinarocense. Hubo, como una anécdota 
más, que buscar por Rosell los guantes 
para el improvisado portero Andrus 
Albiol Munera, que bastante hizo con 
salir al terreno y cumplió con su mejor 
voluntad, que es de agradecer. Tristísi
ma despedida de la temporada, en la que 
se soñó, en estar presentes en la final ele 
Léricla, el día 21, pero bueno. los sueños 
a veces sueños son. Qué le vamos a 
hacer. El año que viene Dios dirá. 

que estuvo infame, consiguió de nuevo 
ventaja en el marcador, minuto 60, y 
Vericat. batió a placer a Andrus. ( 1- 2). 
El Vinaros no se desanima y en alarde de 
superación. en el minuto 69. Luis Adell , 
tras una jugada muy bien elaborada des
de el centro del campo y de un impresio-

llegar almin. 15 con el resultado ele 33 a 
17 y esperando que a partir de ahí ya 
todo fuese un camino triunfal , se pasó al 
juego ele los despropósitos y a rozar en 
muchos instantes el ridículo. Menos mal 
que la eliminatoria se encontraba muy 
decantada hacía nuestros colores con los 
22 puntos ele ventaja del partido ele ida. 
Pues ele lo contrario se hubiese podido 
dar hasta la campanada con nuestra eli
minación. 

El partido fue ele lo peor ele la tempo
rada, ya que nuestros jugadores no se 
centraban en el juego dedicándose en 
más ele una ocasión a jugar su match 
particular contra el rival. 

Al final, lo mejor de todo fue la victo
ria con el resultado ele 66 a 58. ya que a 
pesar ele lo mal jugado el partido todavía 
se consiguió no perder. 

Jugaron y anotaron: 
Por el RED DISCO CB VlNAROS: 

Rosenbach (5), Carlos, Cervera (4), 
Camós (23), Paclial (2), Garúa, Rausell 
(2), Plomer (8), Baila (5) , Sanz (6) y 
Pellicer ( 11 ). 

Esperemos que se consiga mejorar y 

nante trallazo batió a Romero. (2-2). 
Cuando parecía que el Vinaros aumen
taría la ventaja, pues el equipo del Valls, 
estaba agazapado en su parcela, el Valls 
en otro fallo demencial de la defensa. 
consiguió el gol que empató la elimina
toria por Marzal (2- 3 ). No se jugó pró-

mucho la imagen dada, pues en la si
guiente eliminatoria se complicará bas
tante más la cosa. Lo cual puede llevar 
de no mediar un gran cambio en nuestros 
jugadores a que se pueda sufrir algún 
tropiezo fácilmente. Y a tenor de los 
resultados cosechados por el posible ri
val , no parece que se pueda jugar con 
ellos a ráfagas y sin orden. 

Ángel Gincr 

Señores, ustedes saben y pueden con
seguirlo, sólo deseamos que se dejen 
toda la tontería y mal hacer en el vestua
rio, saliendo a la cancha a dar todo lo 
bueno que ustedes saben dar en las me
jores ocasiones ya que ele ello depende 
en gran medida el pase a la final del 
único representante de nuestra provin
cia en esta competición . .6. 

PAVELLÓ POLIESPORTIU MUNICIPAL 
Dissahte, 6 de juny de 1998, a les 18.30 hores 

SEMIFINAL TROFEU COPA FEDERACIÓ 
DE BÁSQUET DE LA COMUNITAT VALENCIANA 

RED DISCO CB VINAR0S 
DI-MAR VALENCIA 

Aficionat, vine a ueure azttentic hasquet en vi u!! 

Amb el suport del Patronat Municipal d'Esports de Vinaros 
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Patronat Municipal d'Esports 
Jornada esportiva 

C.P .E.E. Baix Maestrat XVI JOCS ESPORTIUS 
ESCOLARS 

Avui es disputa l'última jornada 
deis Jocs Esportius Escolars. 

A partir de les 9.30 h. el Pavelló 
Poliesportiu s'omplira de xiquets per 
a disputar els darrers partits 
d'aquesta edició. A les 1 O hores a 
l'antic coHegi Sant Sebastia els 
xiquets i les xiquetes de Basquet 
també tancaran la seua participació. 
Avui es decidiran definitivament 
totes les classificacions que en la 
majoria de les categories estan molt 
ajustarles . A tots els desitgem molta 
sort i els felicitem per les senes ganes 
i esfor~ alllarg de tot el curs. 

El passat dissabte, 30 de maig, a la 
pista del C.P. Assumpció es va 
disputar una nova jornada de la 
competició de Basquet. Aquests van 
ser els resultats: 

BÁSQUET BENJAMÍ 
Jornada 11:30-05-98 

18 DIVINA PROVID.- MISERICÓRDIA 2 

BÁSQUET ALEVI FEMENÍ 
Jornada 9: 30-05-98 

o MISERICÓRDIA - DIVINA PROV. 

Jornada 10: 30-05-98 
4 CONSOLACJó- DIVINA PROV. 

Jornada 11: 30-05-98 
o MISERICÓRDIA - CONSOLACIÓ 

BÁSQUET INFANTIL FEMENÍ 
Jornada 12: 30-05-98 

10 

!3 

10 

29 DIVINA PROV. - CONSOLACIÓ 3 
ASSUMPCIÓ - SANT SEBASTIÁ aplac;at 

El dilluns, 1 de juny, es van jugar 
aquests encontres: 

BÁSQUET INFANTIL MASCULÍ 
Jornada 11: 1-06-98 

O ASSUMPCIÓ-MISERICÓRD. B JO 
O MISERICÓRD. A- SANT SEBASTIÁ 10 

ÚLTIMA JORNADA 
1 O SANT SEBASTIÁ- ASSUMPCIÓ O 

Les classificacions són aquestes: 

CLASSIFICACIONS 
BÁSQUET 

BENJAMÍ MIXTA 
EQUIP PJ G P NP PTS 

1 DIVINA PROV. 11 8 3 o 19 
2 MISERICÓRDIA IJ 3 8 o 14 

ALE VI FEMENÍ 
EQUIP PJ G p NP PTS 

1 DIVINA PROV. 10 8 2 o 18 

2 ASSUMPCIÓ 8 7 1 o 15 

3 CONSOLACIÓ JO 4 6 o !3 

4 MISERICÓRDIA 10 o 8 2 6 

INFANTIL FEMENÍ 
EQUIP PJ G P NP PTS 

1 ST. SEBASTIÁ J J 8 3 o 19 
2 DIVINA PROV. J2 9 3 o 21 
3 ASSUMPCIÓ 1 J 3 7 1 12 

4 CONSOLACIÓ 12 3 8 1 !3 

CLASSIFICACIÓ FINAL 
INFANTIL MASCULÍ 

EQUD' PJ G p NP PTS 

1 ST. SEBASTIÁ 12 12 o o 24 

2 MISERICOR. A 12 7 3 2 15 

3 MISERICOR. B 12 2 9 1 12 

4 ASSUMPCIÓ 12 2 8 2 JO 

El dissabte pel mati es van disputar 
els partits corresponents a la jornada 
de Futbol sala. Aquests van ser els 
resultats: 

Patrocina: 

FUTBOL SALA BENJAMÍ 
Jornada 17: 30-05-98 

O CONSOLACIÓ - C.D. VROS F.S. 1 
O ST. SEBASTIÁ- MANUEL FOGUET 1 
1 DIVINA PRO VID. - MISERICÓRD. A 6 
3 MISERICORDIA B- ASSUMPCIÓ A 2 

FUTBOL SALA ALEVI 
Jornada 21: 30-05-98 

6 MISERICÓRD. B- DIVINA PROV. A O 
2 DIVINA PROV. B- M. FOGUET A 6 
O CONSOLACIÓ A- C.D. VROS. F.S. 6 

ASSUMPCJÓ A- CONSOLACIÓ B apJac;at 
ASSUMPCIÓ B - MISERICÓRD. A apJa1'31 

FUTBOL SALA INFANTIL 
Jornada 21: 30-05-98 

7 MISERICORDIA B - ASSUMPCIÓ A 3 
4 CONSOLACJÓ B - DIVINA PRO VID. 4 
1 ASSUMPCJÓ B- MAN. FOGUET A 10 
4 MAN. FOGUET B- CONSOLACIÓ A 3 
2 SANT SEBASTIÁ B- C.D. VROS. F.S. 8 

Les classificacions, en Futbol Sala, 
segueixen estant molt ajustades, avui 
es tancaran definitivament: 

CLASSIFICACIONS 
FUTBOLSALA 

BENJAMÍ 
EQUD' G E p NP PTS 

1 CD. VROS. FS. J5 11 1 3 o 23 
2 MISERIC. B 15 9 4 2 o 22 
3 CONSOLACIÓ 15 9 2 4 o 21 
4 ASSUMPCIÓ A J5 8 2 5 o 20 
5 MISERIC. A 15 8 3 4 o 20 
6 ASSUMPCIÓ B J5 6 J 8 o 15 
7 DIVINA PROV. 15 5 2 8 o !3 
1 M .FOGUET 14 2 3 8 7 
9 ST. SEBASTIÁ 15 o o 11 4 -4 

A L E V Í 
EQUD' J G E p NP PTS 

1 CD. VROS. FS. 21 17 3 1 o 37 
2 MISERIC. B 21 J7 1 3 o 35 
3 M.FOGUETA 21 16 1 4 o 34 
4 MISERIC. A 20 14 2 2 2 28 
5 ASSUMPCIÓ A 20 9 2 9 o 23 
6 ASSUMPCIÓ B 20 9 2 9 o 22 
7 CONSOLAC. B 20 9 2 7 2 19 
8 CONSOLAC. A 21 7 o J4 o 18 

' DIVINA PR. A 21 4 4 !3 o 16 

• DIVINA PR. B 2J 5 3 11 2 13 

" ST. SEBASTIÁ 2J 2 o 10 9 -4 

" M. FOGUETB 21 2 o 10 9 -5 

INFANTIL 
EQUIP J G E p NP PTS 

1 DIVINA PROV. 2J J7 J 3 o 37 
1 CONSOLAC. B 21 J7 2 2 o 37 
3 M. FOGUETB 21 14 1 5 1 29 
4 M. FOGUET A 21 13 1 7 o 29 

s CONSOLAC. A 21 12 2 6 1 26 
6 CD. VROS. FS. 21 7 2 10 2 16 
7 MISERICÓR. A 21 10 1 3 7 15 
1 ASSUMPCIÓ A 21 4 3 J4 o 14 
9 MISERICÓR. B 2J 8 o JO 3 15 

" ASSUMPCIÓ B 21 5 1 13 2 12 

" ST. SEBAST. B 21 6 o 13 2 11 

" ST. SEBAST. A 21 5 o 13 3 10 

OlA: DISSABTE, 6.06.98 

HORA LLOC 
9,30 PAVELLÓ POLIESPORTIU 

10,00 C.P. SANT SEBASTIA 
15,00 PAVELLÓ POLIESPORTIU 
16,00 PAVELLO POLIESPORTIU 
17,00 PAVELLO POLIESPORTIU 
18,30 PAVELLO POLIESPORTIU 

--OlA: 1--· 
DIUMENGE, 7.06.98 

11,00 PAVELLO POLIESPORTIU 

CAIXA, 
VINAROS 

Col·labora: 11 
DIPl"TACIIÍ 
D E 
CASTELLÓ 

CURSA D'ORIENTACIÓ 

El dissabte, 30 de Maig, per la 
vesprada el Patronat Municipal 
d'Esports va organitzar una nova 
cursa d 'orientació a la Serra de 
l'Errnita. Recordem que el d.issabte 
anterior ja se'n va realitzar una altra. 
En aquesta ocasió el recorregut va ser 
un poc més llarg. 
Els guanyadors van ser: 
Categoría Alevi: Joan Marz8 Martí i 
Agustút Morales Carreras de 6é. de 
la Consolació amb un temps de 
22'21". 
Categoría Infantil: Adrián Lecha 
Miralles i Santi Gil Coma de 2n. 
d'ESO del C.P. Manuel Foguet amb 
19'15" . 
Aquesta innovadora activitat ha tingut 
una molt bona acollida entre els 
escolars de la ciutat. En properes 
edicions deis Jocs Esportius Escolars 
seguiran realitzant-se proves d'aquests 
tipos que apropen l'esport a la natura. 

FASE PROVINCIAL 
El passat d.issabte, 30 de Maig, la 

selecció de Basquet en la categoría 
Infantil Masculí va jugar un nou 
encontre de la fase final provincial deis 
Jocs Esportius Escolars. Aquest va ser 
el resultat: 

Basquet Infantil Masculí 
Partit Jugat al Pavelló Ciutat de 
Castelló, a les 10.45 hores, 
P.M.E. VINARÓS 22 
C.B. VIRGEN DE GRACIA 52 

A vui, 1 'equip jugara, també al Pavelló 
Ciutat de Castelló, el seu últim 
encontre d' aquesta fase final 
provincial, davant de I'equip A.B.C. 
Huevos Sales. 

MARATHÓN 
POPULAR 

El proper diumenge 14 de Juny, 
tots tenim una cita amb l'esport. 

La inscripció, gratuita, ja esta oberta, 
podeu fer- la als següents llocs: 

- A les oficines del P ATRONAT 
MUNICIPAL d'ESPORTS. 

- Al CLUB ESPORTIU VINARÓS, 
perles vesprades al C.P. Assumpció. 

- A la botiga SPORT AUTORITHY. 

A l'arribada regals pera 
tots els participants. 

ESPORT CATEGORIA 
VOLEIBOL JOCS ESPORTIUS ESCOLARS 
BÁSQUET JOCS ESPORTIUS ESCOLARS 
FUTBOL SALA LLIGA LOCAL 
FUTBOL SALA LLIGA LOCAL 
FUTBOL SALA LLIGA LOCAL 

El passat divendres, 29 de Maig, el 
C.P.E.E. Baix Maestrat va participar 
a les Jornades Esportives Provincials 
on participen els d.iferents centres 
d'Educació Especial de la provincia. 
La jornada es va desenvolupar al 
Pavelló Sindical de Castelló. De bon 
matí van comen~r les activitats, 
balontir, partits de futbol sala, curses 
de sacs, jocs,... Una jornada de 
convivencia entre els alurrmes 
d'educació especial de la província 
que va concloure en un dinar de 
germanor amenitzat per una 
"xaranga". En definitiva una jornada 
on tots van sortir molt contents i 
satisfets. 

FESTA FINAL DELS 
JOCS ESCOLARS 

Peral proper d.issabte, 13 de Juny, el 
Patronat Municipal d'Esports ha 
organitzat una Festa Final per a 
clausurar amb tots els xiquets i les 
xiquetes participants la present edició 
deis Jocs Esportius Escolars . Es 
celebrara al Pavelló Poliesportiu 
Municipal a partir de les 11 hores. 
Hi haura regals per a tots els 
participants en alguna de les activitats 
organitzades dins de la campanya 
d'esport escolar, tant per als esports 
coHectius com per als ind.ividuals. 

u-~~~~~ 

N~ t.;. ~1 

MARATHÓN POPULAR 
VINARÓS 

DIUMENGE 14 JUNY 1.998 
8 Km. ~~ Sortida 

O..ganuz.a .,::. 
PATRONAT MLINICIPAl 
d't:.SPOKTS - \INARÚS ,' J!. 10.30 h. 

e~-·~--· IJ ~¡"b 1 ~~1~~ 
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Club Tenis 
V1NARÓS 

Gran fiesta fin de curso 
Como cada año, la Escuela del Club 

de Tenis Vinaros celebra la fiesta fin de 

curso, en la que participan tanto alum
nos como las familias de los mismos, y 

en la que la diversión y el entretenimien
to están asegurados. 

Este año, el día elegido es el 14 de 
junio, domingo, y que a partir de las 11 
horas y hasta las 1 8, los presentes po
drán presenciar a la vez que practicar de 
los juegos y diversiones a los que nues
tros organizadores nos preparan. 

Para descansar y coger de nuevo fuer
zas, nos sentaremos a degustar el menú 
que nos preparará nuestro abastecedor y 
reanudaremos a continuación con más 
diversión y juegos. 

Aprovecharemos dicho acto para ha
cer la presentación de la escuela de vera
no, en la cual nuestro equipo de profe
sionales han aplicado la experiencia de 
los últimos ocho años en educación de
portiva, para poder ofrecerte la oportu
nidad de elegir entre las diversas opcio
nes de horario y preferencia para que 
este verano no te quedes sin disfrutar 
con nosotros de tus deportes favoritos. 
Fruto de ell o, las escuelas multide

portivas de mañana y tarde, el stage de 
tenis y circuito provincial para jugado
res avanzados y las escuelas de tenis y 
natación, siempre dentro de las inmejo
rables instalaciones del Club de Tenis 
Vinaros, que tras su ampliación y en 
25.000 metros cuadrados de espacio li
bre, ofrece un marco incomparable para 
poder impartir la mejor calidad de ense
ñanza. Componen sus instalaciones, 12 
pistas de tenis, 1 frontón, 2 pistas de 
padel, piscina, campo de fútbol-7 y fút
bol-3, campo de baloncesto y badminton, 
squash, gimnasio, sauna, vestuari os, 
cafetería y restaurante . .a. 

Fiesta fin de curso Escuela Club de Tennis Vinaros 

'lJÜUIJ'(¡J Dissabte, 6 de juny de 1998 

Rita Verge, finalista en Open 
San Isidro en Vall d'Uxó 

Durante toda la pasada semana se ha 
venido disputando el Open San fsidro en 
la población de Val\ d'Uxó, con motivo 
de la festividad del patrono. Hasta esta 
ciudad se desplazaron los jugadores 
vinarocenses y pertenecientes al Club y 
a la Escuela del Tenis Vinaros, Hugo 
Verge y Rita Verge para disputar los 
encuentros del torneo. 

Hugo Verge, tras acceder al cuadro 
'ina l, perdió en segunda rond:1 del tor
neo con el castellonense Carlos Cape\ la, 
en un encuentro lleno de despropósitos 
por ambas partes y en el que ninguno de 
los dos hizo nada por merecer la victo
ria, tan sólo la mayor experiencia de 
Carlos valió para sacar el partido ade
lante. 

Caso contrario el de su hermana Rita 
Verge, que a base de sacrificio, entrega 
y lucha, sacó adelante dos partidos in
conmensurables para llegar a la final 
tras haber dejado en el camino a la 
cabeza de serie n° 2 y 3 del torneo, y 
vencer a dos de sus máximas rivales en 
el campeonato de la comunidad. 

La final que la enfrentó a su amiga 
Vanesa Manyá, cabeza de serie n° 4 del 
torneo, decepcionó, puesto que el ven
daval al que estuvimos sometidos du
rante todo el encuentro hizo que los 
despropósitos de ambas jugadoras fuera 
la tónica del partido. Vanesa aprovechó 
su mayor tenis control y terminó adjudi
cándose la victoria por 6/4, 612. Hemos 
de reconocer la buena racha por la que 
nuestra jugadora atraviesa y desde estas 
letras, animarla para que sigan los éxi
tos. 

Rita Verge, Raúl de Luis 
y Juan D. Pascual, entrenadores 

y grupo .de competición 

Ranking nacional de tenis 
Club de Tenis Vinaros 

Los 10 mejores tenistas del Club de 
Tenis Vinaros en el ranking de la Fede
ración Española de Tenis. sobre resulta
dos obtenidos entre abril 97 y mayo 98 
son: 

¡o Noé Pascual Vélez. 197 
2° Hugo Verge Albiol. 202 
3° Iván Ayza Forcadell, 527 
4° Juan Domingo Pascual Vélez, 866 
5° Ignacio Vicente Fibla, 1.221 
6° Miguel Membrado Celma. 2.081 
7° David Blasco Forner, 2.622 
8° Pablo Blasco Forner. 2.980 
9° Joan Vizcarro Falcó. 4.153 
1 oo Ismael Fort, 4.521 . 
En damas, las 1 O mejores clasificadas 

en el ranking nacional sobre resultados 
obtenidos entre abril 97 y mayo 98 son: 

¡• Rita Verge Albiol, 160 
2• Noelia Ruíz Guillén, 779 
3• Paula Reula Carrillo, 2.017 
4• Magda Val verde Bergel, 2.400 
S" Claudia Sarria Ponce, 3.202 
6• Tamara Miralles Beltrán. 3.671 
7• Ana Martínez Boti, 5.193 
8• Estefanía Mormeneo Díaz. 5.505 
9• Natalia Rey Raap, 5.505 
1 o• Clara Borrás N olla. 6.1 57 . .._ 

La embarcación Llangostí finaliza la Interclubs 
CClub Jlántíco 

Vínaros 
en primer lugar de su categoría y tercera de la general 

El pasado fin de semana tuvieron lu
gar la 7. y 8a regatas que concluían el 
trofeo de vela INTERCLUBS CRUCE
ROS-IMS. La embarcación Llangostí no 
tenía porqué disputar estas regatas debi
do a que, matemáticamente, ya era pri
mera de su categoría y tercera de la 
general. Aún así, el Llangostí deportiva
mente decidió correr estas regatas. El 
sábado 30 se disputó la travesía Vinaros
Castellón con recorrido de 34 millas, la 
travesía más larga de toda la interclubs. 
A las 12 del mediodía se dio la salida con 
viento y mar de gran magnitud. Las 
embarcaciones comenzaron a reducir la 
superfície de sus velas para poder aguan
tare! tiempo reinante. Nuestra embarca
ción langostinera sufría mucho los em
bistes del mar, y aguantó en los puestos 
de cabeza hasta la altura del pueblo 
costero de ToiTenostra donde se dobló 
una pieza del mástil que hizo retirar al 
Llangostí de la regata. Nuestra embarca
ción se dirigió al puerto de Las Fuentes 

José Mari Vida[ (patrón 
del Llangostí) recibe el trofeo 
en Castellón. Foto: A. Alcámr 

donde estaban amarradas varias embar
caciones de la regata. En este puerto. la 
tripulación reparó la pieza dañada y rá
pidamente se hizo a la mar. El objetivo 
era llegar a Castellón para disputar la 
regata del día siguiente. Así se entró en 
el puerto de Castellón a las 2.1 S horas de 
la madrugada. 

Al día siguiente se corrió una regata 
muy corta de apenas 6 millas enfrente de 
las costas de Castellón. Al principio, 
nuestra embarcación tenía mucha su
perficie vélica para el viento reinante. 
Cuando reparó este error táctico, tuvo 
que remontar posiciones hasta la línea 
de llegada, quedando en primer lugar de 
su categoría (por pocos segundos de 
diferencia) y quinta de la general. 

Al finalizar la regata, el Club Náutico 
Castellón ofreció una comida a todos los 
regalistas. Al término de la misma. tuvo 
lugar la entrega de trofeos. La clasifica
CH ,lll general y la de la clase 2, tras 8 
rcg:tt<l'. quedcí UlllHl ,iguc: 

General: 
l. Grespania. Castel X 412, Paladio 

Inversiones, SL. 
2. Leviathan, Sunfast 42, Francisco 

Álvarez. 
3. Llangostí, Quarter Proto IOR, J.M. 

Vida!. 
Clase 2: 
l. Llangostí. Quarter Proto IOR, J .M. 

Vida l. 
2. Galayos. Fortuna 9, Gerardo Ven

tura. 
3. Maremoto, Feeling l.040,José Luis 

Caballero. 
Desde la tripulación del Llangostí 

agradecemos la ayuda recibida por el 
equipo de tierra del Llangostí. Y a todas 
aquellas personas que desinteresada
mente nos han animado y apoyado en el 
transcurso de estas regatas. La próxima 
regata se disputa el día 13 de junio: X 
Regata de Cruceros Y A TESC U ELA con 
recorrido Castellón-Oropesa. 

La tripulación 
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Revés a dos manos 

Durante mucho tiempo, en la ense
ñanza del tenis el revés a dos manos se 

ha considerado una variante del golpe a 
una mano y nunca obtuvo una aproba
ción total. Efectivamente, la posibilidad 
limitada de alejar las manos del cuerpo 
plantea problemas al jugador de nivel 
medio cuando éste golpea una pelota 
más arriba o más lejos de lo habitual 
respecto al cuerpo. 

El ejemplo positivo del revés a dos 

manos lo representaron en su día juga
dores de altísimo nivel como Borg, Wi
lander, Connors, quienes raramente se 
dejaban sorprender en posturas descoor
dinadas o descompuestas, sirviendo de 
modelo a numerosos tenistas de la nueva 
generación: Agassi, Chang, Seles, Mar
tina Hingis, Arantxa, etc. 

A continuación, ofrecemos algunas 
indicaciones para aprender el revés a 
dos manos: No es positivo golpear la 
bola manteniendo el compás de las pier
nas demasiado abierto; en tal postura 
bloqueamos la participación del tronco 
y, en consecuencia, se compromete la 
agilidad del jugador. Debemos evitar 
golpear separando con fuerza los codos 
del cuerpo. El desplazamiento de los 
brazos sólo da buenos resultados apa
rentemente, porque con dicho movimien
to es imposible que las muñecas inter
vengan para conseguir la velocidad de 
acción necesaria. 

Para dar movilidad a las muñecas, la 
mano derecha sujeta la raqueta con la 
empuñadura eastern de revés para poder 
golpear, incluso a mayor distancia del 
cuerpo de lo habitual ; la mano izquierda 
sostiene la empuñadura de derecha para 
contribuir a dar mayor potencia. El gol
pe debe finalizar con la raqueta sujeta 
sólo con la mano derecha y con las 
cuerdas verticales al suelo; éstas garan
tizan , en el golpe plano, que la empuña
dura sea la correcta, en efecto, si las 
cuerdas están inclinadas hacia arriba, 
significa que la mano derecha su jeta con 
la empuñadura de derecha antes que de 
revés. 

En cualquier caso, es un error usar a 
toda costa la empuñadura de revés con la 
mano derecha; en efecto muchos juga
dores golpean preferentemente con la 

Golpe de revés a dos manos 

mano izquierda, practicando así con 
ambas manos la empuñadura eastem de 
derecha: la izquierda con objeto de im
primir más fuerza ; la derecha, para se
cundar la inercia de la raqueta, que ter
minará más allá de la prolongación del 
antebrazo sin hacer caer aljugadoren un 
error. 

El revés a dos manos puede concluir 
de diversas maneras: en el golpe plano 
se secunda la inercia de la punta de la 
raqueta flexionando ambas muñecas 
hacia abajo, mientras la base de la mano 
derecha pierde contacto con el puño de 
la raqueta; en el revés en "Top Spin" o 
liftado, se golpea con las cuerdas verti
cales al suelo para luego llevarlas arriba, 
detrás de la espalda y no al costado. En 
el revés en "Back Spin" o cortado, es un 
error retener la raqueta con la mano 
izquierda; el mayor impulso y velocidad 
se obtienen distanciando del cuerpo el 
brazo derecho hacia delante, mientras el 
izquierdo, para garantizar el equilibrio, 
va a la izquierda del jugador. 

Vicente Mayola 

Alba Mayola vence en el 
1 er Intercomarcal San Gregario 98 

Tras cuatro fines de semana se dio por 
clausurado el 1 cr Torneo Intercomarcal 
San Gregorio 98, celebrado en el Senia 
Tenis Club. Destacar que en el apartado 
de benjamín masculino llegaron a 
"semis" Carlos Gellida y Jordi Febrer; 
en alevín femenino , Emilia Jiménez se 
vio privada de disputar su primera final 
tras perder frente a la jugadora de 
Calafell , Mónica Montserrat, y de esta 
manera no se pudo conseguir una final 
totalmente vinarocense, i una lástima! 
Dicha final se disputó el domingo 31 de 

mayo y Alba Mayola se impuso con 
autoridad por 6/0, 610 a la jugadora ta
rraconense. En la categoría infantil, Lara 
Blanchadell no pudo en semifinales con 
la tortosina Sandra Soler. Desde estas 
páginas felicitar a todos los jugadores 
que han participado y trasmitirles áni
mos para próximos compromisos. 

También ha dado comienzo el cam
peonato interno "Primavera 98" con las 
victorias de Erica Forcadell, Laia Gon
zález, Pau Romeu y Nerea Mercada!. .A 
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Billar Pool 
/ 

JI Memorial Alex de Gracia Aleda 
La Escuela de Billar Eight & Nine 

llevó a efecto el campeonato conmemo
ración del segundo aniversario de la 
trágica desaparición de este joven juga

dor. Un total de 26 jugadores se dieron 
cita a este evento que fue ganado por E. 
Valera mientras que el otro finalista era 
F. Molina. Los jugadores lucieron teni
da de gala para esta competición lo que 
le dio más brillo y realce al acto proto
colario en la entrega de trofeos y recor
datorios. Juan José Flores fue el encar
gado de organizar este torneo. Asistie-

ron su padre y hermano a la entrega de 
los galardones. 

Cuadro de Honor 
II Memorial Álex de Gracia Aledo 

I0 E. Valera(Triángulo), 2°F. Molina 
(Triángulo); 3°F. Vil ches (Eight& Nine), 
4° J. R. Castillo (Eight & Nine), so J.J. 
Flores (Eight & Nine). 

Placa recordatoria: han inscrito su 
nombre: Año 1997 M. Palau, J . R. Cas
tillo (finalista) . Año 1998 E. Valera, F. 
Molina (finalista) . .A 

II Memorial Álex de Gracia Aredo: Eric Valera (ZO), F. Molina (2°), ]. ]. 
Flores (5°), Jorge de Gracia (padre), Fran Vilches (3°) y ].R. Castillo (4°) 

, 
lilA TENCIOIII 

Jugadors i Jugadores del 

CLUB BALONCESTOVINARÓS 
Gran Festa Final de Temporada 

Diumenge 7 de juny, a /'Ermita de Sant Sebastia 
GRAN PAELLA, 

i sorteig de regals entre els assistents 

Hl ESTE U TOTS CONVIDATS, NO Hl FALTIS!!! 
Podeu recollir les invitacions dimecres i divendres 

de les 20 a 22 h. pel Pavelló Poliesportiu 

Data límit dimecres 3 de juny, (preguntar per Anna o Carlos) 

Alba Mayola y Mónica Monserrat, campeona y subcampeona 
del San Gregorio-98 acompañadas de ]osé Ma (director del Torneo) 

y Ramón (juez árbitro) 
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Asociación Local de Fútbol Sala- Vinaros 
Copa de ferias de San Juan y San Pedro 
Sábado,13 
Partidos 1 y 3 (octavos) 

1, 18.00 h.: Alma. Utrera- Edelweiss 
MRV (nota 2) 

3, 19.00 h.: Tot Preu - Lokal-Mavir 
(nota 3) 

Semana del15 de junio al día 19 
Copa de Ferias 

Lunes, 15 
Partidos 2 y 4 (octavos) 

2, 22.00 h.: Virgen del Carmen -
Europizza 

4, 23.00 h.: Hospital- Romil 

Martes, 16 
Partidos 5 y 7 (octavos) 

5, 22.00 h.: Bar Centelles- Pepet 
7, 23.00 h.: Casa Machaco - Gest. 

Franco 

Miércoles, 17 
Partidos 6 y 8 (octavos) 

6, 22.00 h.: Cherokys - Delirium 
8, 23.00 h.: The killers L'últim - la 

Colla atac i gol 

Cuartos de final 

Jueves, 18 
A, 22.00 h.: ganador 1 - ganador 2 
B, 23.00 h.: ganador 3- ganador 4 

Viernes, 19 
e, 22.00 h.: ganador 5 - ganador 6 
D, 23.00 h.: ganador 7 -ganador 8 

Semifinales 

Sábado, 27 de junio 
E, 19.00 h.: ganador A -ganador B 
F, 20.00 h.: ganador C- ganador O 

Lunes, 29 de junio, día de San Pedro 

Final Copa de Ferias 
y entrega de trofeos copa 

y liga al termino del mismo: 

12.00 h.: ganador E- ganador F 

Nota 1: El horario de estos partidos puede 
verse afectado por el patronato si el básquet 
se clasifica en su copa. 

Nota 2: El horario de este partido puede 
verse afectado por el patronato si el básquet 
se clasifica en su copa y pasaría a disputarse 
el lunes 15 a las 20.45 (pista ex terior). 

Nota 3: El horario de este partido puede 
verse afectado por el patronato si el básquet 
se clasifica en su copa y pasaría a disputarse 
el martes 16 a las 20.45 (pista exterior). 

Muy importante 
Los partidos de las 20.45 se disputa-

rán en la pista exterior del pabellón . Se 
pide a todos, delegados y jugadores, la 
máxima cooperación y colaboración, 
tanto en el horario como en la compren
sión de esta medida. 

El comité da las gracias de antemano 
a todos los equipos. 

Si hubiese algún cambio debido a Jo 
exp li cado en las notas 1, 2 y 3 se anotará 
en este mismo tablón por lo que los 
delegados de los equipos afectados de
berán consu ltar en éste, para asegurarse 
del todo un día antes del partido. Es ésta 
una responsabilidad ineludible de los 
delegados. 

Clasificación 
Equipo J G E P F e p 

l. P. Lokai-C. Mavir 32 30 1 1 277 47 91 
2. Casa Machaco 33 23 5 5 163 85 74 
3. La Colla atac i gol 32 23 3 6 131 67 72 
4. Gestoría Franco 32 22 2 8 163 97 68 
5. Bergantín 33 20 3 1 O 175 83 63 
6. Almacenes Utrera 32 20 2 1 O 109 89 62 
7. Delirium 31 18 3 10 89 65 57 
8. Sanse 34 16 2 16 126 11 9 50 
9. Cherokys 34 13 8 13 103 109 47 

1 O. Virgen del Carmen 32 14 3 15 142 127 45 
11. Europizza 32 JI 6 15 1 O 1 93 39 
12. R. Pepet 33 12 3 18 94 11 9 39 
13. Bar Centelles 32 11 1 20 1 02 167 34 
14. Hospital Vinaros 32 1 O 4 18 102 140 34 
15. Calzados Tot Preu 31 9 3 19 80 150 30 
16. Const. Sarcia! 33 8 3 22 95 175 27 
17. Romil 32 7 2 23 189 150 23 
18. The Kill ers L'últim 33 4 4 25 79 199 16 
19. Edelweiss 32 3 6 23 102 226 15 

Trofeo Pinturas Safont 
al máximo goleador 
de Casa Machaco 

Jugador Goles 

Miralles Hallado 46 
Moliner Bern ad 27 
Ferrá Rodríguez 20 
Marc Zaragoza 18 
Romero Gilabert 15 
Regi s Díez 15 
Figuerola Sanchis 8 
Gaseni Esteller 7 
Segura Lara 3 

Club MTB Vinaros 
Fredes-Ermita Sant Miquel-Pina Pla-Fredes 

E l pasado domingo, el Club MTB 
subió a Fredes para disfrutar de la ya 
habitual salida mensual. Esta vez se eli
gió el recorrido Fredes, Ermita de Sant 
Miquel, Pina Pla, Fredes. En total fue
ron 20 km. 

Salimos desde Fredes dirección la 
Ermita de Sant Miquel por pistas fores
tales pasando por el Tossal deis Tres 
Reis (punto donde se divide Aragón, 
Cataluña y País Valenciano). Al llegar a 
la Ermita se hizo un alto para almorzar, 
cogiendo después una senda que nos 
llevó hasta el Pina Pla, donde segu imos 
por la pista hasta Fredes, dando por 
finalizada la excursión. 

E l Club MTB agradece la colabora-

ción a Juan Tur por enseñarnos esta 
divertida ruta . .Á 
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Trofeo al máximo goleador 
donado por Deportes Piñana 

Jugador - Equipo Goles 

León Aulet, O. (Lokai-C. Mavir) 60 
Miralles Hallado, J.A. (Machaco) 48 
Espuny Huget, B. (G. Franco) 48 
Roda Fora, J. (G. Franco) 43 

Trofeo a la deportividad 
donado por 

Bazar Moliner Bernad 
Equipo Puntos 

REST. PEPET 
CASA MACHACO 
LA COLLA A T AC I GOL 
CHEROKYS 

Trofeo al equipo menos 
goleado donado por 
Ferretería Ric Roe 

188 
214 
222 
236 

Equipo Goles 

PUB LOKAL- CONST. MA VIR 47 
PUB DELIRIUM 65 
LA COLLA AT AC 1 GOL 67 
BERGANTÍN 83 

Flash del Sala Local 
Terminamos hoy con el repaso a los 

equipos, pero antes queremos destacar 
que el equipo Lokai-Construcciones 
Mavir es el campeón de liga esta tem
porada a falta de estas últimas jornadas 
que estamos ahora disputando, felicida
des al campeón. 

El equipo de Construcciones Sarciat 
ha tenido el handicap de los horarios esta 
temporada. son sus jugadores Martín 

Martínez, Juan Linares, J.A. Cante
ro, Joaquín Valera, J.C. Rivas, F.J. 
Selma, Eliseo Roca, Antonio Sarciat, 
J.C. Griñó, Nicolás Rodríguez y J.B. 
Vila. Su delegado es Rafael Sánchez. 

Vamos ahora con un equipo novel y 
muy joven: Romil. Federico Zarago
za, Fermín Gilabert, Sebastián Cid, 
J.M. Pasadas, Rafael Ayora, Pau 
Miralles, Felip Bengochea, Jordi 
Martí, J.C. Folch, J.M. Tardy, J.M. 
Milián y Simón Cid conforman este 
equipo que si bien pagó la novatada en la 
primera vuelta. ha conseguido buenos 
resultados en la segunda. 

Edelweiss MRV es el contrario de 
Romilun equipo de media de celad muy 
alta, quizá la que más de todos los equi
pos, pues ya hace muchos años que 
juegan en la liga local siendo un equipo 
de los primeros. Son sus jugadores y 

delegados J.R. Pla, Rafael Morales, 
Ángel Verge, Manuel Castro, Delfín 
Ferreres, Francisco Guardino, Anto
nio Vizcarro, J .J. Ronchera, J.C. Orts, 
J.A. Ramón, Ricardo Martinell, J.M. 
Matamoros, F.R. Beltrán y F . .J. Bas. 

Y finalizaremos este repaso con The 
Killers L'últim. uno de los típicos equi
pos de amigos que vienen al pabellón a 
practicar deporte y pasar un buen rato al 
mismo tiempo. Santi Reverter, Sergio 
Esbré, Alejandro Besalduch, Óscar 
Mateu,Javier Pallarés, J.M. Chillida, 
Joaquín Camps, J.J. Martínez, Er
nesto Carbonell, J.M. Roca, Enrique 
Viles, David Alcón y Rafael Cuesta 
son sus jugadores . .Á 

Judo Centre Esport "Jocs Escolars" 

El Centre Sport en Castellón 

El pasado sábado, día 30, en las insta
laciones del polideportivo "Chencho" 
de Castellón se celebró la competición 
i ndi vi dual de categoría Alevín de menos 
de 13 años. 

En esta ocasión fueron se is del club 
Centre Esport junto con otro represen
tante del Judo Club Benicarló. 

Los resultados fueron los siguientes: 
Tres medallas de plata y cuatro medallas 
de bronce. 

Adrián Vicente Medalla de plata 
Mauricio Lieto 
Lucía Gómez 
Rubén Martas de bronce 
Miguel Portilla 

Julián Gómez 
Adrián Pauner 
En esta ocasión aunque no se pudo 

acariciar el oro en alguno de sus pesos sí 
hubo una buena clasificación quedando 
clasificados los tres primeros ele cada 
peso. 

La compet ición fue muy igualada y 
las decisiones arbitrales fueron muy de
cisivas en otorgar las victorias . 

Se espera un nuevo sistema de com
petición en edades infantiles que dará 
más movilidad a los competidores y se 
demostrará más la habilidad técnica. 

Us sa ludo 
José Ignacio Vicente 
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Trofeo ciudad de Vila-real: 
6 nuevas medallas avalan la buena 
marcha de la natación vinarocense 

Como todos los años y organizado 
por el club de la localidad, en las magní
ficas instalaciones del polideportivo 
municipal, tuvo lugar la competición 
tradicionalmente denominada "Trofeu 
Sant Pasqual" en la que participan, 
además de los 7 clubs provinciales, otros 
pertenecientes a la Comunidad Valen
ciana, y este año de otras comunidades 
autónomas, lo que da a esta competición 
una categoría cada vez mayor. 

Resumiremos las actuaciones más 
destacadas de las dos jornadas que dura
ron las pruebas: 

Rubén Agramunt: A medida que 
pasan los días va cogiendo forma y de 
seguir en esta línea, no dudamos de su 
buen papel en los Autonómicos de vera
no que están ya a un mes vista. Fue 1" en 
400 libres igualando con 4' 39" su mejor 
marca. En 200 libres ganó la medalla 
de plata y repitió 2" puesto en 400 
estilos. 

Carlos Albiol hizo una magnífica 
carrera en los 100 mariposa, en la que 
pudo ganar cualquiera de los participan
tes, pues la llegada se produjo con dife
rencias de centésimas. Rebajó su marca 
personal en la distancia, dejándola en 
1 '7" y quedó 4". 

Carlos Andreu se va encontrando 
cada vez más cómodo en la braza, cuajó 
dos estupendas actuaciones en 100 y 
200 braza. Por ello fue premiado con un 
bronce en 200 y un meritorio 4" puesto 
en 100. Creemos sinceramente que este 
nadador ha iniciado, por fin, el despe
gue. 

Noelia Balboa, siguiendo la línea de 
progresión, obtuvo el oro en 100 braza 
y plata en 50 libres, consiguiendo unos 
tiempos respectivos de 01.26.15 y 
00.31. 11 que le valen su acceso a los 
Campeonatos Autonómicos de verano. 

Ricardo Ros, otro de nuestros mejo
res alevines, hizo una magnífica demos
tración en su serie de 200 espalda, lo 
que le valió la medalla de oro. Pese a 
sus 14 años, es uno de los pilares básicos 
del club dada su regularidad y su conti
nuada progresión. 

VII Trofeo 
Provincial Interclubs: 
siguen cayendo marcas 

El objetivo de esta competición, que 
se celebra con periodicidad mensual, es 
el de rebajar las marcas mínimas y lograr 
meterse en la competición autonómica, 
cosa nada fácil dado que los tiempos son 
bastante exigentes. La verdad es que el 
balance de nuestros infantiles y júniors 
fue del todo positivo. 

David García nadó 400 libres y 100 
mariposa. En la primera consiguió re
bajar su tiempo en 4 segundos y consi
guió su tercera marca autonómica (re
cordemos que posee ya la de lOO y 200 
libres). En los 100 mariposa estuvo a un 
segundo de conseguirlo. 

Rubén Agramunt también nadó los 
400 libres y con una buena actuación en 
su serie, consiguió rebajar su tiempo en 
4 segundos , situando el crono en 4'35. 
En los 200 libres igualó su marca de 
2'13. 

Rubén Agramunt concentrado 
antes de su salida en 400 libres 

Carlos Albiol probaría suerte en 50, 
100 y 200 mariposa. En la primera hizo 
una excelente serie y consiguió un tiem
po de 30 seg. 94 cent. En la de 100 no 
logró rebajar su marca personal pero sí 
en los 200 donde hizo 1 segundo menos. 

Por último, Noelia Balboa, terminó 
su serie de 50 braza con un excelente 
tiempo de 39'8 segundos, mejorando los 
42 que poseía con anterioridad. Tam
bién en 100 braza consiguió limar 80 
centésimas, dejándo el crono en 1' 26" y 
en los 200 braza no pudo rebajar su 
marca. 

Buen sabor de boca el que, en definí
ti va, se llevó el CNV de estas dos jorna
das . Esperamos poder seguir hablando 
de mejoras en las próximas jornadas que 
se presentan intensas. 

22 mínimas autonómicas 
y 2 mínimas para el nacional 

son la mejor tarjeta 
de presentación 

del Club Natació Vinaros 
A las puertas ya del Campeonato 

Autonómico y del Campeonato de Es
paña, el Club Natació Vinaros ha conse
guido obtener, en las categorías alevín, 
infantil y júnior un total de siete repre
sentantes que, después de mucho tiempo 
y sacrificio, han merecido su estancia 
entre la élite de sus respectivas catego
rías. Haremos, aquí, un breve resumen 
de lo conseguido hasta ahora: 

MÍNIMAS AUTONÓMICAS 
JÚNIORS/INF ANTILES 

Rubén Agramunt: 200 libres (2' 13") 
y 400 libres (4' 39"). 

Carlos Albiol: 100 mariposa ( 1' 07"). 
David García: l 00 libres (l' 02"), 200 

libres (2' 22") y 400 libres. 
Noelia Balboa: 50 libres (31' !le) y 

100 braza (l' 26"). 

MÍNIMAS AUTONÓMICAS 
ALEVINES 

Ricardo Ros: 100, 200 y 400 libres. 

lOO y 200 espalda. 200 estilos. 
Carlos Andreu: 100 y 200 braza. 
Sergi Figueres: l 00, 200, 400 y 1.500 

libres. 200 y 400 estilos. 

MÍNIMAS NACIONALES 
ALEVINES 

Sergi Figueres: mínima A en 1.500 
libres ( 18' 12"). Mínima B en 400 libres 
(4' 40"). 

EsPORTS37 

Sociedad de pesca deportiva 
«La Lubina» 

Siendo las 02.00 h. del día 30 de 
mayo, dio por finalizado el so concurso 
de pesca que la Sdad. de Pesca "LA 
LUBINA" ha programado para el pre
sente año. Se celebró en el dique de 
Levante con un horario de las 16.00 h. 
hasta las 02.00 h. Fueron 58 los socios 
participantes, y aunque el fuerte viento 
de "garbí" y luego el de "mestral" difi
cultaron la práctica de este deporte se 
realizaron varias capturas de pesos con
siderables, entre ellas, mencionar un 
"corball" de 1.500 grs. y una "dorada" de 
1.800 grs. a parte de la pieza de mayor 
peso. 

Los ganadores en esta ocasión fue
ron: 

l cr. clasificado: Sr. JUAN AMELA. 
2° clasificado: Sr. AGUSTÍN AM

POSTA. 
3er clasificado: Sr. LORENZO RO

DRIGO. 
El ganador del trofeo correspondiente 

a la pieza de mayor peso fue para el Sr. 
EDUARDO SUÑER, con una "dora
da" de aproximadamente 2.500 grs. 

El premio de la porra, un jamón, fue 
para el Sr. JULIO LÓPEZ, que disfruta
rá del mencionado premio. 

La Junta agradece la participación y 
colaboración de todos los socios, empla
zándoles el próximo día 7 para partici
par en el concurso roque ro con un hora
rio de las 06.00 h. de la madrugada hasta 
las 13.00 h. 

NOTA: Se comunica a todos los so
cios que este sábado 6 a las 20.00 h. se 
procederá a la presentación de la Dama 
de la entidad, la Srta. ÁNGELA 
CABALLER BAS, estando invitados 
todos aquellos socios que deseen acom
pañar a nuestra representante en tan 
entrañable día. 

La Junta 

Ganadores del concurso «La Lubina» 

Participants en el INTERCLUBS 

Campeonato de Interclubs 
de Taekwon-do 

El pasado día 1 O de mayo en la ciudad 
de Alcanar, se celebró un Campeonato 
de taekwon-do infantil por parejas, rea
lizando pumses y técnica fundamental , 
quedando clasificados los siguientes 
alumnos del Gimnasio San Francisco de 
Vinaros: 

1 "' clasificados 
Samuel Cerdá, Alexis Álvaro, Gerard 

Rodríguez, Sergi Jiménez. 
2"' clasificados 
Iván Adell, Raúl Delgado, Jordi 

Belmonte, Sergi Ibáíiez. 
3"' clasificados 
Tao Gómez, Sandra Gavaldá, Paula 

Cerdá, Carmen García, Irta Vives, Leti
cia. 

Valores deportivos 
del Taekwon-do 

El hombre se aficiona a los deportes 
por diversas razones, aunque la más 
corriente sea conservar la salud y armo
nizar el equilibrio del cuerpo. 

Es un deporte que responde a las 
necesidades de supervivencia, mante
niendo un sistema ordenado en conexión 
con la personalidad interna y externa del 
ser humano. 

Es un complejo de metódicas postu
ras y actos científicos para mover todas 
las partes del cuerpo. Por todo esto, ha 
venido a ser un elemento esencial para 
preservar y mantener el orden de las 
funciones humanas. 

Gimnasio San Francisco 
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Quatre medalles 
aconseguides en els 

autonomics cadet i infantil 

Josep Maria Mateu, 
campió autonomic cadet 

de salt amb perxa 
i subcampió en triple salt 
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La competició es realitza el passat 
dissabte tarda a les pistes municipals 
d'atletisme d'Eix. L'atleta vinarossenc 
Josep Maria Mateu (Playas de Cas
tellón) aconseguí la medalla d'or 
autonómica en la prova del salt amb 
perxa, la va dominar amb un millor salt 
de 3'80 metres. 

Raquel Navas (Playas de Castellón) en el moment de recollir 
la seva medalla d'or delllan{:ament de ]avelina 

través de Guillermo Ferrero (en trcnador 
de !'atleta internacional Fabián Ronce
ro), que es posa en contacte amb nosaltres 
per veure la possibilitat d'organitzar un 
control de fons que clefinitivament esta 
ja preparat per realitzar aquesta setmana 
a Gandia, i en aquest té prevista la 
participació !'atleta vinarossenc Caries 
Queral (Playas de Castellón) a qui, 
també entrena Guillermo Ferrero. A 
Valencia, clissabte i diumenge, hi ha una 
competició provincial de proves com

blnades per alevins, infanti ls i cadets. Si 
no hi ha cap problema ele darrera hora 
esta prevista la panicipació de Raquel 
Navas (Playas de Castellón) en el 
pentatló infantil. A banda cl'aixo. control 
de pista a Castelló peral dimecres 1 O de 
juny per consecució de marques per 
Campionats d'Espanya, i el dia 14 la 
Mitja Marathó Baix Maestral a Beni
carló. 

Participa també en la final del triple 
salt i amb 12'07 metres aconseguí la 
medalla de plata. 

Aquest atleta ja esta en fase de 
preparació del Campionat d'Espanya 
cadet, on participara en la prova de salt 
amb perxa. Hem de destacar que 
actualment esta el segon el as si ficat en el 
ranquing nacional cadet en aquesta 
especialitat, i queja en el Campionat 
d'Espanya de pista coberta aconseguí la 
medalla de plata de la seua categoria. 

Raquel Navas, campiona 
autonomica de llan~ament 
de javelina i subcampiona 

en salt d'al~ada 
Lacompeticióes realitzael diumenge 

passat a les pistes munici pals d'atletisme 
d'Ontinyent. Hi hagué can vis de darrera 
hora i al final la prova que havia de 
realitzar-se a Gandia passa a la ciutat 
d'Ontinyent. L'atleta infantil de Vinaros, 

Raquel Navas (Playas de Castellón) 
aconseguí la medalla d'or en la compe
tició de javelina que domina amb un bon 
llan'<ament de 31 '85 metres que és, a 
més, millor marca personal i, de moment, 
tercera en el ranquing infantil espanyol 
d'aquesta temporada. 

En la prova de salt d'al'<ada amb 1 '47 
metres, aconseguí la medalla de plata en 
una competició on fins el darrer salt 
sempre la primera posició relativa, sigué 
alterna per nuls entre ella i !'atleta del 
Playas de Castellón, Paula Izquierdo, 
que seria la guanyadora. 

Recordarem que en les competicions 
d'aire lliure ja sumen tres medalles a 
nivel! autonomic aconseguides per 
Raquel Navas per quanja el mes d'abril 
aconseguí la medalla d'or en el Campio

nat Autonomic de proves combinades, 
en la competició de pentatló infantil. 

Caries Queral participa en la 
XIII edició de fons de V a llecas 

La competició es realitza el passat 
diumenge a Madrid amb una nutrida 

Adrián Borja, 3º en el Campeonato 
de España División II 4x2 

En la primera prueba realizada por el 
vinarocense Adrián B01ja Neri, a. "co
misario B01ja", en esta temporada y 
correspondiente a la División 114x2 del 
campeonato de España disputado en 
Llagostera (Girona) conseguía un mag
nífico tercer lugar que ya le sitúa en una 
buena posición de cara al campeonato a 
disputar en, además ele la población ya 
citada, Mollerusa el 31 de este mismo 
mes, en Teruel el 28 de junio próximo, 
en Arteixo (A Coruña) el 23 ele agosto, 
en La Espina (Asturias) el 13 de sep
tiembre, en Tala vera de la Reina el27 de 
septiembre y la última carrera en Madrid 

el 25 de octubre. 
Esta temporada han variado la moda

lidad por lo que en cada competición se 
realiza, como en el campeonato ele Eu
ropa, una manga ele e ron os, tres clasi fi
catorias y la final. 

Nuestro amigo Adrián comentaba la 
dificultad del circuito añadida a las nue
vas normas circulatorias totalmente in
versas a como se realizaban hasta ahora. 
A pesar ele ello le auguramos una buena 
temporada con el deseo de que se sigan 
repitiendo los éxitos ele los que informa
remos puntualmente. 

J, Foguet 

participació d'atletes. L'atleta vinaros
senc Caries Queral (Playas de Caste
llón) aconseguí el 12e !loe absolut en 
una prova de 10 km sobre asfalts amb 
circuit pels carrers del conegut barri de 
Yallecas de Madrid. 

Les competicions 
d'aquesta setmana 

Per una banda, tenim el partit inter
provincial absolut cl'atletisme on parti
ciparan atletes vinarossencs que tenen 
!licencia pel Club Atletisme Castelló
Piayas de Castellón . Ens ha informar la 
Delegació d'Atletisme ele Castelló que 
ten en prevista la seua participacióJosep 
Maria Queral (Playas de Castellón) 
en el 800 metres !lisos, i Cristina Fa
bregat (Playas de Castellón) i Gaspar 
Mateu (Playas de Castellón) en salt 
amb perxa. Per una altra banda, tenim el 
divendres el Trofeu d'Atletisme Ciutat 
de Gandia, on des cl'Atletes de Yinaros i 
des de la Delegació d'Atletisme de 
Castelló s'ha preparar un control ele pro
ves ele fons per 10.000 i 5.000 metres. La 
preparació d'aquesta competició va ser a 

Més informació 
sobre atletisme a 

la web d'Atletes de Vinaros 
I com sempre, molta més inf'ormació 

en la nostra web d'Atletes de Vinaros, 
que actualmentja esta situada en tots els 

buscadors més importants d'lnternet. Hi 
tenim a la vostra disposició informació i 
resultats oficials de totes les competi
cions autonomiques i estatals que 
s'organitzen a la Delegació Provincial 
d'Atletisme. 

També per als atletes ele la nostra 
ciutat aconsellem fer enlla'< ambla web 
cl'atletisme catala que dóna malta 
informació sobre les competicions a 
Catalunya. 

Ens podeu trobar en le!> nostres 
adreces: 

http://www.atletesvinaros.com 
http://atletesvinaros.com 

Joaquim V t. Guimera i Rosso 

Club Colombófilo Vinaros 
Hoy a las siete horas de la mañana, la FEDERACIÓN COLOMBÓFILA 

PORTUGUESA, ha efectuado la suelta ele palomas mensajeras "CLÁSICA DE 
VINAROS". 

Se han soltado sesenta y tres mil doscientas cincuenta y dos palomas mensajeras, 
que efectuaron su vuelo desde Yinaros hasta Portugal, siendo esta suelta la más 
importante de su categoría que se celebra en el mundo. 

En el próximo número, daremos detallada información de la misma, con entrevistas 
y fotografías. 
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La Movida de{ flJeporte 
-----Escribe: A. Giner 

La participación del Villarreal CF 
en la liga de "las estrellas" ha 
provocado el delirio en toda la 
provincia y un grandísimo número 
de aficionados, quieren darse de 
alta como socios. Por el momento, 
se desconoce el precio del carnet. 
Muchos se quedarán sin él a no ser 
que haya tráfico de influencias. La 
cabida del Madrigal no va a pasar 
de 12.000 espectadores. Este es el 
problema. 

A falta de pequeños detalles, el 
calendario del equipo que prepara 
J. Antonio lrulegui, está ya perfila
do. El staje en More/la, en el Hotel 
de la ex fábrica Giner, y a partir 
del 7 5 de julio. El 7 7 de agosto 
jugará contra el Mallorca. El día 
7 5 en nuestra ciudad, disputará el 
Trofeo del Langostino. El 7 7 en el 
Madrigal contra el A Madrid. 
Contra el Valencia CF en fecha sin 
designar. Luego jugará dos o tres 
partidos más. 

Como ya dijimos, el buen amigo 
Salvador Ten, es el presidente de la 
junta gestora del CD Onda de la 39 

división y su míster será Salvador 
Ribes. Su primer fichaje es Julio 
Marcelino. Salvador Ten tiene un 
hijo que la temporada anterior fue 
jugador del primer equipo con 
Pegueroles. Como ya saben, Sal
vador Ten fue un buen jugador del 
Vinares CF en la temporada 84/ 
85. En aquella época, el míster fue 
Paco Causanilles . 

El que fuera jugador del Vinaros 
CF, siendo presidente José García 
Baila (e.p.d.r Fernando Salvador 
Dos Santos, que consiguió 39 go
les, inició la temporada en el CD 
T errasa y actualmente en las filas 
del Real Avilés. 

En el Sant Jordi se ofrece la renova
ción de toda la plantilla a las órde
nes de Alberto Ferrer. Se va a 
reforzar con un líbero, dos cen
trocampistas, un goleador. Cuan
do sepamos sus nombres, se los 
decimos. 

Probable, el viernes 3 de julio, el 
presidente del Vinaros CF convo
cará una rueda de prensa para dar 
a conocer el proyecto del equipo 
cara a la temporada 98/99. 

El Nules, equipo de la Preferente, 
se quedará sin directiva si el Ayun
tamiento no colabora. Rafa Vilar 
es su míster y los jugadores de la 
plantilla anterior que quieran con
tinuar, podrán hacerlo. Sólo se 
retira Oliver. 

La mayoría de jugadores del 
Vinaros CF, que consiguieron el 
ascenso, continuarán en Preferen
te y con Sebastián Vidat han acor
dado sus emolumentos. 

El campo del Rosell {2º Regional) 
dispone de un césped sensacional. 
Fue lo positivo. La cruz que el 
Veteranos esculpió una página 
negra en su brillante historial. Va
mos a ver si A Chaler y J. Soro 
suben a Rosell y dan un vistazo al 
terreno de juego. Por favor, no 
chapuzas. 

En La Galera (0-0), el Ulldecona no 
pudo cantar el alirón y habrá que 
esperar, para el ascenso, a la eli
minatoria con La Canonja. Suerte. 

El Veteranos con un portero impro
visado, a falta de los 4 que están 
integrados en la plantilla {Ciurana, 
Chaler, Santi y Rafa), con un arbi
traje demencial y poca fortuna, 
llenó de angustia a la agrupación, 
tras su 7ºtítuloen su palmarés. Una 
terrible experiencia no fácil de di
genr. 

El Tortosa, en la liguilla de ascenso, 
venció al Constancia de Inca (2-0). 
El vinarocense Salva Terra fue de 
los mejores y tiene propuestas para 
la venidera temporada y de varios 
equtpos. 

Maza y Castro son jugadores muy 
apetecidos por varios equipos. 
Veremos quién se los mete en su 
zurrón. 

Esta tarde en el campo del Club de 
Tenis a las 5 . 7 5, final de la Copa 
Primavera entre los benjamines B 
de Vinaros y Benicarló. 

En Santa Bárbara, el equipo local 
y un combinado del Vinares CF 
empataron {2-2). 

Tomás Blasco Oms en la órbita del 
Vinaros CF. 

El viernes 12 en el Auditorio Muni
cipal, junta del Vinares CF a partir 
de las 9.30. 

Joaquín Buj gestiona del Veteranos 
del Ban;:a, su visita a Vinaros para 
el I// Trofeo de Veteranos "A. Giner". 

Al Rosell, equipo de la 2º Regional, 
con fabuloso césped, le encataría 
ser filial del Vinares CF. Ojalá, son 
gente estupenda. 

EsPORTS39 

Presentación de la dama del Vinaros CF 

Un lance del Vinaros - Valls. Foto: tooo ASA 

El Vinaros CF obsequiado por el "Racó de la Font" 
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